New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6590 - 6672

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

6590 - L'événement mondial – la catastrophe de la nature – la lutte contre la foi

6591 - Le savoir du parcours antérieur du développement de l'âme

6592 - L'Explication pour l'inhabituel Cadeau de Grâce

6593 - La renaissance équivaut à une résurrection

6594 - Dieu a besoin de serviteurs dans le temps de la récolte

6595 - Les Miracles sont la conséquence de la foi

6596 - Le bas état spirituel, l'effet de la faute du péché non éteinte

6597 - L'Action d'Aide sur les âmes dans l'au-delà

6598 - Béatitude ou bien nouvelle relégation, libre volonté

6599 - «Dieu a insufflé un Souffle vivant en lui....»

6600 - Avec la mort sur la Croix commença une époque de Libération

6601 - Catastrophe naturelle avant la fin

6602 - La Grâce de l'incorporation en tant qu’homme

6603 - S'employer pour la Vérité

6604 - L'obligation d'aider le prochain en danger

6605 - L'Expiation en substitution par Jésus Christ

6606 - Dieu, le juste Guide sur le chemin terrestre

6607 - La déclaration devant le monde

6608 - Le concept de temps et le savoir de celui-ci

6609 - Invitation urgente au Dîner

6610 - L’annonce de la doctrine d’amour de Jésus est extrêmement urgente

6611 - Sur le «baptême»

6612 - Laissez agir l'esprit en vous

6613 - Apporter la Vérité - la Volonté de Dieu s’accomplit

6614 - Aucun homme n’est au sûr d'un rappel soudain

6615 - Dieu parle comme un Père avec Son fils

6616 - Peur de la mort

6617 - La déclaration devant le monde

6618 - La Volonté de Dieu – Les Commandements délivrés par les hommes

6619 - La responsabilité devant le Jugement – déclaration ouverte

6620 - La Lumière solaire - (la rotation renforcée)

6621 - Les actions dans la contrainte sont sans valeur pour l'Éternité

6622 - La haute valeur de la juste prière

6623 - Le Rayon de Lumière d'Amour d'en haut

6624 - L'appel à Jésus Christ depuis l'obscurité

6625 - Pensez au temps après la mort....

6626 - La Parole de Dieu est bénie avec Sa Force

6627 - Des différentes orientations spirituelles – Où est la Vérité ?

6628 - Sagesse du monde et lumière aveuglante - demande de la Vérité

6629 - Dernières tentatives de salut – Bas état des hommes

6630 - Exhortation au travail infatigable dans la Vigne

6631 - La Parole de Dieu est un extraordinaire moyen d'Aide

6632 - La Préoccupation de Dieu pour les âmes dans l'au-delà – la prière

6633 - Les limites terrestres peuvent être dépassées par des moyens spirituels

6634 - Espaces sans Créations

6635 - Désastre et misère – la Volonté ou la Concession de Dieu

6636 - L'esprit de protection – Guides spirituels

6637 - Peur de mourir – possibilité d’un regard préalable dans le Royaume spirituel

6638 - Le concept d’«Enfer» – Nouvelle relégation – l'Amour infini de Dieu

6639 - Lumière suave – Lumière aveuglantes – (quelque chose de sensationnel)

6640 - Doutes dans les enseignements de foi - la contrainte spirituelle

6641 - L'Entité de Dieu

6642 - L'Âme de Jésus

6643 - La demande de Force assure l'Aide de Dieu d'en haut

6644 - L'Amour de Dieu pour les infidèles (les rejetés) – Sauvetage

6645 - Dieu rend en mode multiple - des Dons sans amour sont sans valeur

6646 - La responsabilité de l'homme - la libre volonté

6647 - Qu'est-ce que l'âme ?

6648 - Répandre la Vérité - Guides - Diffusion de la Lumière

6649 - Le christianisme actuel – vers le Cœur de Dieu

6650 - La Force de la foi vivante – la Présence de Dieu

6651 - Sur la voie terrestre

6652 - La juste évaluation de la vie terrestre

6653 - Annonceurs de la Parole appelés par Dieu

6654 - La décision de la volonté de l'individu

6655 - Sévères Avertissements et mises en garde de Dieu – L’ancre de salut

6656 - L'Afflux de la Force de Dieu

6657 - La Présence de Dieu, la Protection la plus sûre

6658 - Reconnaître Dieu avant le décès - Venez tous à Moi

6659 - Avertissement renouvelé aux ouvriers dans la Vigne

6660 - La foi en Dieu - Apport de Force

6661 - La lutte pour une foi solide – la Présence de Dieu

6662 - Activité salvatrice dans l'au-delà

6663 - La Force du Nom de Jésus

6664 - Total dévouement à Dieu

6665 - Les moyens de Dieu dans le temps de la fin - faux prophètes

6666 - La destruction anticipée – Amasser des biens terrestres

6667 - Source de l'Amour de la Force divine

6668 - La voie vers Dieu est la voie de l'amour

6669 - La lutte pour les âmes sur la Terre et dans l'au-delà

6670 - Reconnaître Jésus Christ et utiliser Ses Grâces

6671 - La libre volonté doit être reconnue

6672 - Utiliser les Grâces de l'Œuvre de Libération

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'événement mondial – la catastrophe de la nature – la lutte contre la foi

B.D. 6590 from 8 juillet 1956, taken from Book No. 71

Supportez tout avec patience, et ne vous laissez pas devenir vacillant dans la foi. Je dois vous faire parvenir encore très souvent cet Appel, parce que vous devrez souffrir dans l’intérêt de votre foi, chose que, pour l'instant, vous ne pouvez pas encore comprendre. Parce que vous vous trouvez encore dans une certaine liberté de pensée, votre prochain prête encore peu d’attention à la vie spirituelle de ceux qui veulent Me rester fidèles. Vous n'êtes pas encore empêchés pas les puissants de la Terre dans votre activité spirituelle. Mais il viendra un temps où vous ne serez plus libres en ce qui concerne les questions de foi, il viendra un temps où les hommes qui sont dans la pensée juste, qui prennent sérieusement à cœur le mûrissement de l'âme, qui parlent selon la Vérité, et qui veulent aider le prochain pour le bien de leur âme, seront vraiment attaqués de la part du prochain et même par le pouvoir terrestre. Et vraiment ceux-ci seront pressurés d’une manière inhabituelle, tandis que les représentants des doctrines erronées seront encore tolérés ou plutôt promus et non entravés dans leur action. Et alors vous vous demanderez souvent pourquoi Je permets cela, en vous il se lèvera de légers doutes sur le pourquoi de la souffrance et vous deviendrez faibles. Et à cause de cela Je vous crie toujours de nouveau : supportez tout et restez forts dans la foi, parce que vous remporterez la couronne de la victoire. Ces Paroles vous paraissent encore peu crédibles, parce que les signaux pour ce temps difficile ne sont pas encore donnés. Mais tout à coup un tournant viendra, parce qu'un événement qui ébranlera fortement les hommes, fera se lever une rébellion ouverte contre Celui Qui, en tant que Dieu et Créateur, laisse se passer des choses qui se manifestent par de tels dommages pour les hommes, et pour cela toute reconnaissance de ce Dieu et Créateur sera reniée, toute foi en Lui sera rejetée comme infondée, et ceux qui sont contre cette opinion et défendent la foi en Moi, qui croient en Moi, et qui voudraient enseigner le prochain dans son intérêt seront contrecarrés. Mais Je vous ai toujours annoncé que Je M'exprimerai au travers des puissances de la nature, pour ébranler encore les endormis et les paresseux. Et certains se réveilleront, mais beaucoup par contre perdront encore leur faible foi au vu des grandes destructions et des nombreuses victimes humaines que cet événement aura faites. Et alors les plus différentes opinions s'exprimeront à haute voix, et tous ceux qui sont remplis de haine mettront en doute un Dieu et Créateur, et contrecarreront ceux qui ne partagent pas leur opinion. Et alors Mon adversaire sera à l'œuvre avec toute son astuce pour attiser cette haine, et il y réussira, parce que la perte terrestre que les hommes doivent subir à cause de cet événement de la nature, les attristera et les poussera à des exigences injustes et à l’exploitation du prochain qui ne peut pas se défendre. Le désamour des hommes augmentera encore, et ce qu'ils entreprendront trahira clairement l’action de l'adversaire, de l'antéchrist, auquel ils sont soumis. Et il sera délivré des dispositions et des règles qui frapperont sensiblement les Miens et ils devront souffrir pour leur foi, et ils en arriveront presque à ne pas comprendre la dureté de leur destin. Alors J'abrégerai les jours pour les Miens, pour qu'ils ne se découragent pas, pour qu'ils ne tombent pas, pour qu'ils deviennent bienheureux. Tenez-vous en seulement à Ma Parole, de sorte que vous soyez sauvés de la misère la plus grande, et attendez l'accomplissement de cette Parole, parce que Moi-Même Je viendrai et Je vous libérerai, Moi-même Je Me manifesterai déjà auparavant d’une manière inhabituelle, pour vous fortifier, lorsque vous serez en danger de devenir faibles. Vous ne devez pas craindre tant que vous vous fiez à Moi, tant que vous vous unissez avec Moi dans la prière, parce qu'alors il vous arrivera toujours la Force pour la résistance. Et pensez toujours seulement que vos ennemis peuvent certes tuer votre corps, mais pas votre âme. Pensez au fait qu’il existe une Vie éternelle, et que la vie sur cette Terre sera vite terminée pour chaque homme. Alors votre peur disparaîtra aussi, la force de votre foi vous remplira et vous résisterez et témoignerez toujours seulement de Moi et de Mon Nom. Imprimez solidement Mes Paroles dans votre mémoire, alors vous serez rempli de force et de vigueur dans le temps qui vient. Rassemblez déjà la Force par avance, parce qu'il se passera encore un certain temps jusqu'à ce que Je M'exprime Moi-Même au moyen de l'événement de la nature. Et si vous employez encore bien ce temps pour consolider votre foi, la lutte contre la foi qui suivra ne vous effrayera pas, elle vous touchera seulement peu, parce qu'alors vous attendez avec certitude Ma Venue, parce qu'alors votre foi sera devenue si forte que ni les menaces ni les dispositions contre vous ne pourront l’ébranler. Alors vous serez de bons combattants pour Moi et pour Mon Nom, et toutes les puissances de l'enfer ne pourront pas vous vaincre, parce que Moi-même Je combattrai avec vous et Je vous mènerai vraiment à la victoire.

Amen

Le savoir du parcours antérieur du développement de l'âme

B.D. 6591 from 9 juillet 1956, taken from Book No. 71

Le savoir du parcours de votre âme avant l'incorporation comme homme, dans le dernier temps avant la fin est utile pour tous les hommes qui marchent indifférents à travers la vie terrestre et ne se rendent pas compte de leur responsabilité vis-à-vis de leur âme. Certes ces hommes ne voudront pas accepter ce savoir, malgré cela il peut leur ouvrir un nouveau point de vue différent de celui avec lequel maintenant ils considèrent leur existence. Pour eux il peut être une explication pour beaucoup de choses qui leur étaient jusqu'à présent inexplicables, il peut les stimuler à la réflexion et même les rendre inquiets s'ils pensent à leur vie future qu’ils ne peuvent alors plus mettre en doute si ce savoir correspond à la Vérité. Un homme pensant ne pourra pas simplement le refuser, mais seulement peu seront prêts à l'accepter. Mais avant la fin il pourrait réveiller encore beaucoup d'hommes et les porter à une autre prédisposition envers Dieu. Et la transmission de ce savoir est aussi un moyen que Dieu emploie encore dans Son Amour, car il permet aux hommes de donner un regard dans Son Plan d'Éternité, parce qu'avec la fin de cette époque de Libération les Portes du Règne de l'au-delà seront fermées, et il existe seulement deux possibilités de continuer à exister, soit comme homme sur la Nouvelle Terre, ou bien comme spirituel dissous de nouveau relégué dans la Création. Le savoir de ce Plan de Salut n'était pas nécessaire auparavant, parce que les âmes non mûres pouvaient mûrir encore dans le Règne de l'au-delà et donc elles avaient assez de temps pour leur développement, maintenant celui-ci manque aux hommes dans le dernier temps et pour cela Dieu veut les aider à atteindre un certain degré de maturité qui exclut la Relégation dans la matière dure. A ceux qui tendent vers le spirituel il a été toujours concédé un regard dans le Plan de Salut de Dieu, mais presque toujours pour leur propre développement ou bien pour l'instruction d'hommes particulièrement assoiffés de savoir, pour lesquels Dieu s'est acquitté de leur demande d'éclaircissement. Mais dans le dernier temps le savoir doit être diffusé parmi les hommes comme un Avertissement et une mise en garde. Même si aux hommes il est enlevé la réminiscence, la foi dans l'infiniment long parcours de l'âme réveillera parfois encore une certaine responsabilité. Et même chez le mécréant il peut se lever des doutes sur son mode de vie, et ceux-ci peuvent se lever toujours de nouveau en lui comme un Avertissement silencieux, de sorte qu’il s'en occupe mentalement. Et parfois même de telles explications combleront des lacunes pour les hommes, ils pourront les accepter, parce qu'alors le sens et le but de la Création est reconnaissable, mais toujours seulement pour ces hommes qui réfléchissent et qui veulent croire, mais demandent une motivation logique pour pouvoir croire. À ces hommes Dieu jette une ancre de salut, qui est en mesure de les attirer sur un sol solide. Et Il leur fera même trouver les voies, sur lesquelles ils arrivent au savoir. Il guidera le savoir sur le Plan de Salut et sur le parcours de développement infiniment long de l'âme là où il est nécessaire, même si tous les hommes n'ont pas besoin d'en avoir connaissance. Mais Dieu connaît les pensées et les doutes de chaque individu et Il veut leur donner une Réponse ou leur enlever leurs doutes. Mais rien de ce qu'Il entreprend ne sera sans sens ni but, et ce savoir qu’Il guide sur la Terre, Il l'a reconnu comme bénéfique dans Sa Sagesse.

Amen

L'Explication pour l'inhabituel Cadeau de Grâce

B.D. 6592 from 11 juillet 1956, taken from Book No. 71

C’est une Grâce imméritée lorsque Je parle directement aux hommes, parce que seulement rarement un homme conquiert encore sur la Terre le degré de maturité qui le porte déjà si près de Moi qu'un Rayonnement direct d'Amour de Ma part en est la conséquence. Mais dans le dernier temps avant la fin Je parle à tous les hommes d’une manière telle qu’ils sont en mesure de M’entendre Moi-Même, et même si cela ne se produit pas directement. Et pour cela J’ai besoin d'une forme qui permet Mon action directe en elle, donc qui a la volonté de se donner à Moi. Et J'utilise de façon inhabituelle cette bonne volonté parce qu'il est urgent qu’aux hommes soit effectué une Prestation d'Aide. Mais Je peux choisir une telle forme comme Mon moyen seulement si elle a déjà atteint une certaine maturité d’âme, mais cette maturité ne suffirait pas pour un Rayonnement qui est la part d'un vrai fils de Dieu, d'un homme qui abandonne la vie terrestre totalement spiritualisé, pour être accueilli par Moi comme Mon fils qui maintenant est inséré dans tous les droits d'un fils et qui donc peut aussi agir avec Moi directement, comme un fils agit avec son Père. Comprenez-le, seulement un tel degré de maturité est la condition pour que Mon Rayonnement de Force d'Amour coule directement sur un être, pour être maintenant transmis au-delà sur les innombrables récepteurs de Lumière là où la Lumière est désirée. Donc J'appelle cela une Grâce imméritée, lorsque J’utilise une forme humaine avec un degré de maturité pas aussi haut, pour guider ce Rayonnement d'Amour directement aux hommes, parce qu'en vue de la fin prochaine l'afflux de Grâce doit être augmenté, pour venir en Aide aux hommes, parce qu'un insolite apport de Force peut encore obtenir ce qui autrement serait impossible. Donc Je Me contente déjà avec la sérieuse volonté d'un homme de Me servir, pour autant qu’il se soit acquitté de la condition qui permet à Mon Esprit d’Agir en lui. Parce que Ma Promesse est : «Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité, qui vous guidera dans la Vérité et vous rappellera tout ce que Je vous ai dit ....» Donc, Mon Esprit agit dans chaque homme qui s’est formé tout seul par lui-même au travers de l'amour en un vase d'accueil de Mon Esprit. Il le guide à la juste connaissance, il éclaire ses pensées, il lui donne l'éclaircissement de l'intérieur, et donc l'homme sera maintenant dans la Vérité, en lui il y aura la Lumière, et il pourra même transmettre sa connaissance au prochain, il sera comblé par Mon Esprit et pourra parler de façon justifiée de Ma Présence en Lui. Et pour cette Action de Mon Esprit dans l'homme il est nécessaire d’un degré déterminé d'amour que vous les hommes pouvez tous atteindre sur la Terre avec une bonne volonté. Et ce degré d'amour peut augmenter constamment, et peut mener à une liaison si intime avec Moi que Je peux saisir Mon fils avec toute Mon Ardeur d'Amour car maintenant il entend Ma Voix dans une indescriptible Béatitude et maintenant lui-même est rempli d'une Force d'amour, pour la transmettre au-delà. Mais un tel degré d'amour est atteint seulement rarement sur la Terre. Mon Discours direct est cependant d'un effet immense, d’un effet qu’un homme sur la Terre ne pourrait pas supporter, raison pour laquelle Je peux prendre soin des hommes seulement avec une Force entièrement minimum, parce que Je veux les aider, mais de toute façon pour ces hommes elle est d'un effet extraordinaire tant qu’ils sont encore dans un bas degré de maturité. Je leur parle certes directement, lorsque Je Me sert d'un homme pour leur parler. Mais la Force qui pousse à la foi est affaiblie puisque Mon Discours agira toujours comme la langue de l'homme, à travers lequel Je Me manifeste. Soit que Je parle directement à ceux-ci par lui ou bien qu'ils entendent les Paroles que celui-ci a reçues de Moi-Même, les hommes seront toujours touchés comme si le Patrimoine spirituel était «transmis» à eux, ils entendront toujours parler l'homme qui est actif comme médiateur et selon leur degré d'amour ils Me percevront Moi-Même et Mon Amour, de sorte qu’aux hommes il soit guidé quelque chose d'une importance inouïe qui peut être une vrai Aide, mais qui ne les touche jamais dans sa plénitude de Force, parce que les hommes ne le supporteraient pas. Et ainsi même le médiateur, la forme au travers de laquelle Moi-même Je peux Me manifester, en est touché selon son degré d'amour, parce que lui-même M’entend ensuite d’une manière sonnante, lorsqu’il peut montrer un degré accru de maturité, de sorte qu’il perçoive une preuve très claire de Ma Présence. D'abord il entendra presque toujours seulement mentalement Mon Discours ce qui témoigne que Mon Esprit est actif en lui. Alors il Me servira certes comme médiateur, Moi-même Je peux Me manifester aux hommes par lui, mais lui-même se trouve ainsi un peu sous l'imposant effet de Mon Courant de Force d'Amour comme les hommes auxquels Je parle par lui, parce que lui-même doit parcourir sa voie terrestre dans une totale liberté de volonté, chose qui cependant empêcherait un Discours inhabituel de Ma Part. Pour cela Je peux choisir parmi ces hommes qui veulent Me servir comme moyen, seulement ceux qui peuvent montrer des conditions spécifiques. Parce que c’est vraiment un imposant Don de Grâce que J’offre aux hommes encore avant la fin, et il faut une forte foi et une forte volonté de se mettre à disposition comme médiateur pour ce Don de Grâce que seulement une vie d'amour a pu faire arriver à cette force.(11.07.1956) L'amour et la foi sont indispensables pour une mission qui représente un service pour Moi comme un service pour le prochain, pour être médiateur entre Moi et le prochain. L'homme doit croire avec conviction que Moi-même Je peux Me manifester et que Je veux le faire pour aider les hommes, et cette foi convaincue doit avoir été conquise par une vie d'amour. Seulement alors Je peux préparer pour Moi cet homme comme moyen et maintenant laisser affluer à tous les hommes Mon Courant de Grâce qui transmet à leur âme un état de Béatitude, mais ce même état n'est pas perçu de façon inhabituelle par l'homme lui-même. Mais si les sens de l'homme étaient touchés par Ma Force d'Amour, alors l'homme ne serait plus dans ce calme qui est requis pour pouvoir écouter ou écrire la Manifestation de Mon Esprit, alors lui seul serait frappé par Mon Rayonnement d'Amour, mais il serait impossible de le guider outre le prochain. Mais par lui Je veux parler à tous les hommes, et cela demande un moyen qui se plie entièrement à Ma volonté qui veut être pour Moi seulement un moyen en vue d’une mission. Et donc il pourra recevoir la récompense seulement dans le Règne spirituel, mais il ne pourra enregistrer pendant la vie terrestre aucun des privilèges particuliers que J’ai promis à tous Mes ouvriers de la Vigne : à savoir que Je les pourvoie spirituellement et corporellement, qu'ils sont sous Ma Protection et qu'ils sont constamment menés et guidés par Ma Providence. Ils ne doivent pas être poussés par un sentiment inhabituel de Béatitude à un dévouement envers Moi qui serait comme une contrainte de volonté, mais ils doivent être prêts au service pour Moi et pour le prochain dans la libre volonté et croire seulement inconditionnellement qu'ils peuvent Me prêter un service au travers de ce dévouement. Et Je bénis une telle foi et une telle volonté, et Ma Bénédiction aidera l'âme à la maturité. Et ainsi une Grâce imméritée, un Courant de Grâce d'un effet inimaginable peut être guidé aux hommes dans le temps de la fin, et avec une juste utilisation il peut les aider à monter en haut sans cependant exercer sur les hommes une contrainte spirituelle. Mon Discours direct peut être écouté d’une manière qui soit supportable pour les hommes, parce que le Rayonnement de Ma Lumière d'Amour a lieu d’une façon voilée qui est rendu possible seulement par cette forme humaine, raison pour laquelle aux hommes il afflue une mesure de Force qui est supportable pour la maturité de leur âme, mais qui peut être augmentée à tout instant selon l'utilisation de Mon Don de Grâce, avec lequel Je veux apporter encore le Salut aux hommes dans le dernier temps avant la fin.

Amen

La renaissance équivaut à une résurrection

B.D. 6593 from 12 juillet 1956, taken from Book No. 71

Le jour de la nouvelle naissance est aussi en même temps le jour de la résurrection pour vous. Dès que votre âme se rappelle du but de sa vie terrestre, dès que dans la libre volonté elle prend contact avec Moi, avec le Règne spirituel, dès qu'elle commence à tendre vers Moi et Mon Règne, elle sort de sa tombe de l'obscurité, elle se réveille à nouveau à la vie. Parce que la renaissance de l'âme est justement cet échange du royaume de Mon adversaire avec Mon Royaume. L'âme demeure encore sur la Terre, mais elle avait été accouchée dans l'obscurité au début de son incorporation en tant qu’homme et elle a lutté dans la libre volonté pour arriver à la Lumière, donc elle est sortie de sa tombe dès qu’elle a pu, avec l'Aide de Jésus Christ, se libérer de son enveloppe, dès qu'elle a atteint une renaissance spirituelle, dès que ses sens et sa tendance sont maintenant orientés spirituellement. Donc elle a expérimenté la résurrection de la nuit de la mort dans la Lumière du jour. Donc avec «le jour de sa résurrection» il faut entendre ce changement que l'âme peut dérouler sur la Terre et qui lui garantit aussi dans le Règne de l'au-delà une «Vie» dans la Lumière et dans la Force, tandis qu'au lieu de cela des âmes peuvent rester dans la mort après leur décès de cette Terre, mais de toute façon elles ne sont pas disparues. Parce qu'aucune âme ne pourra disparaître, pour combien immature elle puisse décéder de cette Terre, elle se retrouvera seulement dans un état semblable à la mort, sans Force et dans l'obscurité la plus épaisse. Elle existe, mais elle n'est pas renée à la Vie. La Résurrection est certaine pour chaque homme qui, dans la vie terrestre, s’efforce d’établir la liaison avec le Règne spirituel, qui donc aspire volontairement à une remontée vers le Haut, qui ne se contente pas seulement avec l'existence terrestre, mais reconnaît un Être Plus haut, se confie à lui et se donne totalement à lui. Et une telle âme n'aura pas à craindre la mort terrestre, parce qu'elle s’échappe seulement de l'enveloppe extérieure, du corps charnel, et entre transfigurée dans le Règne de l'au-delà, parce qu’en premier elle est impérissable et en second parce que quelque chose de vivant est aussi visible à celui qui vit. Et l'âme est heureuse de pouvoir se libérer du corps de chair qui était pour elle seulement une chaîne tant qu’elle vivait sur la Terre. Mais même les âmes non mûres se libèrent de cette enveloppe corporelle mais elles restent de toute façon liées, elles restent dans leur tombe, dans l’obscurité, dans un état d’ignorance, pour leur tourment et leur misère. Mais elles peuvent encore renaître à la Vie dans le Règne de l'au-delà, elles peuvent sortir de leur tombe, elles peuvent même arriver à la Lumière avec l'Aide de Jésus Christ si elles L'invoquent, Lequel est rené des morts, Il a vaincu la mort et Il veut enlever la pierre de leur tombe, Il veut enlever la faute du péché qui les retenait dans la nuit de la mort, dans la tombe, pour qu’elles-mêmes puissent sortir et entrer dans la Lumière du jour. Tous les hommes peuvent renaître, mais Jésus Christ doit leur concéder l'Assistance. Et s'ils L'invoquent déjà sur la Terre pour de l'Aide, pour la Libération du péché et de la mort, alors l'âme peut expérimenter déjà sur la Terre sa résurrection, et celle-ci ne mourra ensuite plus dans l’éternité, même si l'homme subit la mort terrestre. Mais chaque âme est impérissable, c’est-à-dire qu’elle ne disparait plus, pour combien elle puisse se trouver profondément dans la tombe de son péché, elle doit supporter l'obscurité de sa tombe, elle doit admettre sa totale absence de Force, pour pouvoir sortir de sa tombe, elle ne peut pas le faire et dépend de l'Aide. Et si elle accepte une prestation d'Aide qui est offerte dans l'amour, alors elle pensera aussi à Celui Qui Seul peut l'aider à la résurrection. Elle invoquera Jésus Christ, Lequel est sorti de la tombe, Il a vaincu la mort, Il peut dénouer chaque chaîne, Il offre Sa Main à chaque âme pour qu'elle puisse sortir de la tombe, pour entrer maintenant dans la Vie qu’elle ne peut plus perdre.

Amen

Dieu a besoin de serviteurs dans le temps de la récolte

B.D. 6594 from 14 juillet 1956, taken from Book No. 71

Le temps de la récolte nécessite beaucoup de moissonneurs, et alors J’accepte constamment des serviteurs qui veulent Me servir. Le temps de la récolte est venu et il doit être fait encore beaucoup de travail pour que les derniers fruits mûrissent encore, pour qu'ils puissent être portés dans les garde-manger. Et le grain sera séparé de la balle. Vous tous connaissez ces Paroles que J’ai prononcées sur la Terre, et maintenant vous les comprendrez lorsque vous savez et croyez que la fin est proche, que maintenant est aussi venu ce temps dans lequel J’ai besoin en grand nombre de fidèles serviteurs de bonne volonté pour le travail. Il a été semé beaucoup de bonne semence et il pourrait être recueilli une bonne récolte ; mais chaque graine n'est pas tombée sur un sol bon, chaque grain de semence n'a pas bourgeonné et n’a pas été soigné avec amour par un fervent agriculteur qui veut obtenir de bons fruits de son sol. Mais Je Suis le Seigneur, tout le terrain est en Ma Possession et Je l’ai remis à des ouvriers diligents qui le rendent fertile et le cultivent sur Mon Ordre. Mais lorsque sera venu le temps de la maturité, Je dois engager encore beaucoup d'ouvriers qui doivent M’aider à ramasser la récolte. Je dois envoyer dehors Mes domestiques pour qu'ils soient actifs en Mon Nom, pour qu’ils annoncent Ma Parole, pour qu'ils mettent en garde et poussent les hommes à l'activité dans l'amour, ils doivent parler en Mon Nom et pour Mon Nom, ils doivent indiquer Jésus Christ, le divin Roi, le Rédempteur et la fin prochaine, ils doivent se donner du mal pour sauver encore des âmes de l'obscurité. Alors ils effectuent le travail d'un fidèle serviteur dans Ma Vigne, seulement alors il est possible que beaucoup de bons fruits mûrissent que Je peux ramasser dans Mon garde-manger, que Je peux appeler dans Mon Royaume, et les séparer de ceux qui seront brûlés comme la balle dans le Feu éternel. Lorsqu’un jour sera venue l'heure de la fin, alors il apparaîtra irrévocablement tout ce qui est inutile pour donner de la Vie à ce qui ne doit pas être considéré comme un fruit, mais comme une coquille vide qui ne sert à rien sinon à être brûlée et éparpillée à tous les vents. Mais à la fin la récolte doit être grande et donc il doit être observé et promu avec tout l'amour la croissance de la plante la plus petite, parce qu'un bon serviteur peut contribuer beaucoup lorsqu’il garde et soigne affectueusement la plante la plus petite, lorsqu’il l'expose au rayon du soleil et l'arrose avec ferveur avec l'eau de l'amour. Un bon serviteur peut encore M’apporter beaucoup de fruits, et Je veux le bénir pour sa fatigue et sa persévérance qui peut Me procurer une très riche récolte. Donc Je ne peux pas employer des serviteurs qui soient négligents et paresseux, qui ne pourvoient pas à juste titre à leur service, qui sont actifs seulement en apparence, parce qu'ils croient pouvoir Me tromper. Et Mon Appel est donc toujours de nouveau dirigé vers ceux qui dans la dernière heure sont encore disposés à entrer à Mon Service, vu que J’accepte chacun, parce que le temps pousse à la fin. Et celui qui veut Me servir, Je lui donne aussi la Force pour être actif pour Moi. Il doit seulement être sérieux dans son travail pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il est urgent, vu qu’une riche récolte signifie justement une perte pour Mon adversaire. Elle signifie se réveiller à la vie, échapper à une mort certaine. Et donc des serviteurs fervents dans le service peuvent contribuer beaucoup lorsqu’ils suivent Mon Appel et font ce dont Je les ai chargés : lorsqu’ils portent Ma Parole dehors dans le monde, lorsqu’ils parlent toujours seulement de Jésus Christ et de Son Œuvre d'Amour, lorsqu’ils annoncent Sa divine Doctrine de l'amour et donc mettent de la bonne semence dans le terrain, pour qu’elle germe et puisse porter de riches fruits avant que la fin arrive, parce qu'il y a encore seulement peu de temps, et celui-ci doit être bien utilisé, pour que Je puisse obtenir une riche récolte.

Amen

Les Miracles sont la conséquence de la foi

B.D. 6595 from 15 juillet 1956, taken from Book No. 71

Mon Amour Est et Reste toujours tourné vers vous. Et Mon Amour veut toujours seulement le meilleur pour vous, il veut toujours seulement le bien-être de votre âme après que le corps soit passé. Tout ce qui vous touche dans la vie terrestre est motivé par Mon Amour, et donc vous ne devez pas être hésitants et craintifs le moindre instant, parce que Mon Amour aplanit tout en son temps, il crée l'équilibre, là où le corps et l'âme sont pourvus de manière inégale, c'est-à-dire où l'âme se trouve en danger lorsqu’il est pourvu trop au corps, car celle-ci doit de toute façon mûrir selon Ma Volonté. Vous pouvez toujours être fermement convaincu que J'ai un Œil vigilant et que Je sais aussi vos misères animiques comme aussi celles corporelles et Je les suspends au moment opportun. Donc vous ne devez pas vous préoccuper de quoi que ce soit, parce que Moi-même Je vous pourvois. J’exige seulement de vous que vous vous donniez totalement à Moi que vous ne parcouriez pas des voies sur lesquelles vous ne seriez pas toujours prêts à vous laisser guider par Moi, donc laissez tomber toute préoccupation et confiiez-vous pleinement croyants à Moi pour que Je vous apporte de l'Aide dans tout ce qui vous opprime. Toute préoccupation est un manque de confiance et elle M’entrave dans Mon Plan d'Amour. Mais si vous vous confiez totalement à Ma Volonté et croyez en Mon Amour et en Ma Puissance alors, en Vérité, vous pouvez parcourir déchargés votre voie terrestre, parce que Mon Amour vous protège pour que vous ne tombiez pas dans le danger, si vous vous laissez guider par Moi. C’est donc une foi convaincue qui vous rend vraiment vivant, parce qu'alors tout poids tombe de vous, et vous pourrez être inhabituellement actif, parce qu'alors vous recevez aussi la Force que maintenant vous utilisez dans Ma Volonté. J’exige beaucoup de vous, en vous demandant de croire que Je suis présent, alors que de toute façon vous ne pouvez pas Me contempler. Mais vous qui recevez directement Ma Parole, vous qui êtes interpelés par Moi au travers de Mes messagers, à vous cette foi devrait être facile, parce que pour vous Ma Voix est la preuve de Ma Présence. Et si donc vous savez que Moi-même Je suis présent, vous pouvez aussi être convaincu que Je connais toutes vos souffrances et vos misères et que Je peux les éliminer. Et alors vous devez aussi croire que Je les éliminerai lorsque le temps sera venu, autrement votre foi serait encore très faible et cela expliquerait aussi votre misère. Je Suis votre Dieu et Père, votre Créateur de l'Éternité. Tout est procédé de Moi dans la Sagesse et dans la Force et ainsi aussi vous-mêmes que J’ai créé avec Mon Amour. Vous devez penser seulement à Ma Force de Créateur, à Ma Sagesse, à Ma Puissance et à Mon Amour, alors toute crainte et préoccupation tombera de vous, parce qu'alors vous savez que pour Moi rien n’est impossible. Vu que Mon Amour vaut pour vous toujours et dans l’éternité, J’emploie aussi Ma Puissance lorsque vous devez guérir dans le corps et dans l'âme, mais Je peux l'employer toujours seulement lorsque cela ne signifie plus pour vous aucune contrainte de foi. Vous ne devez pas arriver à la foi au travers de Miracles, mais à travers la foi vous devez aussi expérimenter des Miracles. Et pour vous il est vraiment facile de faire devenir vivante une telle foi en Moi, parce que J'agis sur vous d’une manière si évidente, Je vous parle, Je laisse résonner Ma Parole dans votre cœur, et vous devez seulement abattre encore un mur mince et dépasser les doutes qui de temps en temps se lèvent en vous. Vous devez toujours seulement vous imaginer Mon grand Amour pour vous et alors vous serez aussi certains que cet Amour fait tout pour vous, pour vous donner la Vie et vous conserver même votre vie terrestre tant que vous voulez être actif et vous réveiller à la Vie. Rejetez de vous chaque poids et confiez-vous à Moi et sachez que votre Sauveur et Rédempteur vit, et qu'il a pris sur Lui toutes les infirmités, pour que vous en soyez libéré.

Amen

Le bas état spirituel, l'effet de la faute du péché non éteinte

B.D. 6596 from 16 juillet 1956, taken from Book No. 71

Le poids du péché écrase l'humanité. Ce n’est pas que les hommes sentent ce poids physiquement, mais leur âme git au sol, ce qui se manifeste dans une mentalité basse, dans un chemin de vie sans Dieu, dans l’incrédulité et dans la faim pour le monde, dans des pensées et des tendances totalement matérielles. Le bas état spirituel sur la Terre est donc l'effet, le signe, de la faute non encore expiée, c’est la conséquence d'une vie sans Jésus Christ, parce que les hommes n'ont pas encore trouvé leur Libération et leur âme porte encore l'énorme poids de leur péché et elle en est écrasée, de sorte qu’elle-même ne puisse plus s'élever sans aide. Donc l'adversaire de Dieu a encore plein pouvoir sur ces hommes et cela se manifeste en les poussant à agir de façon anti-divine, en leur retenant toute connaissance et en les tenant toujours seulement en dehors de l'Ordre divin. Dans le monde il ne pourrait pas y avoir tant de misère, si cet adversaire ne pouvait pas causer tant de malheur, mais les hommes eux-mêmes lui concèdent sa funeste activité, ils lui sont soumis, parce qu'ils sont impliqués encore dans le péché qui les livre à lui, lorsqu’ils sont déchus de Dieu et qu’ils ont suivis Son adversaire. Ils ne se laissent pas libérer de ce grand péché par l'Unique qui a le Pouvoir de dénouer leurs chaînes, par Jésus Christ qui est mort pour cette grande faute du péché sur la Croix, Lequel l'a éteinte pour tous ceux qui croient en Lui et qui se mettent sous Sa Croix. Mais les hommes ne croient pas en Lui et donc ils ne sont pas libérés et donc ils se trouvent dans le pouvoir de l'ennemi de leur âme. Et cela est la grande misère spirituelle dans laquelle se trouve l'humanité entière sauf les peu qui ont trouvé Jésus Christ et aussi par Lui la Libération du péché et de la mort. La Terre doit servir au mûrissement du spirituel mort. Et sur cette Terre Est venu au monde Dieu Lui-Même dans l'Homme Jésus pour aider les hommes à se libérer de leurs chaînes. Et tous les hommes pourraient se libérer définitivement, si seulement ils voulaient se tourner vers Lui, vers Jésus Christ, et Le reconnaitre comme le Libérateur et voulaient demander Son Aide. Mais seulement peu croient en Lui, dans Sa Mission et dans leur Libération. Ils se trouvent encore profondément dans le péché de sorte que leur patron peut les empêcher facilement de se tourner vers Quelqu'un d’autre pour de l'Aide, parce qu'il fait en sorte que leur soit préservé le savoir de cet Aide. Mais Dieu dans Son Amour apporte à tous les hommes ce savoir, et tous pourraient vraiment en faire emploi et oser une tentative de se libérer des chaînes de l'adversaire. Ils pourraient d'abord seulement vouloir devenir libres du poids qui les écrase, alors il leur serait vraiment prêté de l'Aide. Par contre son influence devient toujours plus forte, parce que même le savoir de Jésus-Christ, du divin Rédempteur, les hommes le rejettent comme étant une tromperie, sans chercher à s’en rendre compte de plus près. Et ils ne peuvent pas être portés à la foi par contrainte. Mais ils ne peuvent pas trouver la Libération sans croire en Lui. Et ainsi on peut expliquer le bas état spirituel qui pousse Dieu à mettre fin à l’action de Son adversaire, parce que les hommes précipités trop en bas iraient se perdre sans remède s'ils n'étaient pas arrachés à l'adversaire et n’étaient pas de nouveau insérés dans le processus de développement qui les guide de nouveau hors de l'abîme, même si c’est seulement après un temps infiniment long. La Grâce de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ serait rendue inutile par les hommes du temps actuel, et donc aussi leur permanence sur la Terre ne durera plus longtemps. Et même à l’action de Satan il doit être imposé une fin car il cherche à empêcher que les hommes trouvent Jésus Christ. Mais il ne retiendra pas les âmes bien qu’il croie être éternellement leur patron. Parce que dès qu'il est enregistré un certain bas état spirituel de l'humanité, l'Amour de Dieu en prend soin, en faisant se lever une nouvelle Terre par Sa Volonté et Son Pouvoir et dans celle-ci le spirituel qui a échoué en tant qu’homme y prend de nouveau sa demeure dans l’Ordre juste. Et à nouveau il devra parcourir le chemin de développement, jusqu'à ce que de nouveau il soit mis devant la possibilité de se confesser pour Jésus Christ et de se laisser racheter par Lui. Parce que Lui seul peut éteindre la faute du péché qui pèse sur chaque être, et seulement Lui peut leur donner la liberté et les libérer de l'esclavage de Satan.

Amen

L'Action d'Aide sur les âmes dans l'au-delà

B.D. 6597 from 17 juillet 1956, taken from Book No. 71

La tâche que Je vous ai imposée, s'étend non seulement aux hommes sur cette Terre, mais aussi aux âmes dans le Règne de l'au-delà, elle vous a été donnée pour les assister, parce que même à elles il doit être ouvert la possibilité d'être des auditrices de la Parole divine, pour qu'elles puissent encore récupérer ce qu’elles ont manqué de faire dans la vie terrestre, pour que même là elles puissent encore trouver Jésus-Christ, dans Lequel elles doivent se réfugier dans leur misère et leur oppression, pour être rachetées par Lui. Même à ces âmes il doit être prêché surtout l'amour, parce que seulement alors leur état de misère peut être éliminé, lorsqu’elles se conquièrent la force de l'amour à travers leur volonté d'amour et seulement alors elles peuvent être actives dans l'amour. Dans le dernier temps avant la fin la Libération des âmes dans l'au-delà est urgente lorsqu'elles sont disposées à l'acceptation de la Parole divine, à l'Évangile de l'amour en tant qu’homme sur la Terre, et parce que chaque âme qui procède vers le Haut dans l'au-delà, peut aussi de nouveau être une aide pour les hommes sur la Terre, si maintenant elle peut agir sur eux mentalement et son effort sera toujours seulement pour leur salut spirituel. Là où l'influence d'homme à homme est seulement faible, là l'influence du Règne spirituel peut de toute façon être un succès, lorsque les hommes pensent à leurs chers défunts et que ceux-ci ont déjà atteint un degré déterminé d'amour, auquel vous, en tant que fervents ouvriers dans la Vigne du Seigneur, pouvez donc aider. Donc votre tâche est aussi particulièrement importante et de nouveau vous serez toujours exhorté à l’exécuter consciencieusement, pour qu'une telle rare occasion puisse être évaluée jusqu'au bout, là où les âmes du Règne de l'au-delà peuvent chercher de la Nourriture pour leur âme. Certes, même dans le Règne spirituel il leur est offert la même Nourriture, mais initialement leur degré de connaissance est si minime qu’elles ne peuvent pas mesurer ce qui leur est offert, et tant qu’elles ne sont pas disposées, elles le refusent, comme elles l'ont fait sur la Terre. À travers votre médiation cependant elles se sentent interpelées et touchées de façon bénéfique, parce que la Grâce de Dieu dans le dernier temps leur rend particulièrement facile d’arriver à la foi, et parce que ces âmes non mûres sont encore trop liées à la Terre, de sorte qu’elles sont aussi plus facilement influençables de la Terre, comme vice versa leurs efforts sont de nouveau tournés plus vers les hommes sur la Terre qu’elles savent être dans la même misère après la mort de leur corps. Cette liaison et les actions d'aide de la Terre à l'au-delà a toujours été possible, mais en vue de la fin elle se manifeste plus clairement, lorsque les hommes se rendent compte de leur tâche et s'emploient dans l'amour pour le salut des âmes. Alors Dieu bénit de telles liaisons particulièrement, et sa Bénédiction signifie aussi le succès. Le nombre des âmes qui luttent encore pour la Libération est infini, mais est infini aussi l'Amour et la Grâce de Dieu. Or un Rayon d'Amour a un effet infini. Et si un homme s'emploie seulement dans l'amour pour la Libération d'une âme particulière, alors cette âme sera rachetée et pourra maintenant de nouveau être active dans une mesure où de nouveau d’innombrables âmes trouvent le salut par elle. Et donc avec votre aide il peut encore être sauvé d’innombrables âmes avant la fin. Mais vous devez toujours penser et vous tenir devant les yeux l'importance de votre tâche. Alors vous serez à l'œuvre avec ferveur et créerez et agirez infatigablement pour Dieu et Son Règne. Et Dieu bénira votre travail, vu que vous aidez au Rapatriement du spirituel qui est déjà séparé de Lui depuis une éternité.

Amen

Béatitude ou bien nouvelle relégation, libre volonté

B.D. 6598 from 18 juillet 1956, taken from Book No. 71

Quelle que soit votre aspiration sur la Terre, elle sera réalisée, parce qu'il vous sera offert selon votre désir lorsque votre vie terrestre sera terminée. Si votre désir était pour des biens spirituels, alors le Règne spirituel vous en offrira en abondance, si votre désir était pour des biens terrestres, alors la Terre vous accueillera de nouveau – la matière vers laquelle vous tendez, deviendra de nouveau votre enveloppe, comme elle l’a été pendant des temps immémoriaux. Mais c’est toujours vous qui vous avez créé le destin qui vous attend après votre décès. Mais si vous avez la Grâce d’être rappelés encore avant la fin de cette Terre, il vous est encore concédé un bref temps durant lequel vous pouvez encore vous défaire des désirs terrestres, durant lequel il vous sera encore une fois offerts des biens spirituels que vous avez seulement besoin de saisir pour pouvoir en prendre possession pour votre salut. Mais de nouveau c’est votre libre volonté si vous profitez encore de ces dernières Grâces, ou bien si vous les laissez passer, car alors ensuite vous serez de nouveau incorporés irrémédiablement dans les Créations de la Terre parce que vous ne l'avez pas voulu autrement. Mais vous pouvez être bienheureux seulement dans la possession de biens spirituels – c’est Ma constante exclamation d'avertissement et de mise en garde qui est pour tous les hommes tant qu’ils se trouvent encore sur la Terre. Et vous tous devrez porter les conséquences de votre vie terrestre, parce que c’est la Loi de l'Ordre éternel que Mon Amour ne peut inverser, et Je ne peux pas préparer la «Grâce» des béatitudes pour ceux qui vivent sur la Terre contre Ma Volonté, contre Mon Ordre éternel, ils sont seulement des esclaves du monde et ils se privent à cause de leur légèreté du droit à un Règne spirituel bienheureux. Tant qu’existe encore cette Terre, Ma Source de Grâce est aussi ouverte sur la Terre comme dans le Règne de l'au-delà. Et à toutes les âmes qui pensent et vivent de façon erronée les Grâces sont offertes, mais à toutes il est aussi laissé la libre volonté. Toutefois il existe encore la possibilité d’un changement de volonté, pour tous ceux qui sont mal orientés – soit sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà – au travers d’affectueuses indications de se rappeler de leur vraie tâche. Le monde spirituel essaye de se procurer accès aux pensées des hommes sur la Terre, comme aussi dans l'au-delà des êtres de Lumière s'approchent des âmes, et tous ont seulement l'aspiration de guider à juste titre leurs pensées, de leur faire tourner vers Moi leurs regards, et de réveiller un désir de Lumière en elles pour qu'elles ne passent pas ensuite sans s’arrêter là où la Source de Grâce s’ouvre à elles, et où elles peuvent puiser pour leur bien. Mais même ce temps de Grâce passe et ensuite arrive irrévocablement le jour où il est donné à chaque âme ce qu’elle désire. Et celui qui n'a jamais donné considération aux biens spirituels, ira aussi à vide et devra prendre sur lui un destin terrible. Ensuite une période de Salut sera terminée, et une nuit infiniment longue commencera pour les êtres dont la volonté était mal orientée. Mais une béatitude insoupçonnée se prépare pour ceux qui M’ont cherché et ont dédaigné les biens terrestres. Le Règne de l'au-delà sera également seulement un Règne de Béatitude mais tous ceux qui ne sont pas bienheureux devront de nouveau parcourir la voie du développement dans d’indicibles tourments, pour arriver de nouveau un jour à la liberté dont ils ont abusé dans cette vie terrestre. Un jour il viendra de nouveau pour tous des êtres la libre décision et il dépendra d’eux-mêmes s’ils allongent un temps de tourments ou bien s’ils entrent déjà en peu de temps dans la Béatitude. Mais à tous il sera donné de l’aide pour atteindre le but, parce que Je déverse Mes Grâces sans limites et celui qui profite des Grâces est libéré de toute peine et de tous tourments.

Amen

«Dieu a insufflé un Souffle vivant en lui ....»

B.D. 6599 from 19 juillet 1956, taken from Book No. 71

Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité il est prévu la divinisation de vos âmes, qui étaient certes autrefois des êtres divins et parfaits, mais qui dans la libre volonté ont renoncé à cette perfection. Vous les hommes devez savoir que Je ne vous ai pas externalisés en tant qu’êtres aussi imparfaits comme vous l’êtes maintenant, certes J’ai créé la forme humaine, mais l'âme qui vivifie cette forme humaine a déjà passé un temps infiniment long pour changer son état inversé, qu’elle s’est procuré librement, jusqu'au point où maintenant elle peut prendre demeure dans la forme humaine, pour atteindre de nouveau la divinisation complète. Vous les hommes devez savoir que Je ne vous ai pas créé aussi imparfaits, pour exiger de vous maintenant en tant qu’homme que vous vous perfectionniez, parce que de Moi il ne peut procéder rien d'imparfait. Lorsque vous possédez ce savoir, alors vous considérez autrement votre existence terrestre. Vous reconnaissez qu'elle n'est pas un but en elle-même, mais qu’elle est un moyen pour un but. Tant qu’il vous manque ce savoir, vous croyez pouvoir utiliser d’une manière justifiée la vie terrestre seulement pour élever votre bien-être corporel. Vous croyez pouvoir employer votre force vitale seulement d’une manière terrestre, même lorsque vous prétendez que chaque individu devrait se développer lui-même moralement, pour obtenir une race humaine meilleure. Mais vous ne comprenez pas encore la tâche spirituelle de l'individu. L'homme lui-même n'est pas le but ultime, l'existence en tant qu’homme est seulement la dernière étape sur cette Terre pour arriver au but plus haut. Et la Doctrine qui prétend que J’«ai créé l'homme pour qu'il M’aime, pour qu’il Me serve, pour entrer de ce fait dans le Ciel», a seulement sa justification lorsque l'existence humaine est considérée comme un stade limité pour l'âme autrefois devenue imparfaite, autrement cette Doctrine conduira à des idées fausses, comme celle-ci : «À quelque chose d'imparfait comme la naissance de l'homme il fut ajouté par Moi l'âme. Donc quelque chose d'imparfait a été appelé par Moi à la vie». Avec cela on brouille non seulement l'Image de Mon Être qui est sublimement parfait mais aussi le cheminement des pensées des hommes qui ne comprennent pas leur vraie tâche terrestre et qui donc seront toujours davantage orientés vers le terrestre, parce qu’en eux il s'est développé une image fausse. L'homme pourrait arriver à la juste connaissance au moyen de l'amour pour Moi et par un service désintéressé et ensuite aussi à la béatitude, mais difficilement l’amour pourra s'allumer pour un Être qui emploie Sa Force Créatrice pour créer des Créations imparfaites. Et il manque aussi la justification pour un service désintéressé, si les hommes ignorent la première coupure du parfait de Moi qui consistait dans le fait qu’il voulait régner dans l'arrogance, c'est-à-dire qu’il rejetait le principe de l'amour. L'imperfection a été produite par les êtres eux-mêmes, et il n'y a aucun doute que vous êtes imparfaits. Tout d'abord vous devez chercher à sonder le motif de votre imperfection, mais ne vous contentez pas de l'explication que Je vous ai créé comme vous marchez maintenant sur la Terre. Ceux qui décrivent l'Acte de création de l'homme soutiennent qu'en même temps a été «créée» aussi une «âme» pour ces hommes, chose qu'ils croient pouvoir motiver avec les mots : Dieu lui a insufflé une âme vivante. Que cette âme vivante soit un esprit d’Ur autrefois tombé, de cela il leur manque le savoir que cependant chaque homme pourrait conquérir, si seulement il voulait se poser sérieusement la question du but et du sens de l'existence comme homme et de sa tâche terrestre. Et même une doctrine erronée pourrait le pousser à cette question, si seulement il avait la volonté de recevoir un éclaircissement. Et surtout les enseignants qui doivent être des guides pour les hommes, devraient se procurer d'abord eux-mêmes l'éclaircissement qu'ils reçoivent à chaque instant si seulement ils se tournent vers Moi, si le léger doute que chacun sent monter en lui lorsqu’il réfléchit, le poussait à la juste source, là où la plus pure Vérité revigore tous ceux qui la désire. Le fait qu'il y ait tant d'obscurité parmi les hommes, qu’il puisse se répandre des doctrines erronées, a sa motivation dans la tiédeur des hommes envers la Vérité, parce qu'elle est à la disposition de chacun et est accessible à chacun si seulement il désire sérieusement la Vérité. Mais seulement peu cherchent à pénétrer dans Mon éternel Plan de Salut. À ceux-ci tout est évident et à eux brille la plus claire Lumière, parce que la «Lumière de l'Éternité» Elle-Même l'allume à tous ceux qui veulent échapper à l'obscurité.

Amen

Avec la mort sur la Croix commença une époque de Libération

B.D. 6600 from 20 juillet 1956, taken from Book No. 71

Avec Ma mort sur la Croix il était imposé une fin à une période de Libération dans le sens spirituel. Un état sans espoir qui durait depuis le début était terminé, parce que l'entrée dans le Règne de la Lumière était impossible jusqu'à Ma mort sur la Croix, et les âmes des hommes atteignaient avec la meilleure volonté toujours seulement un degré de purification ; mais pour éteindre définitivement le péché de la rébellion d'autrefois contre Moi, l'Éternité n'auraient pas suffi. Et le poids de cette faute du péché les forçait à rester sous le pouvoir de Mon adversaire, de sorte que les âmes torturées conscientes de leur misère, criaient pour avoir un Sauveur. Jusqu'à l'heure où J'ai donné Ma vie pour la grande faute du péché des hommes, car alors le pouvoir de Mon adversaire était cassé, et donc un temps nouveau commença. Les premières âmes totalement rachetées pouvaient abandonner leur lieu de séjour et entrer dans la Béatitude à travers les Portes que J'avais ouvertes. Cette possibilité reste existante, des âmes peuvent toujours de nouveau se détacher de son pouvoir, toujours de nouveau des âmes deviennent libres de toute chaîne, et en Vérité seulement maintenant commençait une période de «Libération», bien que le développement de la Création et de la vie sur la Terre ait été nécessaire pour la Libération définitive et qu'il doive toujours de nouveau d'abord être créé des conditions préalables qui ensuite ont pour conséquence le total retour à Moi. Et ainsi on peut certes parler d'un nouveau temps jusqu'à l'accomplissement de Mon Œuvre de Libération, parce que seulement alors il pouvait être offert l'éternelle Béatitude aux âmes qui pouvaient vivre autrefois dans la Lumière et dans la Force. Mais les hommes ne se rendent pas compte qu’ils peuvent atteindre la chose la plus belle, justement parce que Je Suis Moi-Même morts pour eux sur la Croix, pour édifier un Pont du règne de l'obscurité dans le Règne de la Lumière. Ils ne se rendent pas compte qu'eux-mêmes se livrent librement de nouveau au pouvoir de Mon adversaire, si ne Me reconnaissent pas Moi et Mon Œuvre de Libération qu'ils n'ont à attendre aucun autre destin que celui qui était le sort des âmes des hommes avant Ma mort sur la Croix : la non-liberté et l'absence de Lumière, la faiblesse et les tourments qui sont la part de l'être non libéré, sur lequel Mon adversaire a encore le pouvoir. Mais le Sauveur est venu aux hommes d'en haut et a été reconnu seulement de peu. Mais l'Œuvre de Libération a été accomplie, les Portes dans le Règne de la Lumière ont été ouvertes, et donc avec Ma mort sur la Croix commençait un trait de Libération, bien que la Terre comme telle ne montrait pas de phénomènes particuliers de la fin. Parce que l'état d'absence d'espoir d’alors pouvait maintenant être changé à travers la reconnaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, en se tournant consciemment vers Lui, à travers l'acceptation du Sacrifice de l'Amour et avec cela de l'extinction de la faute du péché. Et aux hommes de nouveau il était concédé un temps dans lequel ils pouvaient trouver, avec une bonne volonté, leur Libération définitive. Mais maintenant ce temps est passé, et la Grâce inouïe dans laquelle étaient les hommes, n'a pas été et n’est plus exploitée. Les hommes restent liés au monde de l'adversaire, parce qu'eux-mêmes ne font rien pour leur libération et parce que leur volonté doit aspirer à cette libération. Et donc il doit maintenant de nouveau être imposé une limite, il doit de nouveau être commencé un nouveau trait de temps, dans lequel l'Œuvre de Libération est évaluée davantage, dans lequel peut avoir de nouveau lieu une Libération dans une grande dimension, parce que l'effet de l'Œuvre de Libération reste inchangé, si seulement la volonté des hommes permet cet effet. Mais les hommes qui ne sont pas de bonne volonté doivent sentir à nouveau les chaînes de leur captivité avec toute la dureté, pour qu’aussi dans ces êtres se réveille le désir pour la liberté, pour la Béatitude, pour la Lumière. Et Mon adversaire doit être privé de ce pouvoir sur ces êtres qu'il tient dans une telle obscurité qu’ils ne voient même pas la Lumière de la Croix. Et un nouveau temps commencera de nouveau, parce que le développement vers le Haut du spirituel procède incessamment, et toujours de nouveau il vient de nouvelles âmes sur cette Terre, auxquelles il est offert la possibilité de se laisser libérer par Jésus Christ. Je déverse toujours de nouveau les Grâces de Mon Œuvre de Libération sur ces âmes, et toujours de nouveau de tels âmes reviennent à Moi comme Mes fils, parce que l'Œuvre de Libération a été accomplie pour tout le spirituel autrefois tombé, et elle est devenue et devient efficace dans tous les hommes du passé, du présent et du futur, jusqu'à ce que la Libération se soit déroulée complètement.

Amen

Catastrophe naturelle avant la fin

B.D. 6601 from 21 juillet 1956, taken from Book No. 71

La fin de cette Terre et de toutes les créatures qui vivent sur elle est inévitable. Rien ne restera existant de ce que la Terre porte comme Créations, et les hommes et des animaux perdront la vie, sauf le petit groupe de ceux qui seront ôtés encore vivants dans le corps. Ce dernier Acte de Ma Volonté sur cette Terre est prévu depuis l'Éternité, il a toujours été annoncé aux hommes par des voyants et des prophètes, et même maintenant de nouveau il leur est annoncé avec toute l'urgence comme très près, parce qu'il est si imposant que personne ne doit expérimenter la fin sans en être informé. Mais ces Annonces ne trouvent aucune foi. Les hommes attendent un événement, comme ils ne peuvent pas s'en imaginer de plus puissant, et malgré cela il est repoussé comme incroyable, et les Avertissements et les mises en garde sont infructueux, parce qu'aucun homme ne se prépare à cet imposant événement. Les hommes ne croient pas dans une fin. Et ainsi maintenant Je continue à vous Avertir. Je donne aux hommes incrédules encore une dernière Indication sous forme d'un évènement de la nature, qui dans sa dimension est très puissante, mais il frappera la Terre seulement de façon limitée, pour que même la fin prédite soit crédible pour les hommes, pour qu'ils ne le considèrent ensuite plus comme impossible et entrent sérieusement en examen avec eux-mêmes, si et comment ils peuvent subsister devant Moi dans cette fin. De grands événements jettent en avant leurs ombres. L'événement naturel qui sera suivi peu de temps après de la fin, doit être pour les hommes encore un dernier Avertissement, parce qu'il coûtera beaucoup de vies humaines, et beaucoup d'hommes tomberont victime des éléments de la nature, autrement il n’y aurait à attendre que peu d'impression sur les cœurs endurcis qui cependant doivent encore être sauvés du naufrage. J'ai constamment parlé à travers la bouche des prophètes, et constamment Je parle encore à travers des domestiques adonnés à Moi. Mais les hommes n'écoutent pas ce langage sauf quelques-uns qui donnent encore foi à Mes Paroles et qui donc sont aussi disposé à agir sur leur prochain selon Ma Volonté. Mais maintenant ils doivent entendre clairement Ma Voix et ils ne pourront pas fermer leurs oreilles, parce que l'indifférence de l'humanité Me pousse à la déranger dans son calme, à ébranler l'esprit du monde. Mais même cet Avertissement n'aura pas pour conséquence le retour définitif vers Moi, parce que Ma Voix ne veut pas être reconnue et parce que Je n’emploie aucune contrainte qui pousserait les hommes vers Moi. Mais ensuite la fin balayera de la Terre tout ce qui reste dans la résistance contre Moi, parce que chaque homme qui au vu de la grande destruction qui aura précédé – qui montre Ma Puissance – ne se convertit pas porte en lui la résistance contre Moi. Mais encore chacun qui considère comme impossible une fin de cette Terre, parce qu'il est d'esprit assombri, chose qui révèle son appartenance à Mon adversaire porte en lui la résistance contre Moi. Je cherche de toutes les façons possibles à casser cette résistance sans employer la contrainte. Et cette dernière Intervention sera vraiment un moyen qui semble cruel, mais Moi Je l'emploie pour votre salut, parce qu'il n'est pas donné foi à Mes Paroles et parce que la fin est proche, auquel ils tomberont ensuite inévitablement victime, et maintenant l'état spirituel est déterminant quant au sort qui les attend le Jour du Jugement. À Mes domestiques Je dis toujours de nouveau qu’ils ne peuvent pas mentionner avec assez ferveur la fin et l'événement qui la confirmera d'abord, qu'ils ne doivent pas craindre d'indiquer aux hommes, qu’à eux il ne reste plus beaucoup de temps, qu’ils doivent parler sans peur de Mon Plan de l'Éternité et que donc ils doivent aussi répandre l'Évangile de l'amour, pour que les hommes sachent ce que J’exige d’eux pour qu'ils ne précipitent pas comme victime de l'obscurité dans ce qui est en train d'arriver. Ce que Je demande est seulement un cœur disposé au sacrifice, un cœur rempli d'amour. Alors ils peuvent attendre sans peur les événements qui arrive, dont font partie ceux qui en sortiront indemnes, même si autour d’eux tout menace de se précipiter. Mais ceux qui ne veulent pas croire, se trouveront devant de grandes frayeurs. Et J'aurai Miséricorde avec chacun qui M'invoquera dans sa misère, parce que Je veux seulement sauver les hommes, mais ne pas les exposer à la ruine, parce que la fin arrive inévitablement, et alors chacun sera jugé selon le droit et la justice.

Amen

La Grâce de l'incorporation en tant qu’homme

B.D. 6602 from 22 juillet 1956, taken from Book No. 71

Aucun homme ne se rend compte de la Grâce inouïe de pouvoir vivre sur la Terre, parce qu'aucun homme ne reconnaît son vrai Moi, aucun homme ne peut mesurer ce qu'il a été primordialement et ce qu’il peut de nouveau devenir à travers une juste vie terrestre. Il brillait autrefois dans une inexprimable beauté, sa plénitude de Lumière et de Force était illimitée, et illimitée était aussi sa béatitude. D'une telle béatitude de plénitude de Lumière et de force aucun homme sur la Terre ne peut s’en faire une idée, et le fait de le savoir ne suffit pas pour saisir la grande Grâce qui a été concédée à l'être qui peut s’incorporer comme homme pour sortir d'un état choisi librement, que lui-même se créa, qui cependant est totalement indigne pour cet être parfait. Mais le fait que l'homme ne puisse pas le saisir, est une bonne disposition de Dieu, autrement le chemin terrestre ne pourrait procurer aucun libre développement vers le Haut, mais il pousserait chaque être obligatoirement vers le Haut, chose qui cependant exclurait la réalisation de la perfection. Et ainsi l'homme est pour ainsi dire totalement aveugle dans une région au travers de laquelle il doit passer pour arriver au but. Et sa cécité lui ferait continuellement parcourir des voies erronées, si on n'associait pas un Guide, qui S’offre pour le conduire. Ce Guide maintenant lui dira ce qu'il peut atteindre, il lui présentera son état imparfait comme causé tout seul par lui-même et il le poussera toujours à se changer lui-même, mais Il lui laissera aussi la pleine liberté de sa volonté pour écouter sa conscience et mener un chemin de vie en conséquence ou bien parcourir ses propres voies. Mais aucun homme n’est obligé de passer à travers la vie sans Guide spirituel. Et même cela est de nouveau une Grâce, c’est une Grâce parce qu'autrefois l'être était dans la Lumière la plus claire et il y a renoncé librement. Donc il a méprisé quelque chose de Divin, il a refusé ce que le grand Amour de Dieu lui a offert lorsqu’Il a créé l'être. Et cela était un péché qui à juste titre devait mener au total obscurcissement, et signifie à juste titre aussi de s'être joué de l'Amour et de la Miséricorde de Dieu. Mais l'Amour et la Miséricorde divine ne se refusent pas éternellement. Cependant c’est et reste un Acte de Grâce que Dieu donne de nouveau à ce spirituel mort que d’avoir la possibilité de travailler pour arriver en haut, bien que cela se produise d’une manière où l'homme lui-même ne se rend pas compte de la signification de son existence terrestre. Mais Dieu cherche aussi à lui guider le savoir sur cela, seulement entre ce «savoir» et la totale «connaissance» il y a encore une différence, mais l'homme peut se conquérir un degré de connaissance suffisant pour être capable de croire ce qui lui est soumis comme savoir. Mais seulement un unique regard dans son état de Lumière primordiale rendrait l'homme incapable pour une tendance ultérieure, parce qu'alors il disparaîtrait sous le poids de son péché. Mais il doit de nouveau atteindre son état de Lumière d'autrefois. Donc à travers l'Amour et la Grâce de Dieu il lui a été ouvert toute possibilité, il se trouve donc dans un Courant d'Amour divin qui coule toujours et qui peut le mener au but s’il se confie totalement, «s’il ne nage pas à contrecourant», c'est-à-dire s’il ne prête pas résistance intérieure à ces Guides spirituels qui s’efforcent outre mesure avec ferveur dans leur mission, mais ils lui laissent toute liberté. Mais celui qui se laisse guider et mener volontairement, s'approche toujours davantage de son état d’Ur, et bientôt il reconnaît dans son esprit, la Vérité de ce qui lui est présenté, il reconnaît l'infini Amour et la Grâce de Dieu, et ensuite il se soumet humblement au Dieu et Père qu’il a reconnu, et il le désire avec tous ses sens. Alors il peut déjà être compénétré d'une petite Lumière de connaissance qui cependant est seulement un faible reflet de la Lumière d’Ur qui l'a compénétré autrefois totalement. Mais alors la Grâce de l'incorporation comme homme qui lui a été offerte n'a pas été sans effet, et il sera revenu au Père, Duquel il ne sera plus capable de se séparer dans l'Éternité, parce que son amour l'a uni indissolublement avec l'Éternel Amour.

Amen

S'employer pour la Vérité

B.D. 6603 from 23 juillet 1956, taken from Book No. 71

Vous devez vous employer sans crainte à la diffusion de la Vérité, parce que pour cela Je la guide sur la Terre, pour qu’il fasse clair en vous les hommes, pour que soient minés l’erreur et le mensonge, car ils ne servent jamais au salut de l'âme. Vous les hommes devez marcher dans la Lumière, si vous voulez arriver à la Béatitude. Tandis que l'erreur et le mensonge sont obscurité et ils ne mènent jamais vers le Haut, à la rencontre à la Lumière éternelle. Ce qui dévie de la pure Vérité qui a en Moi son Origine, doit toujours être considéré comme une action de Mon adversaire, dont l’unique but est d'éteindre la Lumière, pour combattre la pure Vérité et retenir les hommes dans l'obscurité de l'esprit. Et maintenant vous pouvez aussi comprendre que son action est facilitée lorsque pour l'homme il est indifférent d’être dans la Vérité, parce qu'alors il peut lui être facilement présenté l’erreur et le mensonge. Mais celui qui désire la Vérité, la recevra, parce que son désir pour la Lumière est satisfait par Moi-même. Mes porteurs de Lumière, les hommes auxquels Je peux transmettre directement la pure Vérité, ont aussi la tâche d’entrer dans l'obscurité et de faire briller la Lumière. Ils ont la tâche d'éclairer chaque enseignement non vrai et de le marquer comme erreur. Et donc Je les exhorte toujours de nouveau à parler sans crainte, là où ils savent que le prochain est dans ce danger de tomber victime d'un enseignement erroné et il doit lui présenter la pure Vérité avec le sérieux avertissement de l'examiner avec Mon Soutien. On a instillé beaucoup d'enseignements erronés dans la Doctrine que Moi-même J'ai annoncé aux hommes sur la Terre. Celle-ci n’est pas restée inchangée, et Ma Préoccupation sera toujours d'éloigner le faux, l’ajout, pour que reste conservé seulement Ma Doctrine d'amour et que les hommes puissent toujours de nouveau y puiser la Force, pour qu'ils ne demeurent plus dans l’enseignement falsifié. Et donc c’est une œuvre d'amour pour le prochain que de les aider, pour qu'ils aient part à Mon pur Evangile qui découvre tout le faux, le non-divin et puissent porter vraiment la Lumière aux hommes, lorsqu’ils sont écoutés volontairement. Celui qui maintenant tend vers Moi dans tout le sérieux, celui-ci désire dans le cœur aussi la Vérité, et il ne se sentira pas satisfait d'un enseignement qui dévie de la Vérité. Mais celui qui ne veut pas renoncer à un enseignement erroné, même lorsqu’il lui est fait remarquer que sa pensée est fausse, n'a pas la volonté sérieuse d'arriver à Moi. Celui-ci est encore au pouvoir de Mon adversaire, autrement il ne présenterait pas le patrimoine mental de l'adversaire. Et chaque homme peut reconnaître s’il lui est offert la Vérité ou l'erreur lorsqu’il se tourne vers Moi-Même pour que Je l'aide à la trouver, parce que Je ne laisse vraiment pas marcher plus longtemps dans l'erreur celui qui M'invoque pour la Vérité. Et ainsi l'homme doit seulement se donner confiant à Moi-Même, pour que Je guide bien ses pensées, et il trouvera vraiment une sortie à l'obscurité, il se tournera volontairement vers la Lumière pour qu'elle brille en lui et lui éclaire la voie vers Moi. Mais pour cela vous devez Me prêter votre bouche pour que Moi-même puisse parler par vous. Vous devez parler ouvertement et librement, et Je vous mettrai les Mots en bouche, qu'ensuite vous prononcerez avec une pleine conviction et ainsi vous pouvez aider le prochain qui ne s'oppose pas à vous à sortir des pensées erronées. La Vérité seulement mène à la Béatitude. Là où est la non-vérité, domine encore Mon adversaire. Mais chaque homme peut reconnaître la Vérité et l'erreur, si seulement il demande à Moi-Même l'éclairage de l'esprit, s'il veut sérieusement que lui soit révélée la Vérité.

Amen

L'obligation d'aider le prochain en danger

B.D. 6604 from 24 juillet 1956, taken from Book No. 71

Chacun est obligé de sauver le prochain lorsqu’il se trouve en danger, de l'assister pour qu'il puisse échapper à ce danger. Cela est imposé par l'amour pour le prochain, bien que vous ne puissiez pas être forcé à une telle prestation d'aide ; mais un jour vous devrez rendre compte devant Dieu, lorsque vous avez omis cette aide. Parce que vous tous êtes des fils d'un Père et si vous aimez le Père, vous devez aussi vous aimer entre vous. Mais l'amour assure la protection et la garde du prochain et l'amour trouve toujours une sortie, un moyen pour éviter le danger, parce que l'amour est le Rayonnement divin, et Dieu sait vraiment de quelle manière il peut être prêté de l'aide, et le Rayonnement d'Amour de Dieu transmet ce savoir à l'homme qui veut aider. Mais les hommes vivent presque toujours l'un auprès de l'autre dans une totale indifférence de destin de l'autre. Et le Commandement de l'amour pour le prochain est devenu pour eux un concept vide. La misère et le danger du prochain ne les touchent plus, et la volonté d'aider est descendu à un minimum, parce que les hommes sont sans amour. Uniquement des œuvres d'amour libres apportent une riche Bénédiction pour l'Éternité. Si elles sont omises, alors il manque aussi la richesse spirituelle, et les hommes sont pauvres et d'esprit obscur. Mais si le prochain est en danger évident et si vous passez devant lui avec indifférence en cas de besoin, alors vous avez chargé sur vous un grave péché et vous n'avez pas seulement omis une œuvre d'amour, parce que cette omission vous est imputée comme si vous-mêmes aviez porté le prochain dans le danger. Que ce soit un danger spirituel ou un danger terrestre qui menace le prochain vous êtes obligés de le protéger de ce danger si cela est en votre pouvoir, parce que vous êtes obligés de protéger la vie du prochain lorsqu’il est en danger. Si vous vous détournez avec indifférence, alors vous chargez sur vous une immense faute, pour laquelle vous devrez rendre compte et que vous devrez aussi remettre et vous pouvez être reconnaissant, si pour cela il vous en est offert l'occasion encore dans la vie terrestre. L'obligation existe de toute façon toujours seulement envers Dieu, parce que vous ne pouvez pas être forcé par les hommes à des œuvres d'amour. Mais ce que vous faites maintenant, parce qu'à cela vous y êtes obligés par le pouvoir terrestre, ne vous libère pas de la responsabilité face à Dieu et ne vous procure pas de richesse spirituelle. Mais si vous étiez vous-mêmes dans le même danger vous seriez heureux de trouver une aide et donc sachez apprécier la valeur d'une telle aide. Et si maintenant vous échouez, alors c’est un signe d’un grand manque d’amour, c’est une nouvelle preuve de votre mentalité qui est encore totalement influencée par l'adversaire de Dieu. Donc vous avez tous une certaine obligation dans les rapports avec votre prochain, lorsque celui-ci se trouve dans le danger. Et ainsi maintenant vous saurez aussi que Dieu ne vous condamnera pas lorsqu’en cas de besoin vous prenez les armes, dès que vous voulez empêcher un danger, dès que vous voulez protéger votre prochain, lorsque sa vie est menacée. Mais alors agissez seulement de façon complaisante à Dieu, mais les raisons ne doivent jamais se trouver dans l'amour propre. Seulement la vie de l'homme doit être sacrée pour vous, parce que Dieu vous l'a donnée pour que vous mûrissiez, pour que vous regagniez la perfection. Mais là où cette vie est en danger, l'homme doit se mettre du côté de celui qui est en danger et chercher à lui conserver sa vie. Et alors une action apparemment mauvaise ne sera pas tournée contre la Volonté de Dieu.

Amen

L'Expiation en substitution par Jésus Christ

B.D. 6605 from 25 juillet 1956, taken from Book No. 71

Jésus Christ a pris sur Lui en substitution votre faute, l'Homme Jésus s'est donné Lui-Même pour éteindre pour vous les hommes la faute du péché, même si Lui-Même était l'Être le plus pur, le plus innocent Qui ait jamais vécu sur cette Terre. Il a souffert pour vous et est mort pour vous. Mais Dieu n'aurait jamais accepté le Sacrifice d'un homme s'il n'avait pas été offert par l'Amour. Parce que la Justice de Dieu exige que chaque être doive lui-même expier sa faute pour en devenir libre. Mais l'Homme Jésus a opposé contre cette Justice Son très grand Amour qui était pour ses frères faibles et chargés, et qui tous seuls ne pouvaient plus avoir la Force de prendre sur eux et porter la souffrance qui auraient été nécessaire pour remettre l'immense faute qui consistait dans la chute de Dieu dans la libre volonté. Il a reconnu la misère dans laquelle les hommes languissaient et Il savait que le péché du dédit de leur amour pour Dieu et du refus de la Force d'Amour de Dieu pouvait être contrebalancés seulement par une Œuvre d'Amour, pour compenser cette grande faute du péché, que donc ce devait être un acte surhumain que d’expier ce grand péché. Il savait que pour une telle œuvre d'amour aucun homme n’en était capable, parce qu'à tous il manquait cette Force que demandait l'accomplissement. Et donc il savait aussi que les hommes, Ses frères autrefois tombés, étaient perdus sans salut, s'il ne leur était pas apporté de l'Aide. L'Homme Jésus Était rempli d'Amour pour le spirituel malheureux, et dans cet Amour Il s’est offert Lui-Même à Dieu pour l'Expiation. Et Dieu a accepté Son Sacrifice, qu'Il a pris en substitution pour les hommes. Dieu a donc évalué outre mesure haut l'Amour de l'Homme Jésus, parce qu'Il a résisté à toutes les tentations de l'adversaire qui devaient faire ressortir Son Amour propre, parce que l'Homme Jésus Était totalement altruiste et n'a pas pensé à Lui-Même, parce qu'il se tenait toujours seulement devant les Yeux la grande misère du prochain et Il voulait donc l’aider. Seulement l'Amour l'a bougé à porter le Sacrifice, et seulement cet Amour a bougé Dieu à accepter Son Sacrifice. Donc l'Amour a apporté l'équilibre, de sorte que la Justice de Dieu n'était pas lésée, bien que l'Expiation n’ait pas été effectuée par les hommes eux-mêmes, mais en substitution par Jésus, au travers de Son Être Humain qui était au même niveau, mais à travers Son très grand Amour Il a jeté un Pont vers Dieu, Qui Est l'Éternel Amour. Le fait que Dieu Lui-Même ait pu S’incorporer dans cet Homme est compréhensible, parce que Jésus Était «rempli d'Amour», ou bien aussi : «l'Amour Même était dans l'Homme Jésus». Et ainsi Dieu Lui-Même a prêté l'Expiation pour les péchés de Ses créatures, Dieu Lui- Même a éteint la faute, Dieu Lui-Même S’est laissé crucifier, pour apporter le Salut à Ses créatures dans la misère la plus profonde. Le péché de la rébellion d’autrefois contre Dieu était trop grand pour pouvoir être expié par les hommes eux-mêmes, mais l'Amour de Dieu était encore plus grand. Et maintenant dans l'Homme Jésus cet Amour s'est annoncé dans une Œuvre de Miséricorde qui a été et peut être unique sur cette Terre. Et donc la faute du péché chargera chaque homme tant qu’il n'utilise pas l'Œuvre d'Amour qui a été portée aussi pour lui. Parce qu'aucun homme ne peut expier lui-même l'immense faute, pour combien puissent être grands et douloureuses ses souffrances sur la Terre. Seulement l'Amour libère, et cet Amour a apporté à vous les hommes le Salut en Jésus Christ, Seulement l’Amour vous a libéré, et ainsi Dieu Lui-Même Est votre Rédempteur du péché et de la mort.

Amen

Dieu, le juste Guide sur le chemin terrestre

B.D. 6606 from 26 juillet 1956, taken from Book No. 71

Vous devrez encore parcourir des voies écartées si vous ne vous laissez pas guider par Moi, le Guide qui connaît vraiment la voie juste et Qui voudrait vous guider volontiers tous au but. Tant que vous les hommes marchez sans Moi, vous vous déplacez sur des voies planes ou bien marchez vers le bas, parce que la voie vers Moi mène en haut. Mais vous ne marchez alors pas sous Ma Conduite parce qu'elle n'est pas trouvée des hommes qui ne cherchent aucune communion avec Moi. Et ainsi vous vivez votre vie terrestre totalement inutilement, parce que ce que vous trouvez sur ces voies que vous avez parcourues est comme un brouillard fugace, ce sont des formations d'écume qui passent sans laisser la moindre utilité pour vous. Mais si vous marchez vers le Haut, sous Ma conduite, alors vous trouverez des biens qui restent dans l’éternité, que vous pourrez emporter avec vous dans le Règne de l'au-delà, dans lequel chaque homme doit entrer un jour, et qui, après la mort de votre corps sera votre séjour, mais il sera constitué selon votre marche terrestre. Et beaucoup d'hommes marchent «sans Dieu», il y en a seulement un petit nombre qui s’unissent avec le Créateur de l'Éternité, qui L'ont choisi comme leur Guide et qui Le suivent inconditionnellement là où Il les guide. Il y a seulement peu d'hommes qui se conforment toujours à Moi, qui restent unis à Moi dans les souffrances et dans les joies, dans les misères et les préoccupations, qui M'ont toujours à leur côté et ne font aucun pas sans Ma Conduite, qui ne commencent aucun travail sans avoir prié pour Ma Bénédiction, qui se confient à Moi dans chaque question de la vie, dans leur misère spirituelle ou terrestre, et Me demandent Mon Conseil et Mon Aide. Alors Mon Aide vraiment la plus fidèle les assiste et ils peuvent parcourir sans préoccupation leur chemin terrestre, ils ne peuvent pas se tromper, et il ne sera pas trop difficile à parcourir, parce que Je les soutiens et les guide et leur donne la Force pour remonter. Pourquoi ne choisissez-vous pas, vous les hommes, pour cela ce juste Guide ? Pourquoi n'écoutez-vous pas ceux qui vous L'indiquent, qui veulent vous aider à dépasser votre chemin terrestre ? Vous tous pouvez arriver à la connaissance que vous êtes soumis à un Pouvoir supérieur qui guide votre destin si seulement vous réfléchissez sur vous-mêmes et sur tout ce qui vous entourent. Prétendrais-Je de vous la foi en Moi si elle était impossible à atteindre ? Vous tous pouvez vous procurer la certitude intérieure que Je Suis, qu’il doit y avoir un Créateur, Lequel a fait se lever tout. Alors vous emploieriez vraiment mieux le bref temps de votre vie terrestre, que comme vous le faites maintenant. À vous il est toujours de nouveau fait remarquer ce Créateur et Conservateur. De nouveau vous êtes toujours stimulés à réfléchir, mais vous rejetez avec indignation toujours de nouveau de telles pensées. Toujours de nouveau il y a des messagers qui vous crient de laisser la voie plane et de vous tourner vers le Haut, et toujours de nouveau Je viens Moi-même à votre rencontre comme Guide méconnue et Je vous offre Mes Services, parce que Moi seul sais où mènent vos pas, et là où vous devez arriver. Mais vous ne M'écoutez pas, les présentations de Mes messagers vous laissent indifférents et vous marchez sans arrêt mais vous n'avancez pas parce que votre vie est un chemin à vide, vous vous déplacez toujours sur le même rail, si vous n'êtes pas mauvais, et alors vous arrivez inévitablement dans l'abîme. Mais vous tous savez que votre permanence sur cette Terre ne dure pas éternellement, et chaque homme intelligent devrait utiliser toutes ses forces pendant ce bref temps. Vous le faites, mais seulement dans le sens terrestre, ce que vous vous conquérez n'a pas une valeur pérenne et cela vous charge seulement, de sorte que déjà seulement à cause de cela vous ne voulez pas prendre la voie vers le Haut, parce que vous devez laisser en arrière ce poids qui vous semble indispensable. Mais si vous vous confiez à Moi comme Guide, alors vous pouvez être certain que pour votre remontée vous n'avez besoin de rien d'autre que seulement une bonne volonté et un cœur ouvert qui s'offre à Moi pour que Je puisse le combler avec Mon Amour. Vous n'avez alors vraiment besoin de rien d'autre, parce qu'avec Ma Conduite Je Me charge aussi pleinement de la préoccupation pour vous et vous devez toujours seulement tourner le regard en haut et vous pourrez vous réjouir de la région la plus magnifique que vous voyez et vers laquelle maintenant vous allez à la rencontre. Et votre voie sera seulement courte lorsque vous marchez accompagnés par Moi, et elle mène certainement au but.

Amen

La déclaration devant le monde

B.D. 6607 from 27 juillet 1956, taken from Book No. 71

Si vous Me soutenez devant le monde, alors Je veux vous reconnaître devant Mon Père. J'ai dit ces Paroles en tant qu'Homme Jésus à Mes disciples et ainsi qu’à tous les hommes, parce que toutes Mes Paroles étaient destinées à l'humanité entière, parce que toutes Mes Paroles faisaient partie de la divine Doctrine de l'Amour. Et vraiment ces Paroles sont à évaluer de façon inhabituelle, parce qu'elles vous mettent, vous les hommes, dans l’obligation où non seulement vous-mêmes devez croire en Moi, mais où vous devez aussi confesser votre foi dans vos rapports avec le prochain. Vous devez Me déclarer devant le monde. Donc vous devez soutenir Mon Nom devant tout le monde. Seulement alors vous serez accueillis par Moi, le Père, comme Je vous l'ai promis. Je ne Me contente donc pas avec le fait qu'intérieurement vous croyiez en Moi, que peut-être même vous M'invoquez pour que Je puisse vous remettre les péchés, mais Je demande une foi vivante en Moi, et une foi vivante ne peut pas faire autrement que de Me soutenir devant le monde, parce dès que l'homme est dans une foi vivante, il est poussé de l'intérieur à se rappeler toujours de Moi en Jésus, et sa bouche ne pourra alors se taire, il débordera de gratitude et d'amour intérieur pour Moi, parce que J'ai accompli l'Œuvre de Libération dans l'Homme Jésus pour sauver les hommes de la nuit du pêché. Et Je savais bien pourquoi J'ai prononcé ces Mots, parce que Je savais la grande misère spirituelle qui vient sur tous les hommes qui ne connaissent pas et ne reconnaissent pas Jésus Christ. Et dans cette misère le prochain doit prendre soin de ceux-ci pour les aider à la foi en Jésus Christ. Et pour cela il est nécessaire qu'ils M'annoncent, qu'ils se confessent pour Moi en Jésus et qu'ils déclarent à haute voix le témoignage pour Moi et Mon Nom. Ce que l'homme expérimente intérieurement, ce qui le bouge mentalement, de cela le prochain ne prend pas connaissance, il doit lui être indiqué ouvertement le divin Rédempteur, et cela peut se passer de la meilleure manière à travers le témoignage d'amour de ceux qui l'ont trouvé et qui maintenant montrent leur foi vivante en Moi, qui parlent de l'Œuvre de Miséricorde qui s'emploient ouvertement devant tous les hommes pour Moi et Mon Nom, qui louent Mon Nom et se déclarent même comme disciples de Jésus Christ et qui cherchent à conquérir aussi le prochain pour Moi. Les hommes marchent sur cette Terre, pour trouver finalement la libération de la forme matérielle. Mais quel que soit leur chemin de vie, il ne peut pas mener au but sans le divin Rédempteur Jésus Christ, parce qu’en Lui J'ai accompli l'Œuvre de Libération et chacun qui veut être racheté de ses chaînes, doit se tourner vers Moi-Même en Jésus Christ. Celui qui maintenant est vraiment libéré, qui a trouvé la Libération par Lui, loue aussi à haute voix Son Nom, il parlera toujours seulement de Lui et de Son incommensurable Action d'Amour, il ne peut pas faire autrement que mentionner à haute voix Son Nom parce que de lui toutes les chaines sont tombées, il est libéré du pouvoir contraire, il s’est donné à Moi en Jésus Christ, et un tel acte de transformation ne se déroule pas dans le silence et dans le secret, il est reconnaissable par tous les prochains. Parce que l'homme ne se tait pas là où le cœur est rempli de l'amour et de la Grâce de Jésus Christ, et l'homme le confesse donc devant tout le monde comme son Sauveur et Rédempteur, et il cherche à mener le prochain à Lui-même. Il ne le nie pas, même lorsque lui-même est menacé de danger, parce qu'il sait aussi que chaque danger peut être banni par l'Unique Qui a le Pouvoir sur le Ciel et la Terre, dont le Souffle suffit pour détruire tout, comme il suffit aussi de Sa Volonté pour que se lève à la Vie ce qui était déjà tombé dans la mort. Et celui qui a été réveillé à la Vie, ne craint pas la mort. Il s'emploiera pour Moi et Mon Nom lorsqu’il lui sera demandé la dernière décision, mais il le fera dans l'amour pour Moi et donc Je l'accueillerai, parce qu'il Me confesse devant tout le monde.

Amen

Le concept de temps et le savoir de celui-ci

B.D. 6608 from 28 juillet 1956, taken from Book No. 71

Des espaces de temps infinis se sont passés et d’autres suivront encore, ce qui pour vous les hommes signifie des Éternités, cependant ils trouveront un jour une fin, parce que dans l'état de perfection il n'existe plus aucun concept que temps pour l’être, donc c’est aussi le cas d’un tourment d'un temps infiniment long pour un tel être. Mais aux hommes il doit toujours de nouveau être présentés les Éternités dans lesquelles vous les hommes vous vous bougez déjà sur la Terre, et déjà maintenant vous pouvez mettre une fin à ce temps infiniment long de votre développement, lorsque vous vous efforcez de devenir parfait, pour que vous ne soyez ensuite plus soumis à la Loi du temps et de l'espace, pour qu’en tant qu’être spirituel le plus bienheureux vous perdiez aussi le tourment du concept de temps, ce qui fait partie de la béatitude définitive. Il doit toujours de nouveau vous être dit que votre être n'existe pas seulement depuis votre naissance comme homme sur cette Terre, mais que vous avez déjà passé des temps éternels inconsciemment, (en partie conscient, en partie involontaire) et qu'il dépend de vous-mêmes, si vous prolongez de nouveau à l'infini ce temps ou bien si vous lui imposez une fin. Mais dans l'état d'imperfection il n'existe aucune fin pour vous, seulement le mode de votre existence est différent, donc l'état conscient peut de nouveau disparaître, et malgré cela vous continuez à exister involontairement, jusqu'à ce que vous ayez à nouveau la possibilité de conclure votre marche terrestre dans un degré de perfection qui exclut tout concept de temps. Certes, vous ne savez rien du temps qui est derrière vous, et donc vous ne le prenez pas au sérieux avec votre perfectionnement sur cette Terre. Vous ne pouvez pas le savoir, et il ne doit pas vous être montré formellement, parce que vous vous emploieriez pour votre perfection dans un certain état de contrainte. Ce savoir vous est de toute façon soumis et il est laissé à vous-mêmes comment vous vous ajustez envers celui-ci. Si vous le croyez sans preuve, alors vous vous efforcerez aussi d’atteindre un degré de Lumière déjà sur cette Terre, vous tendrez vers la perfection, et alors s’approche aussi pour vous la «fin du temps». Mais le mécréant ne se laisse pas impressionner par ce savoir et il est dans le grand danger que lui-même prolonge le temps, que de nouveau il soit lié dans les Créations pour une Éternité, qu’il doive de nouveau parcourir dans l'inconscience une voie terrestre infiniment longue, mais il doit de toute façon prendre sur lui les tourments de ce parcours, parce que pour le spirituel principalement créé libre de toute contrainte, tout état lié, est un état de tourment. Pour cela aux hommes dans le dernier temps avant la fin il est ouvert le savoir sur cela, il leur est soumis et il peut mener à une plus grande responsabilité vis-à-vis de l’âme. À nouveau cette possibilité est très insuffisante, parce que sans aucune foi dans un but de la vie terrestre, dans la réalisation d'un certain but, même à un tel savoir il n'est attribué aucune foi, parce que même les enseignements sur le parcours de développement de l'âme sont considérés seulement comme des rêveries auxquelles il n'est attribué aucune importance. Mais ces enseignements sont un sévère avertissement, parce qu'il s'agit de la libération de chaque âme. Il s'agit de quelque chose que chaque être veut, parce que seulement dans la liberté il peut se sentir heureux, et vers laquelle il doit cependant aussi tendre, s'il veut la posséder. Et à cela il doit être stimulé au moyen de l'apport de ce savoir, les hommes doivent réfléchir sur le concept «Éternité» et le mettre en liaison avec celui-ci. Et ils doivent même savoir que la liberté aussi bien que l'état lié dépend de leur volonté, et que pour obtenir la liberté ils sont aidés de toute façon, mais qu’ils ne sont pas empêchés lorsque dans la libre volonté ils reviennent de nouveau à l'état lié, dont ils s’étaient déjà libérés, et maintenant dans la vie terrestre ils peuvent se délier totalement. S'ils acceptent le savoir comme crédible, s’ils en tirent les conclusions et en font la base de leur chemin de vie, ils déterminent aussi leur état spirituel, ils déterminent le degré de maturité qu’ils atteignent sur la Terre et par conséquent aussi l'état après la mort de leur corps. Mais l'apport de ce savoir est aussi un des derniers moyens de Grâce qui sont employés pour aider les hommes à sortir de leur misère spirituelle. Mais tout se produit et doit se produire sans contrainte, parce que la perfection peut être atteinte seulement dans la totale liberté de la volonté, mais l'aide est accordée à l’âme de toute façon.

Amen

Invitation urgente au Dîner

B.D. 6609 from 30 juillet 1956, taken from Book No. 71

Venez toujours à Ma Table et prenez-y la Nourriture dont votre âme a besoin : Vous devez toujours de nouveau la consommer, vous devez pouvoir constamment vous revigorer à la Source de Mon Amour, et donc vous devez aussi toujours Me laisser vous parler et vous ne devez jamais croire avoir reçu assez, parce que Je vous parle sans interruption, parce que Je dois toujours de nouveau le faire pour que vos âmes deviennent fortes et puissent mûrir. La Source de la Vie ne s'épuisera jamais, Ma Table sera toujours prête pour vous, mais vous-mêmes devez venir à Moi et vous ne devez jamais croire que votre âme puisse se passer du Pain du Ciel, si elle ne veut pas s’endommager elle-même. Parce que ce que Je lui offre, est Ma Force d'Amour, sans laquelle elle ne peut pas devenir bienheureuse. La Béatitude cependant consiste dans le fait de recevoir constamment le Rayonnement de Mon Amour et malgré cela, en avoir en vous toujours de nouveau le désir. Donc vous ne serez jamais assez rassasiés, mais vous aurez continuellement besoin de la Nourriture qui vous revigore et qui vous fortifie, qui vous fait sentir toujours davantage le lien avec Moi. Donc vous pourrez toujours tenir le Dîner avec Moi et vous devez le faire pour que votre Béatitude ne soit pas diminuée. La Table de Mes Dons est toujours préparée d’une manière démesurée, et Je veux partager tout avec vous, Je veux pourvoir Mes hôtes avec ce qu’il y a de meilleur, parce que Je les aime outre mesure et ils Me sont chers. Et un bon Aubergiste se réjouit, lorsque Ses Dons sont désirés et acceptés avec gratitude. Et ainsi Je veux aussi que vous veniez toujours de nouveau à Ma Table, pour tenir avec Moi le Dîner, pour recevoir la Nourriture que Je prépare et bénis pour vous, que Je vous offre, parce que sais que vous en avez besoin et vous ne pouvez pas en recevoir assez. C’est l’Amour qui vous prépare cette Nourriture et c’est l'Amour qui vous la distribue. L'Amour vous attire et vous appelle, il envoie des messagers qui doivent vous inviter, et personne ne fermera la porte à l'Amour Même, Il tiendra ouvertes toutes les Portes qui mènent à la Source de la Vie. Mes messagers vous guident là où Mes Dons sont prodigués, pour que votre âme reçoive un bon Don. Donc vous devez toujours de nouveau vous approcher de Ma Table, vous devez toujours de nouveau ouvrir votre cœur à Mon Discours, vous devez soigner une constante liaison avec Moi et ne jamais aller sans Moi. Vous devez toujours désirer Ma Présence, qui cependant se dévoile à travers Mon Discours, à travers l'afflux du Courant de Mes Dons, à travers l’Offre de Ma Parole, du Pain du Ciel et de l'Eau vivante qui fortifie et fait mûrir votre âme. Pourquoi vous dis-je cela ? Pourquoi est-ce que Je vous mets en garde sur l'urgence de recevoir Ma Parole ? Parce que viendront des temps dans lesquels ce chemin vers Ma Table vous sera rendu difficile, et parce que vous devez être préparé pour ce temps, pour que vos âmes soient devenues fortes et qu'ensuite vous sentiez un vrai désir en vous pour Ma Nourriture, pour que vous dépasserez ces difficultés, pour pouvoir seulement tenir le Dîner. Mais pour cela votre âme a déjà besoin de beaucoup de Force qu’elle doit avoir recueillie déjà auparavant. Je vous pourvois vraiment d’une manière abondante, mais vous ne pouvez pas vous faire nourrir et abreuver par Moi assez richement. Croyez à Mes Paroles, comme quoi vous aurez besoin de beaucoup de Force et que vous pouvez la recevoir seulement à travers la juste Nourriture et la juste Boisson. Donc Mon Amour vous invite toujours de nouveau à camper autour de la Source que Je vous ai ouverte. Et vous devez utiliser cette Grâce tant qu’elle est facilement accessible pour vous. Alors vous pourrez aussi dépasser des résistances pour venir à la Table du Seigneur. Et ce sont justement de telles résistances qui vous attendent, parce que la fin s'approche, dans laquelle Mon adversaire tentera tout pour vous repousser de Moi. Donc vous devrez être forts, et Mes Dons doivent vous sembler tellement précieux que vous désiriez seulement ceux-ci, que vous ayez du désir pour le Dîner avec Moi et pour que vous trouviez toujours le Lieu où J'ai préparé pour vous Ma Table.

Amen

L’annonce de la doctrine d’amour de Jésus est extrêmement urgente

B.D. 6610 from 31 juillet 1956, taken from Book No. 71

Mon évangile doit être propagé dans le monde entier .... Voici la tâche dont J’ai chargé Mes disciples lorsque Je cheminais encore sur terre, et c’est la même tâche dont aujourd’hui Je charge Mes disciples de l’époque finale, car il est devenu plus nécessaire que jamais d’amener l’évangile aux hommes, l’évangile de l’amour qui est devenu étranger à tous, ou qui n’est plus pris au sérieux bien qu’il soit connu. Les humains se sont éloignés de Moi, car ils ne vivent plus dans l’amour, donc Je ne peux plus être auprès d’eux. Et une vie sans amour leur apporte la mort certaine ....Par conséquent la nécessité d’être éclairé est devenue très urgente pour les humains, il faut leur annoncer de nouveau Ma doctrine d’amour, il faut leur expliquer dans quel danger ils se trouvent en négligeant de vivre selon Mes commandements d’amour, et le but qu’ils atteindront en se formant à l’amour ....

Il faut que Ma doctrine d’amour soit annoncée à tous les peuples du monde, et c‘est pourquoi J’envoie de nouveau Mes disciples par le monde ....Je leur donne du bien précieux à enseigner qu’ils doivent répandre partout pour que les humains prennent de nouveau connaissance du même message que, en tant qu’homme Jésus, J’ai prêché sur terre afin d’assurer au prochain la libération de son état mort, enchaîné.

Il est devenu plus nécessaire que jamais de mettre en avant la divine doctrine d’amour, car elle est trop peu observée. Il devrait se comprendre de soi que les humains doivent s’entraimer comme des frères et se témoigner l’un à l’autre ce qui est d’usage entre frères, ils n’en savent plus rien, chacun ne pense qu’à soi, chacun considère son prochain plutôt comme un ennemi que comme un frère .... Il leur manque toute communauté qui s’associerait par amour, l’amour désintéressé du prochain a presque disparu, par contre, l‘amour du moi est devenu d’autant plus fort, et c’est pourquoi les humains sont en grand danger de se livrer eux-mêmes à la mort pour être de nouveau obligés de rester dans ce sommeil mortel pour des éternités .... sommeil mortel auquel ils peuvent échapper à condition que l’amour dans leur cœur soit de nouveau allumé et pratiqué, c’est pourquoi toujours de nouveau Je mets l’amour au premier plan, Moi-même aussi à présent Je vous prêche constamment l’amour, Ma parole qui vous parvient directement de la hauteur n’a comme contenu que toujours l’amour qui fait que Je vous aide et qu’il vous faut exercer de votre côté si vous voulez trouver la clef de la détresse de votre âme et en sortir, si vous voulez vous éveiller à la vie pour ne plus perdre cette vie de toute éternité.

Et partout J’éveille des serviteurs ....des disciples que de nouveau J’instruis comme au temps de Ma vie terrestre, des disciples à qui J’annonce Mon pur évangile en les chargeant de le répandre parce que Je sais qu’il faut que les humains prennent connaissance de l’évangile de l’amour, de leur tâche terrestre qui est de se libérer de leur manque de liberté et de leurs ténèbres. Car bien que les hommes connaissent Mes commandements d’amour, ils les prononcent sans y penser, ils ne les laissent pas arriver dans leur cœur pour agir selon eux ....

Et c’est pourquoi il faut que leur attention y soit attirée de nouveau, toujours et toujours de nouveau il leur faut être approché et incités à agir dans l’amour, il faut qu’ils apprennent qu’ils ne peuvent être bienheureux que par l’amour, parce que seulement par l’amour ils peuvent s’approcher de Moi pour établir l’union avec Moi qu’il faut absolument trouver pour être bienheureux. Et c’est pourquoi il n’y a aucune mission qui soit plus urgente que celle-ci : annoncer Ma doctrine d’amour ou la faire revivre en annonçant Celui Qui a souffert et est mort sur la croix par amour. Car il faut que les hommes sachent que c’est Lui Qui nous a montré comment il faut vivre une vie d’amour, que c’est l’amour qui Le décida à subir la plus dure souffrance et une mort atroce afin de sauver les humains d’une nuit mortelle ....

Les humains doivent être éduqués seulement dans le but unique de s’occuper de leur prochain dans un amour désintéressé, de venir au-devant de lui comme de vrais frères et d’agir avec lui en frères .... Ce n’est qu’alors que leur propre salut sera assuré, mais une conduite sans amour pousse les humains sans remède dans la main de Mon adversaire qui est totalement dépourvu d’amour.

Mais jusqu’au dernier jour qui viendra sur cette terre, Mes disciples prêcheront l’évangile de l’amour, car seul celui qui l’accepte échappera à la perte, et fera l’expérience aussi de Mon amour et de Ma miséricorde dans la même mesure où il les aura pratiqués lui-même ....

Amen

Sur le «baptême»

B.D. 6611 from 2 août 1956, taken from Book No. 71

Vous ne pouvez pas estimer la grande Grâce qu’est la réception de la Parole vu que vous recevez de Moi la Réponse à chaque question et chaque doute en vous est chassé si seulement vous vous tournez toujours vers Moi pour l'Éclaircissement. Certes, Je réponds aussi mentalement à de telles questions, mais vous n'êtes souvent pas sûrs que les pensées vous soient données par Moi ; et donc vos doutes ne sont pas chassés, tandis que par contre la Parole tournée à vous vous rend heureux dès que vous profitez de la Grâce de la réception de la Parole. Il y a encore beaucoup de questions qui préoccupent les hommes et il suffirait seulement d’une prière confiante pour qu'il vous vienne l'Éclaircissement, mais trop rarement vous Me tournez de telles demandes et donc vous ne vous rendez pas bien compte de la grande Grâce qui est à votre disposition : L'âme de chaque homme a besoin d'une profonde purification, d’un bain, pour qu'elle soit purifiée de toutes ses scories, pour qu’elle soit régénérée et vivifiée et qu’elle soit rendue capable pour le travail qu’elle a à dérouler sur la Terre. L'âme de chaque homme doit être préparée à dérouler sur elle-même cette purification ou bien de la laisser faire sur elle dans la connaissance qu’elle n'est pas comme Moi Je veux qu’elle soit, comme elle doit être pour pouvoir s'approcher de Moi et rester éternellement avec Moi. Un tel bain de purification ne doit cependant pas être compris comme purement extérieur, c’est un acte qui doit se dérouler intérieurement, qui est reconnaissable seulement de l'extérieur lorsque dans l'être de l'homme se déroule un changement qui donc donne à l'homme la certitude qu'il a à travailler pour sortir d'un marécage, qu’il a besoin d’un bain régénérateur et d'en sortir maintenant totalement purifié. Mais une eau qui est claire et qui a un effet rafraîchissant, ne peut pas être une eau morte, elle doit provenir d’un Courant d’où coule une eau vivante qui a la Force de purifier et de vivifier. Donc vous avez besoin d’une «Eau vivante» et vous savez aussi ce qu'il faut entendre par «Eau vivante». Je vous invite toujours de nouveau à venir à la Source où coule l'Eau vivante, Je veux toujours de nouveau que vous entriez dans la Mer de Mon Amour, que vous vous immergiez, que vous vous laissiez «baptiser» par Moi-Même avec Ma Parole qui seule a la Force d'effectuer en vous un changement qui purifie votre âme et vous vivifie à nouveau, qui lui donne la vraie Vie. Lorsque donc J'ai dit à Mes disciples : Baptisez-les au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, il ne faut alors pas entendre autre chose que vous devez porter Ma Parole aux hommes en Mon Nom, l'Eau vivante qui a en Moi son Origine, donc que ces personnes doivent se rendre à la Source. L'Amour Lui-Même, le Père, vous offre des Paroles qui vous font arriver à la plus profonde Sagesse, lorsque vous vivez en conséquence la Parole, et avec cela vous réveillez en vous l'esprit à la Vie, ce qui vous donne la connaissance la plus limpide. Votre âme a besoin de cette Parole qui seule a un effet tel que celui qu’exerce l'eau limpide sur le corps lorsqu’il sort fortifié du bain, apte pour chaque travail qui ensuite lui est demandé. Et ainsi Mes disciples devaient porter à tous les hommes Ma Parole, dans l'amour il devait leur être offert la chose la plus Précieuse, pour qu’à nouveau s’allume en eux l'amour afin qu’il donne la Vie à l'esprit. Mais l'Eau vivante a son Origine seulement en Moi, Moi-même Je Suis la source d’où s'écoule l'Eau vivante, et chaque homme doit être descendu dans le puits de Mon Amour, pour recevoir la Sagesse divine et pouvoir aussi la reconnaître à travers son esprit. Cela est le Baptême que chaque homme doit recevoir pour devenir membre de l'Église du Christ, de l'Église que Moi-même J'ai édifiée sur la Terre. Et donc d'abord il est nécessaire que votre volonté doive se décider librement à descendre dans les Flots de Mon Amour, à accepter Ma Parole vivante et à soumettre maintenant son âme à une purification qui ensuite rend possible Ma Présence. Mes Paroles sont toujours à entendre spirituellement et un processus extérieur n’accomplira jamais la transformation de l'être, la purification d'une âme. Donc vous les hommes devez toujours chercher à sonder le sens spirituel de Mes Paroles, qui cependant vous seraient parfaitement compréhensibles si vous demandez dans le cœur à Moi-Même l'Éclaircissement, parce que si votre désir de cela est sérieux, vous ne pourrez pas faire autrement que de penser d’une manière juste. Mais alors vous acceptez aussi sans résistance Ma Parole lorsqu’elle vous est apportée par Mes disciples, alors vous entrez dans le Flux de Mon Amour divin, vous recevez le Baptême. Mon Amour vous remplit avec Mon Esprit et vous guide dans la Vérité. L'Amour, la Sagesse et la Force sont maintenant votre part. Le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont les constants Accompagnateurs des âmes qui se sont laissé baptiser avec l'Eau de la Vie et de l'Amour.

Amen

Laissez agir l'esprit en vous

B.D. 6612 from 4 août 1956, taken from Book No. 71

Vous ne devez pas empêcher l'esprit en vous lorsqu’il veut s'exprimer. Vous devez toujours être prêt à l'écouter, vous devez souvent aller dans le silence et écouter ce qu’il veut vous dire. Vous devez vous ouvrir en connaissance de cause, parce qu'il ne cherchera jamais à forcer ou à pénétrer de force, mais il attendra toujours votre disponibilité, mais ensuite il offrira quelque chose de Délicieux. L'esprit en vous est la Voix de Mon Amour qui est toujours prêt à résonner pour vous, il voudrait toujours parler avec vous mais il peut vous parler seulement lorsque vous êtes prêts à M’écouter. Et si vous réfléchissez vraiment à la grande Grâce que c’est que d’être digne d'écouter Ma Parole, alors vous devez toujours seulement remercier dans une profonde humilité pour ce Don de Grâce et ne manquer aucune occasion de l'accueillir. Et plus souvent vous ouvrez donc votre cœur, plus clairement vous percevez Ma Voix et Je peux vous transmettre des Sagesses inépuisables qui vous rendront profondément heureux. Et alors vous pourrez même très vite vous élever sur tout le terrestre, vous apprendrez à observer tout comme une dernière épreuve et un examen qui s’achèvera bientôt, et ensuite une vie éternelle spirituelle claire suivra. Bientôt plus rien ne vous chargera, parce que votre âme se détache toujours davantage du monde matériel et elle désire seulement rien de plus que de revenir dans sa Maison Paternelle. Seul Mon Esprit peut vous transmettre cela et seulement l'oreille spirituelle peut l'accueillir, mais vous-mêmes pouvez vous former au moyen de la volonté pour que vous deveniez capables d’entendre Ma Voix, et Mes Dons ne vous seront jamais offerts d’une manière insuffisante. Mais vous-même déterminez la mesure. Car il y a une Loi qui fait que la libre volonté ne peut pas être dépassée, que vous-mêmes devez vous tourner vers Moi, si Mon Rayon de l'Amour vous frappe. Mais de Ma Part il n'y aura aucune limitation, Je ne Me retire pas de vous, mais vous-mêmes M’en donnez le motif lorsque vous faites comme si Je n'étais pas présent, parce qu’entre nous il s’établit vite un mur lorsque votre volonté cherche un autre but. Et vous-mêmes devez de nouveau éloigner ce mur et vous Me retrouverez, parce que Je ne Me suis jamais tenu à l'écart de vous. Mais vous vous trouvez dans un avantage considérable lorsque Ma Proximité vous est constamment prouvée avec la réception de Ma Parole, cela n’a plus besoin de vous être dit, parce que l'état de votre âme vous le montrera, vous-mêmes percevrez une paix intérieure dans Ma Proximité et vous serez pleins de Force, parce que vous la recevez directement de Moi. Laissez parler souvent l'esprit en vous, créez-vous toujours seulement des occasions pour que Je Me manifeste. Donc donnez-vous plus souvent au recueillement intérieur, isolez-vous du tapage du monde et écoutez le doux son en vous. Vous qui voulez que Je vous parle, écoutez-Moi. Et vous marcherez vraiment richement bénis à travers la vie terrestre et vous apporterez aussi à d'autre beaucoup de bénédictions. Parce que vous tous avez besoin de Force et de Lumière que Mon Esprit offre à tous ceux qui s'ouvrent.

Amen

Apporter la Vérité - la Volonté de Dieu s’accomplit

B.D. 6613 from 5 août 1956, taken from Book No. 71

Il peut toujours seulement vous être donné l'assurance que Je vous guide la Vérité, si vous la désirez. Je ne veux pas que vous marchiez dans l'obscurité, Je veux toujours vous allumer une Lumière, Je veux vous corriger chaque pensée erronée, chaque enseignement erroné, Je veux opposer à ceux-ci la pure Vérité, pour qu'il fasse clair en vous et que vous Me reconnaissiez bien Moi-Même et aussi Mon Action et Mon Règne, parce que Je veux justement que vous appreniez à M’aimer, mais Je ne peux jamais conquérir votre amour tant qu’au travers de faux enseignements et de faux concepts vous vous faites une fausse idée de Moi, qui donc ne correspond pas à la Vérité. Je veux votre amour, et vous M'aimerez seulement lorsque vous Me reconnaîtrez comme l’Être le plus sublimement parfait, qui est en soi Amour, Sagesse et Puissance dans une mesure indépassable. Mais chaque faux enseignement vous fait de quelque façon douter de Ma Perfection, parce qu'il mettra en doute ou Mon Amour, ou Ma Sagesse ou Mon Omnipotence. Donc Je leur mets en face la Vérité, même si vous ne pouvez pas la pénétrer dans toute sa profondeur, mais Je ne vous soumettrai Moi-même rien qui pourrait contredire la pure Vérité, de cela vous devez toujours être certain. Parce que Je vous aime avec l'Omnipotence de l'Amour divin, et Mon Amour vous garantit aussi le bon Don. Souvent cependant la pure Vérité vous sera incompréhensible, parce que votre âme n'est pas encore réceptive, parce qu'elle ne peut pas encore à juste titre juger suite à sa formation encore imparfaite. Malgré cela vous devez croire que Je vous transmets la Vérité selon votre volonté et votre désir et que Je ne vous laisse pas guider dans l'erreur lorsque des forces mauvaises ont cette intention. Vous êtes certes opprimés par de telles forces, mais celles-ci ne pourront pas travailler contre Moi, lorsque J'ai établi le Plan de guider à l'humanité la Vérité, et pour cela J'ai prévu une personne que Je considère apte pour cela, autrement l'apport de la Vérité serait une impossibilité, mais le temps de la fin exige une purification de l'Enseignement déjà très déformé. Donc vous les hommes pouvez accepter sans aucun doute ce qui vous est guidé, parce que dès que vous avez seulement la volonté de vous bouger dans la Vérité, vous refusez le patrimoine non vrai, mais vous reconnaissez toujours Mes Dons comme Vérité. Confiez-vous seulement pleinement croyants en Moi, de sorte que Je ne vous laisse pas tomber victimes de l'astuce et de la perfidie de Mon adversaire. Tant que vous voulez Me servir, il ne peut pas vous nuire, et il lui est impossible de s'approcher de vous, parce que votre volonté le lui défend. Mais J'examine parfois même la force de votre foi en Moi et en Ma Parole, parce que Je prétends de vous une foi inconditionnelle, pour ensuite pouvoir vous pourvoir avec les Dons qui semblent insolites et qui demandent de toute façon seulement une forte foi. Le moindre doute cependant Me le rend impossible, parce que Je ne veux pas forcer votre foi. Il ne vous est pas imposé de limites lorsque vous voulez pénétrer dans les profondeurs les plus profondes de la Sagesse. Mais une foi qui n'a pas encore atteint la pleine force, se pose elle-même des limites. Et donc Je peux toujours seulement vous pourvoir selon votre foi avec du patrimoine spirituel, mais ce que Je vous donne, vous pouvez l’accepter comme étant la très pure Vérité et donc le présenter aussi à votre prochain. J'ai vraiment à Ma disposition tous les moyens pour empêcher l'acceptation d'un patrimoine spirituel erroné, lorsque Je veux guider à l'humanité la pure Vérité, parce que cela est d'urgence nécessaire dans le dernier temps avant la fin, parce que beaucoup d'hommes sont aveugles en esprit, beaucoup sont séduits par des guides inconscients, chose que sa propre volonté permet. Mais tous les hommes doivent avoir la possibilité de prendre connaissance de la pure Vérité qui procède directement de Moi. Et donc elle doit pouvoir être guidée à la Terre. Donc J'oppose Ma Puissance contre l'astuce et la perfidie de Mon ennemi, et Je peux l'employer là où un homme M'offre totalement sa volonté. Et là Je défendrai à Mon adversaire de se pousser en avant, et il devra M’obéir, parce que la volonté de l'homme M'appartient. Je veux guider la Vérité sur la Terre, et ce que Je veux, se produit, et à Mon adversaire il ne réussira jamais d'éteindre ou d’offusquer une Lumière que Moi-même ai allumé sur la Terre.

Amen

Aucun homme n’est au sûr d'un rappel soudain

B.D. 6614 from 6 août 1956, taken from Book No. 71

Chaque jour est un pas plus près de la fin. Cela vaut pour chaque homme comme aussi pour tous les habitants de la Terre, parce que s’accomplit ce qui a été prédit dès le début de cette Époque de Libération : La Terre cessera d’être dans sa forme actuelle. Mais chaque jour est encore un Don de Grâce pour vous les hommes, parce que vous pouvez exploiter chaque jour pour le mûrissement de vos âmes. Un jour vous comprendrez le sens de ces Mots, et vous ressentirez un profond repentir, si vous n'avez pas utilisé le temps qui vous est encore offert. Donc de nouveau vous êtes toujours exhorté à prendre au sérieux toutes ces indications relatives, parce que lorsque le temps sera passé, il sera trop tard et alors chaque homme devra porter les conséquences qui résultent de son chemin de vie. Chaque homme devrait s'occuper sérieusement avec sa mort de ce qui peut lui être destiné de manière inattendue, même s’il ne veut pas croire à une «fin» de la période terrestre. Parce que personne n’est au sûr d'un rappel soudain. Mais il peut attendre la mort sans préoccupation, lorsqu’il est préparé, parce qu'alors il sait qu'il change seulement de lieu de séjour et que ce changement ne le décevra vraiment pas, mais lui apportera une Vie libre et bienheureuse. Et l'homme y est préparé lorsqu’il se sent appartenir à Dieu, lorsqu’il s’efforce de vivre pour Sa Complaisance, lorsqu’il reste constamment uni avec Dieu dans la prière et dans des actions d'amour. La mort ne l'effraye alors pas, parce qu'il n'est pas tombé dans le monde au point de craindre de le perdre. Et vous tous les hommes vous pouvez vous procurer cet état qui vous rend libre de la peur de la mort. Vous devez seulement chercher sérieusement la liaison avec Dieu et alors vous vous efforcerez aussi de vivre selon Sa Volonté. Mais pour cela vous devez croire en Lui et aussi à une continuation de la Vie après la mort. Et cette foi manque à la majorité des hommes, donc ils veulent vivre jusqu'au bout sur la Terre, ils veulent tirer du monde ce qu’il leur offre, et sont entièrement indifférents vis-à-vis de l'état de leur âme. Et ainsi la mort les surprendra, et ils devront arriver dans le Règne de l'au-delà dans un état totalement non mûr, lorsqu’ils seront rappelés encore avant la fin de cette Terre ou bien supporter un sort encore plus épouvantable : être à nouveau relégués dans la matière. Les hommes espèrent dans une disparition totale, être rayés, et donc leur indifférence vis-à-vis de la mort ne serait autrement pas aussi tranquille, vu que chaque homme sait que la mort peut l’atteindre chaque jour. Seulement la foi réveillerait en eux la conscience de la responsabilité, mais sans foi ils ne la possèdent pas. Et ainsi il se passe un jour après l'autre sans succès pour les âmes des hommes, mais la fin ne peut pas être suspendue, parce que le Plan de Dieu vient à l'Exécution en son temps, peu importe comment les hommes sont ensuite constitués. Mais Il met en garde et avertit d'abord. La mort s'approche ainsi souvent et directement que même le prochain est interpelé clairement et pourraient devenir préoccupé. Aux hommes de nouveau il est toujours présenté leur tâche terrestre, de se préparer pour la vraie Vie après la mort du corps. Mais l'homme conserve la liberté de sa volonté. Il peut toujours seulement lui être indiqué la fin et être exhorté à utiliser bien la vie terrestre. Mais il ne peut pas être forcé à le croire, et il crée tout seul le sort qui l'attend ensuite.

Amen

Dieu parle comme un Père avec Son fils

B.D. 6615 from 7 août 1956, taken from Book No. 71

Comme J'ai parlé à Mes disciples lorsque Je marchais sur la Terre, ainsi Je parle encore aujourd'hui à tous ceux qui veulent M’écouter. Partout où se trouve seulement un homme qui croit cela et s'ouvre à Moi, là Je laisse résonner Ma Voix. Seulement Je trouve très rarement cette foi, et pour cela rarement Je peux Me tourner directement vers un homme, même si toutes les autres conditions sont remplies, si l'homme s’est formé au travers d’actions d'amour de sorte que Je puisse être Présent en lui lorsqu’il a purifié son cœur et M'a préparé une demeure. Mais la foi de pouvoir M’entendre directement, n'est de toute façon pas présente, et donc l'homme omet la chose la plus importante qui est d'écouter de l'intérieur Ma Voix, l'Expression de Mon Amour, le Signe de Ma Présence et Ma Parole. Que la foi dans celle-ci soit allée se perdre, vu qu’à eux le fait de pouvoir Me percevoir directement semble improbable, est une caractéristique qui marque l'état spirituel des hommes. C’est une confirmation que pour eux «l’Action de Mon Esprit» n'est plus un vrai concept, qu'ils ne comprennent pas plus que les Mots de l’Ecriture. En outre c’est une confirmation que l’effort vers les «Dons de l'Esprit» est négligé. Que donc ils ne savent plus rien des effets d'une vie d'amour, d'un juste chemin devant Moi, autrement les hommes s’efforceraient d'obtenir des Dons de l'Esprit, et ils pénétreraient aussi dans ce savoir qui va de pair avec la Force de l'Esprit. Et le fait que les hommes ne voient plus en Moi le Père, mais seulement leur Dieu et Créateur, lorsqu’ils croient encore en Moi doit faire beaucoup réfléchir. Le rapport du fils envers le Père leur est étranger, et donc ils retiennent la chose la plus naturelle pour impossible, c’est que le Père parle avec Son fils. Cette foi existe seulement très rarement, alors qu’elle devrait remplir chaque homme, seulement alors chaque homme s’efforcerait de s'acquitter de toutes les conditions qui lui sont imposées, pour que Je puisse lui parler directement. Parce que Je ne peux pas M’exprimer si une écoute consciente ne précède pas pour n’exercer aucune contrainte de foi. Ainsi parfois Je ferai résonner Ma Voix, mais seulement pour ceux dont le cœur bat à Ma rencontre, qui Me sont adonnés dans l'amour, pour qu'ensuite ils écoutent plus souvent de l'intérieur et Me donnent la possibilité, de M'exprimer. Mais celui qui n'a pas cette foi, n'est pas encore dans le juste rapport avec Moi, et même s’il se croit appelé pour être actif pour Moi et Mon Royaume. Parce que tant qu’il doute de Mon Discours direct, alors même sa foi n'est pas encore si vivante qu'il se tourne comme un fils vers son Père et désire entendre Sa Voix. Mais cela est un manque qui montre la misère spirituelle dans laquelle se trouve l'humanité dans le dernier temps avant la fin. Que les hommes soient encore aussi loin de Moi, Qui cependant veux Être Présent en eux tous.

Amen

Peur de la mort

B.D. 6616 from 8 août 1956, taken from Book No. 71

La mort est seulement le passage à une Vie qui dure dans l’éternité. Vous les hommes vous ne devriez pas craindre la mort si votre marche sur la Terre correspondait à Ma Volonté, si vous aviez parcouru ce chemin terrestre conformément à l'Ordre divin, parce qu’aucune frayeur ne vous assaillirait alors à la vue de la mort, parce que votre âme se réjouirait seulement de pouvoir s’échapper du corps pour entrer dans sa Patrie où le corps terrestre est totalement superflu, mais malgré cela on ne peut pas parler de disparition, mais une Vie libre pleine de Force et de Lumière attend l’âme. Jésus Christ est rené le troisième jour de Sa tombe, Il vous a montré qu'il n’y a pas de disparition après la mort du corps, Il vous a donné la preuve qu’un juste chemin de vie a seulement pour conséquence la transformation du corps terrestre en spirituel, que l'homme reste existant, seulement son enveloppe a subi une transformation qui est inévitablement nécessaire pour le séjour dans le Royaume spirituel. Et vous tous vous pouvez exécuter cette transformation sur vous-mêmes et la mort aurait vraiment perdu sa flèche. Mais vu que vous les hommes vous ne croyez pas dans une vie après la mort vous omettez même de vous préparer vous-mêmes pour le séjour dans le Royaume spirituel, et comme de ce fait votre âme n'a aucune possibilité de revêtir un vêtement spirituel lumineux et rayonnant après la mort du corps vous craignez la mort et cela avec raison, parce que vous ne pouvez pas disparaître, mais la lourdeur terrestre peut encore être attachée à vous et le réveil après la mort du corps ne sera certainement pas très agréable. Mais vous vous réveillerez, et pour autant que votre âme soit encore imparfaite, elle s'apercevra qu'elle n'a pas disparue et ne peut pas disparaître. Et vous les hommes craignez involontairement ce sort, vous qui craignez la mort rappelez-vous de Celui qui a vaincu la mort. Jésus Christ veut vous réveiller à la Vie, Il veut vous donner une Vie éternelle, indestructible, que vous ne pourrez jamais plus perdre. Acceptez Son Don de Grâce, rappelez-vous-en dans les heures de peur et recommandez-Lui votre âme et demandez-Lui qu'Il ne la laisse pas tomber dans la mort, qu'Il ait Pitié d'elle et l’Aide à la Vie. Et vous n'aurez pas tourné cette prière vers Lui inutilement. Et votre peur disparaîtra et fera place à une tranquillité bienheureuse, une tranquillité que seulement Jésus Christ peut vous offrir. La foi vivante en Jésus Christ chasse chaque effroi de la mort, parce qu'alors l'homme sait qu'il renaîtra à la Vie, vraiment comme Jésus est rené le troisième jour. Mais celui qui ne possède pas cette foi en Lui craint la mort ou bien se croit temporaire, et pense revenir au néant d’où il croit s’être levé. Et ce sera un grave réveil pour celui-ci, comme aussi pour tous ceux qui ont vécu sur la Terre sans Jésus Christ. Et il faudra beaucoup de temps jusqu'à ce qu’ils se convainquent qu'ils ne sont pas temporels, mais qu'ils se trouvent hors de leur état de mort lorsqu’ils invoquent Celui qu’ils n'ont pas voulu reconnaître sur la Terre, Qui, seul, peut de nouveau leur offrir la Vie. La mort est seulement le passage dans une nouvelle Vie impérissable. Il n'y a pas besoin que les hommes s'inquiètent, parce que Jésus Christ l'a vaincue, parce qu'Il a accompli l'Œuvre de Libération pour libérer les hommes d'un état que Son adversaire a apporté dans le monde. Mais l'Œuvre de Libération et de Résurrection de Jésus ne sont pas évaluées à juste titre par les hommes. Beaucoup en sont informés, et ils ne le croient pas, et donc ils ne peuvent pas tirer de profit des effets de l'Œuvre de Libération et de Résurrection. Mais la foi vivante donne aux hommes une solide confiance et leur enlève donc cette peur de la mort. Et ceux-ci s'endormiront bienheureux dans le Seigneur et ils se réveilleront ravis près de Lui dans le Royaume de la Lumière et de la Béatitude. Parce que pour ceux-ci il n'existe plus quelque mort, pour eux il existe seulement encore la Vie éternelle.

Amen

La déclaration devant le monde

B.D. 6617 from 9 août 1956, taken from Book No. 71

Si vous vous employez pour Mon Nom devant le monde, vous posez un témoignage ouvert pour Moi et Mon Royaume, vous vous déclarez comme Mes disciples et vous vous mettez consciemment de Ma Partie. Alors vous vous serez acquittés totalement de votre tâche terrestre, vous êtes devenus Miens dans la libre volonté, vous avez déroulé la séparation de Mon adversaire, la voie du retour à Moi est terminée, même lorsque votre perfectionnement n'a pas été encore atteint sur la Terre, mais la retombée dans l'abîme n'est éternellement plus possible, parce que le Règne de la Lumière vous a déjà accueilli, et la Lumière ne peut plus être assombrie dans l’éternité. Celui qui M'a trouvé, ne Me laisse maintenant plus, comme aussi Moi Je ne le laisse plus, parce que maintenant il M'appartient. La déclaration ouverte de foi en Moi a enlevé tout droit à Mon adversaire, parce que maintenant vous avez manifesté votre décision quant au seigneur que vous avez choisi, et il ne peut plus rien faire contre votre volonté. Maintenant vous savez aussi combien haut il faut évaluer cette décision de foi que vous tous devez encore donner, car avec cela vous reconnaissez qu'il est nécessaire pour l'humanité d'expérimenter un temps de lutte contre la foi qui pousse à une décision ouverte ; parce qu'il y a beaucoup d'hommes qui ne se rendent pas encore clairement compte du fait, si et en quoi ils croient, et seulement après ils prennent une sérieuse position envers les enseignements de foi et luttent pour la déclaration ou bien pour le refus s'ils sont entièrement sans foi. Les questions spirituelles sont mentionnées toujours de moins en moins et seulement rarement elles sont le contenu de discours ou de débats sérieux. Donc les hommes devront s'occuper avec de telles questions, lorsqu’il est exigé d’eux une claire décision pour ou contre Moi. Beaucoup craindront, beaucoup se décideront pour le refus, mais Mon Nom sera aussi joyeusement déclaré par ceux qui ont toujours été en contact avec Moi, qui M'ont reconnu Moi et Ma Conduite pendant leur vie terrestre et qui sentent si fort Ma Présence qu’ils déposent un témoignage fort et joyeux et se déclarent pour Moi. Toute peur sera loin d’eux, et avec un esprit clair ils reconnaissent dans cela encore un signe de la fin prochaine, dans le fait que des hommes il est exigé une déclaration de foi. Ils savent aussi que Ma Venue est proche, et dans cette certitude ils resteront aussi solides envers toutes les menaces, parce qu'ils croient dans Mon Pouvoir et dans Ma Force, dans Mon Amour et dans la Vérité de Ma Parole qui leur a été guidée et qu'ils peuvent aussi recevoir continuellement jusqu'à la fin. Et pour combien craintifs seront les faibles dans la foi, autant les autres seront courageux et persévérants, parce qu'ils tirent la Force de Ma Parole, parce qu'ils sont sûrs de Ma Présence et donc ils ne connaissent pas la peur et les préoccupations en Ma Présence. Aucune promesse terrestre et aucune menace ne peuvent les confondre ou les faire vaciller, parce qu'ils ne craignent pas pour leur vie et ils ne s'occupent plus des biens terrestres, parce qu'ils ont déjà consommé des biens spirituels et donc ils n'ont plus aucun désir pour le monde. Mais à cause de leur prochain ils doivent être tirés dans cette lutte, pour que les faibles puissent encore s’appuyer sur eux, pour que la Force de la foi devienne évidente chez les Miens. Dès que vous les hommes Me déclarez devant le monde, vous êtes Miens et maintenant vous êtes aussi sous Ma Protection, et Je tiens prêt pour vous vraiment le meilleur, mais vous ne devez pas vous préoccuper de ce que pourrait être pour vous le meilleur. Je vous récompenserai de sorte que vous soyez bienheureux, peu importe si c’est sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel. Mais J’exige de vous une décision ouverte, Je ne Me contente pas de la reconnaissance intérieure de Moi-Même, lorsque l'apparence vers l'extérieur reste comme si l'homme n'était pas Mon disciple. J’exige un témoignage pour Moi et Mon Nom devant le monde, parce que seulement alors vous croyez vivement en Moi, et seulement alors vous expérimenterez les Bénédictions d'une telle foi. Ma Promesse s’accomplira comme quoi Je vous reconnaitrai devant le Père comme vous M'avez reconnu devant le monde, et que donc vous reviendrez de nouveau comme fils du Père, dont vous avez autrefois voulu vous séparer et vous-même l'avez fait volontairement, parce que vous M'avez refusé votre reconnaissance que maintenant vous devez témoigner devant tout le monde.

Amen

La Volonté de Dieu – Les Commandements délivrés par les hommes

B.D. 6618 from 10 août 1956, taken from Book No. 71

Ce que Dieu exige de vous, n'est en rien infaisable, mais peut être fait très facilement par vous, si seulement vous avez la volonté de respecter la Volonté de Dieu. Parce qu'alors vous recevez la force pour exécuter ce qu'Il exige de vous. Votre être d’Ur était amour, parce que vous êtes procédés de la Force d’Ur, de l'Amour divin. Si maintenant vous êtes dépourvus de n'importe quel amour, alors cela dépend de votre volonté qui s'est éloignée de Dieu et avec cela vous avez aussi refusé Son Rayonnement d'amour, donc vous l'avez repoussé. Mais si vous vous tournez de nouveau vers Lui dans la libre volonté, alors vous vous ouvrez aussi à son Rayonnement d'Amour et vous le recevez sous la forme d’une Force que maintenant vous utilisez dans la Volonté de Dieu, pour des œuvres d'amour, parce que la divine Force d'Amour est pour vous une poussée à être actifs conformément à votre être d’Ur. Et cela est tout ce que Dieu exige de vous : que vous vous tourniez de nouveau librement vers Lui et maintenant soyez aussi en mesure de vous former vous-mêmes de nouveau dans l'amour. Dieu exige cela de toutes Ses créatures, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne de l'au-delà, parce que sans une telle transformation dans l'amour, l'être ne peut jamais trouver l'unification avec Dieu, qui est la seule à rendre bienheureux. La vie terrestre vous a été maintenant donnée à vous les hommes pour cela, et en même temps Il guide à vous son Évangile, le savoir sur la Volonté de Dieu et sur votre tâche terrestre. Il vous fait découvrir la divine Doctrine de l'amour, pour stimuler d'abord votre pensée qui doit ensuite déterminer votre volonté. Donc celui qui tourne sa volonté vers Dieu, pour celui-ci il sera aussi facile de conquérir le Règne des cieux, donc d'être transféré dans l'état de Béatitude qui demande l'accomplissement de la Volonté divine. Cette volonté est encore déterminée par l’adversaire Dieu, parce que l'homme lui-même lui en concède le droit, il doit donc déployer une grande fatigue pour se détacher de ce pouvoir, et il ne se décidera que rarement pour des actions d'amour, parce qu'il est totalement sans Force à travers son éloignement volontaire de Dieu, qui signifie aussi qu'il repousse chaque apport de Force et cela se manifeste par des pensées et des actes qui manquent d’amour. Un chemin dans l'amour sur la Terre est tout ce que Dieu prétend de vous les hommes, parce qu'il faut seulement la transformation de votre volonté inversée pour être ce que vous avez été au début d’Ur. Seulement ce qui peut porter à ce changement de l'être, seulement ce qui promeut une vie d'amour dans le désintéressement, peut être considéré comme la Volonté de Dieu. Mais vous les hommes vous vous êtes arbitrairement donné encore des commandements, et avec cela vous avez repoussé fortement les Commandements divins qui demandent seulement l'amour pour Dieu et pour le prochain, parce que les commandements délivrés par vous sont observés davantage que ceux que Dieu Lui-Même a donnés, or seulement ceux-ci portent à la Béatitude. Maintenant, si vous voulez être obéissants, vous traînez avec vous un lest qui ne vous procure pas beaucoup de béatitude, et il est plutôt un grand danger pour vous, si à cause de ces commandements vous oubliez les Commandements divins de l'amour. Et donc vous devez toujours de nouveau en avoir l'Éclaircissement, il doit toujours de nouveau vous être soumis la divine Doctrine de l'amour et son effet sur votre âme. Et vous devez savoir que vous n’avancez d'aucun pas lorsque vous omettez ces Commandements de l'amour, pour combien vous observez avec ferveur ceux qui vous ont été imposés par les hommes, ce qui vous est présenté comme la «Volonté de Dieu». Seulement les œuvres d'amour déterminent votre sort dans l'Éternité, et celles-ci ne sont pas difficiles pour ceux qui se tournent vers Dieu et reçoivent aussi la Force de Lui. Dès que vos pensées, votre volonté, est tournée vers Dieu, l’étincelle d'amour en vous deviendra une flamme, et vous serez poussés de l'intérieur à agir dans l'amour. Et pour que vous tourniez votre volonté vers Dieu, Il se révèle à vous de manière multiple, dans la Création, dans votre destin terrestre et à travers Sa Parole. Et chaque homme qui est de bonne volonté, peut le reconnaître.

Amen

La responsabilité devant le Jugement – déclaration ouverte

B.D. 6619 from 12 août 1956, taken from Book No. 71

Faites un pas en avant, vous Mes domestiques, parce qu'il s’agit de Me défendre Moi et Ma Doctrine, parce que vous serez poussés dans cette situation où vous devrez vous déclarer ouvertement pour Moi. La signification de l'Œuvre de Libération est une question qui sera examinée toujours plus ouvertement. L'Homme Jésus et Son Œuvre de Libération, Sa fin outrageante seront certes considérés comme possibles, mais la Mission divine de cet Homme ne sera jamais reconnue et donc la foi en Lui en tant que Rédempteur de l'humanité sera aussi rejetée et rendue ridicule à tous égards, pour pousser les hommes à des pensées pratiques qui ne reposent sur aucun fondement religieux. Et cela est le temps où vous devrez faire un pas en avant. Celui qui est alors pénétré par Mon Esprit, ne pourra pas faire autrement que de prendre partie pour Moi et pour Mon Nom, parce que sa conviction intérieure le poussera à parler et à réfuter avec ferveur et il tentera aussi de pousser son prochain à cette conviction. Pour cette raison donc Je Me prépare des moyens valides, pour leur transmettre la Vérité et avec elle la Force de la connaissance, parce qu'alors elle leur sera nécessaire pour se mettre en avant avec leur savoir et pouvoir opposer à l'adversaire un combat qui sera disputé avec l'épée de la bouche. Partout où la mission de Jésus Christ est mise en doute Il est humilié et là où ces doutes sont prononcés ouvertement, là vous qui êtes Mes représentants sur la Terre, vous devez vous faire connaître et vous acquitter de votre tâche, parce que vous le pouvez, parce que vous êtes dans la connaissance de Mon Plan de Salut, parce que vous avez la clarté sur toutes les liaisons entre les choses et parce que vous-mêmes êtes fermes et croyez avec conviction en Celui qui vous a libéré de la contrainte. Seulement des objections exprimées avec conviction, comme votre connaissance vous en a rendu capables, peuvent porter vos adversaires à se taire ou bien à la réflexion. Et même si vous ne réussissez pas à conquérir ces adversaires, vous gagnerez toujours quelques personnes et elles seront poussées à la réflexion. Alors vous devrez parler courageusement et sans crainte, parce que Je vous mettrai les Mots à la bouche, et grâce à la Sagesse qui sera reconnaissable dans vos discours, vous ferez l'admiration de ceux qui ne sont pas encore entièrement dans le pouvoir de Mon adversaire. Mais les autres vous railleront et ils se moqueront de vous, mais cela vous devrez le prendre sur vous pour Mon Nom, car il vous a déjà souvent été dit que vous serez jugés parce que vous êtes Mes représentants sur la Terre. Ce temps viendra aussi certainement qu’un jour suit l'autre. Même si maintenant il vous semble encore que le nombre des convertis soit en augmentation constante, c’est à cause de votre témoignage vivant pour Jésus Christ que Mon adversaire cherche toujours davantage à empêcher. Son influence est orientée de sorte que les hommes fondent tout sur le monde, et pour que même la vie religieuse devienne elle-même, à la fin, quelque chose de mondain, mais l'intime contact avec Moi n’est établi que seulement rarement ou même vraiment jamais, selon comment il peut exercer son influence sur chaque homme. Seulement rarement on peut reconnaitre un vrai christianisme vivant qui consiste dans le fait que les hommes cultivent l'amour réciproque, qu’ils vivent dans l’Esprit de Ma divine Doctrine de l'amour, que toutes leurs pensées et tous leurs actes sont déterminés par l'amour et donc aussi conformes à Ma Volonté. Donc la déclaration devant le monde devient toujours plus nécessaire, parce que chaque homme cherche à cacher craintivement sa mentalité intérieure lorsqu’il est bon, c'est-à-dire tourné vers Moi, tandis que par contre il se manifeste ouvertement là où on s’agite contre Moi et Ma Doctrine. Il déclarera toujours ouvertement son refus de Ma Parole et de Moi-Même, mais il cherchera à cacher craintivement qu’il marche ensemble avec Moi. Le prochain qui est encore faible, ne peut trouver aucun renforcement dont il a besoin, or il doit le recevoir des fervents confesseurs de Moi-Même. Donc Je vous impose cette exigence, c’est de vous employer ouvertement pour Moi et Mon Royaume, lorsque cette déclaration vous sera demandée, parce que seulement par une déclaration ouverte vous pouvez agir contre Mon adversaire et miner son influence. Celui qui Me déclare ouvertement devant le monde, pourra le faire s’il en a la conviction intérieure et il réussira auprès du prochain et il fortifiera aussi sa foi. Mais dès qu’il se taira craintivement, même pas ceux qui croient faiblement n’auront le courage de déclarer leur foi. Mais la déclaration ouverte dénoue les empêchements et vous libère de la peur, parce que Moi-même Je vous rempli avec la Force si vous voulez déposer ouvertement un témoignage pour Moi. Et alors vous ferez face avec confiance même envers ceux qui président un procès sur vous. Leur bouche vous crachera poison et bile mais ceux-ci ne pourront presque pas vous effleurer, parce que maintenant il est démontré qu’au travers de la Force de la foi et de la Force de la Parole Je Me tourne Moi-même vers ceux-ci à travers vous. Ils ne pourront pas répondre et chercheront seulement à vous persécuter dans une colère impuissante, mais ils ne pourront rien faire contre Mon Pouvoir et contre Ma Force. Et le nombre de ceux qui cherchent à cacher craintivement leur prédisposition pour Moi deviendra toujours plus faible, parce que Je ne peux pas les assister, tant qu’ils ne se déclarent pas pour Moi. Je vous mets donc en garde toujours de nouveau et Je vous rappelle toujours de nouveau Mes Paroles : «Celui qui Me déclare devant le monde, Je le déclarerai aussi devant Mon Père ....». Rappelez-vous de cela lorsque sera venu le temps, lorsque vous devrez prendre cette décision qui n'est pas à votre détriment, parce que c’est seulement Moi qui peut donner et enlever, et donc vous devez d'abord penser à Ma Volonté, à Mes Exigences avant de vous acquitter des demandes du pouvoir terrestre, lorsque celles-ci sont tournées contre Moi et Mon Nom. Si vous voulez Me rester fidèles, alors prenez tranquillement sur vous ce qui vous menace, parce que Je peux tout détourner de vous, si vous vous déclarez ouvertement pour Moi, et alors Mon Pouvoir et Ma Magnificence se révéleront. Alors vous expérimenterez ce que peut faire la Force de la foi.

Amen

La Lumière solaire - (la rotation renforcée)

B.D. 6620 from 13 août 1956, taken from Book No. 71

1Jamais ne sera contredit quelque chose que Je vous annonce par la Voix de l'Esprit. Seulement vous les hommes ne pouvez pas toujours en saisir le sens juste, et donc parfois vous croyez trouver des contradictions là où il n'y en a pas. Pensez que la Terre est une des Planètes les plus minuscules, et que cette Planète est tenue par le Soleil auquel elle appartient. Ce Soleil compénètre la Terre avec ses rayons, c'est-à-dire qu’il lui donne la Lumière et avec cela il garantit aussi toute la vie des plantes, des animaux et des hommes. Le Soleil à son tour reçoit sa force de briller du Cosmos, il est nourri avec la Lumière et la Force de Moi-Même et aussi de tous les êtres recevant la Lumière, et qui la transmettent à tous les mondes visibles et spirituels. L'échange continu de Lumière et de Force entre toutes Mes créatures est nécessaire pour conserver infiniment tant de Créations. Donc sachez aussi que la Lumière du soleil n'est pas autre chose qu'une Lumière émanant constamment de Moi et inondant les êtres parfaits, et par ceux-ci sont nourries toutes les Créations avec la Lumière et la Force. Vous pouvez donc expliquer la Lumière du soleil comme un Rayonnement spirituel de Moi-Même. Mais alors une chose doit aussi vous être claire : c’est que ce Rayonnement de Moi-Même compénètre tout. Il est donc bien en mesure de compénétrer avec ses rayons toute la Terre, car pour ce Rayonnement il n'existe aucun «corps» qui ne soit capable d'arrêter la Force de sa Splendeur. Le comprenez-vous ? Vous les hommes jugez sur les lois de la matière terrestre et sur la Lumière engendrée physiquement. Mais ces lois sont exclues ou bien peuvent être exclues dès qu’un désordre qui a une cause spirituelle entre dans Mon grand Corps de Création, donc il doit aussi être suspendu spirituellement. Des révolutions spirituelles néfastes se préparent et cela signifie toujours une activité accrue, un mouvement renforcé. Je n'amortis pas un tel émoi du spirituel, mais Je limite son effet sur la Planète frappée par cela. Et J'ai vraiment la Puissance et la Sagesse d'adapter de tels processus insolites à l'ordre de la Loi qui gouverne dans Ma Création entière. Pour Moi il sera bien possible d’insérer une Planète(Étoile) dans le grand Ordre de la Création malgré un processus illégitime, de sorte que malgré cela la subsistance de celle-ci reste assurée jusqu'à l'instant que J'ai prévu pour terminer un tel chaos et pour rétablir de nouveau l'Ordre originel. J'ai donné chaque Loi et Moi-même Je peux de nouveau suspendre chaque Loi. Et Je peux même faire venir le jour et la nuit selon Ma Volonté et les raisons pour cela sont données dans la vraie motivation de la Lumière du soleil, qui est toujours seulement le Rayonnement de Moi-Même. N’ai-Je pas dit : «Les forces du Ciel seront ébranlées ....» ? «Le Soleil et la Lune perdront leur splendeur ....» ? Les hommes sur la Terre pourront remarquer certains changements, s'ils regardent autour d'eux ce qui est visible et audible, et de tels changements ne pourront pas être expliqués d’une manière terrestre. Mais pour des explications spirituelles une très faible partie des hommes y est accessible. Cependant Je mets le spirituel en avant, Je fais même remarquer les processus spirituels, qui cependant font apparaître aussi des effets terrestres. Ce qui se déroule dans le grand Homme Cosmique, se soustrait à votre connaissance, mais le monde de la Lumière prend soin même de la plus petite Œuvre de Création terrestre et lui guide la Lumière. Donc même la Planète Terre est assistée par eux et pourvue avec la Lumière comme le détermine Ma volonté et comme il est utile pour l'humanité pour qu'elle ne subisse aucun manque, mais pour qu'elle ne doive pas arriver par contrainte à un point de vue qui est inadéquat au développement spirituel. Parce que l'homme a sa tâche, mais aussi le spirituel en révolution veut s’affirmer et son action doit encore rester cachée à l'homme tant que celui-ci ne connaît pas encore les liaisons sur cela. Et donc on ne verra pas de considérables changements dans la loi de la nature, bien qu’ils existent. Mais rappelez-vous que pour Moi rien n’est impossible. Et réfléchissez sur ce qu'est la Lumière au fond du fond, là où même la Lumière du soleil a son Origine. Et ne doutez pas, mais croyez. Et vous trouverez toujours la Lumière en vous-mêmes, dès que vous la désirez de Moi.

Amen

Les actions dans la contrainte sont sans valeur pour l'Éternité

B.D. 6621 from 14 août 1956, taken from Book No. 71

Ce que vous exécutez dans la contrainte ne vous porte pas à la béatitude. Quelle que soit la chose que vous faites elle doit résulter d’un degré d'amour, vous devez la faire librement, par amour, pour qu’elle vous procure une bénédiction spirituelle, si elle a pour but de vous porter à la perfection. Et ainsi l'accomplissement d'un Commandement ne peut jamais aider au développe vers le Haut, à moins que celui-ci relève du Commandement de l'amour que Moi-même Je vous ai donné comme Commandement le plus important et le plus noble, qui cependant ne peut pas être considéré comme un Commandement légal, parce que l'amour est quelque chose de libre, qui ne supporte aucune contrainte. Vous devez donc vivre dans l'amour pour pouvoir devenir bienheureux. Et Je veux l'obtenir au moyen de Mon Commandement. Mais les œuvres qui sont faites sans amour, ne sont pas encore «un accomplissement de Mes Commandements d'amour», Parce que Je ne vous ai pas dit d'exécuter des œuvres, mais d'exercer l'amour. Et l'amour ne peut pas être exigé par obligation, l'amour doit ressortir de la libre volonté et se lever du cœur. Et donc Je dois enregistrer comme inutile pour l'éternité, ce qui est exécuté dans la contrainte, même lorsque ce sont des œuvres bonnes, parce qu’elles n'ont pas pour motif l'amour, qui pourrait faire gagner à l'âme les plus grands biens. Mais si l'exécution d'œuvres bonnes sans amour sont inutiles pour l'Éternité, combien plus inutile est l'accomplissement de commandements qui vous ont été donnés d'une partie humaine. Seulement ce que vous faites librement par vous-mêmes, est évalué par Moi en fonction du degré d'amour, mais Je ne considère jamais ce que vous faites pour vous acquitter des devoirs qui sont exigés de vous, à moins que vous soyez poussés à ceux-ci non pas par un commandement, mais au travers de l'amour pour Moi. Vous devez faire toujours cette distinction et savoir que seulement l'amour confère à chaque action et pensée sa valeur, que tout est sans valeur s'il manque l'amour. Si maintenant vous soumettez votre pensée et vos actes à un examen, vous reconnaîtrez vite si vous vous êtes ramassés des richesses spirituelles ou bien si vous êtes restés pauvres jusqu'à présent. Et vous reconnaîtrez aussi que Je ne pouvais jamais être l'Auteur de commandements qui doivent être accomplis par devoir, qui prescrivent des actions dont l'accomplissement est à observer sévèrement. Vous reconnaîtrez aussi la caducité de conditions que Je n'ai pas pu poser, parce qu'elles signifient pour les hommes une certaine contrainte, or la contrainte ne correspond jamais à Ma Volonté. J'évalue ce qui est fait dans la libre volonté, parce que Je vous ai rendu la libre volonté dans le stade d'homme seulement parce que vous devez mettre celle-ci à l'épreuve, vous devez établir par vous-mêmes votre sort dans l'Éternité, et pour que vous utilisiez bien votre volonté, vous devez aussi être instruit de la manière juste. C’est là seulement la tâche que J'ai imposée à Mes disciples lorsque Je marchais sur la Terre, et que J’impose continuellement à Mes représentants sur la Terre : d'instruire et d'annoncer aux hommes Ma Volonté. Mais Je n'ai jamais donné la tâche de délivrer des lois et de forcer les hommes à l'observance de ces lois sous menace de punition temporaire ou éternelle. Aux hommes il doit être présenté les effets d'une juste vie d'amour comme aussi d'un chemin de vie sans amour, et cela devrait suffire. Mais les hommes ne doivent pas être menacés avec des punitions éternelles et des vies dans la peur et la crainte, et à cause de cela motivés de faire consciencieusement tout ce qui maintenant est exigé d’eux. De telles actions de contrainte contribueraient à étouffer l'amour plutôt qu’à le stimuler. Chaque contrainte spirituelle est donc à condamner, parce qu'elle entrave les hommes dans leur libre décision. Seulement l'amour apporte à l'âme une vie dans la Béatitude, mais l'amour ne tolère aucune contrainte, autrement il ne pourrait pas être appelé amour. Et donc chaque homme doit aller en jugement avec lui-même, pour toutes ses pensées et ses actions, pour examiner si elles sont déterminées par l’amour ou bien s’il est seulement observé des lois qui sont censées avoir été décrétées par Moi. Je ne demande pas autre chose de vous que seulement l'amour pour Moi et pour le prochain, mais vous devez Me le donner dans la libre volonté. Seulement alors vous vous acquittez de Mon Commandement et vous pouvez devenir éternellement bienheureux.

Amen

La haute valeur de la juste prière

B.D. 6622 from 15 août 1956, taken from Book No. 71

Tout ce pour lequel vous demandez Ma Bénédiction sera pour votre bénédiction. Lorsque vous venez au Père comme fils et que vous Me demandez, Je ne ferme pas Mon Oreille, mais Je vous pourvois selon cette demande. Et cela doit être pour vous une solide certitude que Je vous entends, que Je baisse toujours Mon Oreille vers vous et Me réjouis des mots affectueux que votre cœur Me dit, même si votre bouche reste close. Et ainsi Je vous guide sur toutes les voies que vous parcourez, et Je guide toujours tout de sorte que ce soit pour votre bénédiction. Vous ne savez pas quel effet de Grâce a un intime contact avec Moi lorsque vous l’établissez au travers d’une prière en Esprit et en Vérité. Avec cet intime lien vous rendez possible que Ma Force d'Amour puisse couler en vous, qu’elle donne à l'âme une miraculeuse poussée vers le Haut qui l'aide à son développement comme un jet d'eau fraiche fait surgir une fleur d’un bouton. L'âme a besoin de cet apport de Force, mais il ne peut pas lui être fourni lorsque la porte du cœur est fermée, ce qui est toujours le cas tant que l'homme est isolé de Moi. Il doit s'ouvrir volontairement, et cela se produit justement par la liaison avec Moi dans la prière. Chaque intime prière signifie l'unification avec Moi, parce que Je M'occupe de chacune de ses prières. Mais si une demande spirituelle est le contenu de la prière, alors Je déverse Mon Courant de Grâce dans une grande mesure sur Mon fils et l'âme a fait un grand pas vers le Haut. Parce que Ma Force ne reste pas sans effet, même si cet effet n'est pas évident pour vous les hommes. Combien une juste prière pourrait rendre facile aux hommes la transformation de leur être ! Une prière en Esprit et en Vérité est la voie directe vers Moi, qui procure à l'homme ce dont il a besoin : Ma Force d'Amour. Alors il peut exécuter toutes les demandes que Je lui impose, pour qu'il mûrisse, alors il pourrait effectuer le travail sur son âme et il n'aura plus besoin de ne craindre aucune faiblesse, parce qu'il peut s'assurer toujours de nouveau l'apport de la Force dans la prière, et il ne restera pas sur le bord de la route, mais il atteindra le but. Mais qui prend au sérieux la formation de son âme de sorte que Je puisse l'accueillir dans Mon Règne et qu’il puisse s'arrêter près de Moi, pour être inexprimablement bienheureux ? Seulement l'homme qui se tourne vers Moi dans une intime prière. Mais peu de prières montent jusqu’à Moi, et donc seulement peu d'hommes atteindront leur but sur la Terre. Le fait que vous puissiez Me prier, que vous puissiez vous approcher du Père comme un fils et puissiez lui lancer un appel pour de l'Aide, est un Cadeau de Grâce que vous les hommes vous évaluez trop peu, et que même vous dédaignez souvent, parce que vous pouvez éliminer toutes vos faiblesses par la prière. Si donc vous avez la sérieuse volonté d'arriver en haut, vers Moi, alors par la prière vous avez la sûre garantie d’atteindre votre but, parce que chaque demande pour votre bien-être spirituel, trouve l'accomplissement, parce que c’est ce que Je veux entendre de vous : le désir de Moi. Mais Je vous aide aussi dans la misère terrestre, parce que même cela Je vous l’ai assuré, si vous le croyez solidement et sans doute. Donc vous pouvez profiter à tout instant de la Grâce de la prière, Je serai toujours ouvert dès que vous priez en Esprit et en Vérité, dès que vous Me présentez vos misères et vos préoccupations dans un confiant dialogue avec Moi. Et vous n'attendrez pas en vain la satisfaction de vos demandes, parce qu'un Père qui aime Ses fils, leur offre ce qu’ils désirent, si seulement cela ne nuit pas au bien de l'âme. Parce que Je ne décevrai jamais un fils qui se confie totalement à Moi.

Amen

Le Rayon de Lumière d'Amour d'en haut

B.D. 6623 from 16 août 1956, taken from Book No. 71

Dans le milieu du monde, un rayon d'en haut, une Lumière, vous frappe et doit réchauffer votre cœur, une Lumière qui vous indique la voie que vous devez parcourir pour arriver à Moi. Je vous ai certes mis dans un monde sans Lumière, parce que vous-mêmes êtes encore totalement sans Lumière, lorsque vous vous incorporez en tant qu’homme. Mais vous devez arriver de l'obscurité de la nuit au grand jour, vous ne devez pas rester éternellement dans cette obscurité. Et donc une Lumière d'en haut brille et elle vous éclaire la voie de la vie terrestre. Certes, dans la nuit il y a beaucoup de voies, et celles-ci sont beaucoup plus peuplées que celle qui doit montrer une suave lueur de Lumière. Parce que ceux qui sont encore d'âmes sombres craignent souvent la Lumière et ils se sentent bien dans l'obscurité. Mais chacun qui désire la Lumière peut entreprendre cette voie. Vous les hommes ne devez pas nécessairement vous bouger dans l'état d'ignorance, vous pouvez être instruit à tout instant et ainsi augmenter le degré de votre connaissance, mais alors vous devez vous occuper de la Lumière qui brille d'en haut vers le bas, vers vous. Je veux que vous reveniez à Moi, Qui Suis la Lumière de l'Éternité. Mais vous êtes d'esprit assombri et vous ne pourriez pas demeurer près de Moi, tant que votre âme n’est pas devenue réceptive pour la Lumière. Donc Je guide Ma Lumière à la Terre dans de suaves Rayons, et celui qui maintenant entre dans la région de Ma Lumière d'Amour et de Grâce, qui donc marche sur la voie de la Lumière, pourra faire briller en lui toujours plus de Lumière et venir toujours plus vers Moi sans devoir disparaître devant Ma Lumière d'Amour. Il se forme comme il doit être pour pouvoir s'unir avec Moi comme autrefois. Je ne peux pas M'unir avec un être obscur, parce que celui-ci disparaîtrait devant Ma Force d'Amour. Mais l'être peut devenir rempli de Lumière lorsqu’il s'ouvre à la Lumière qui brille en continu sur la Terre, lorsque l'homme accueille en lui Ma Parole et la laisse agir sur lui. Parce que Ma Parole est le Rayon de Lumière qui est envoyé continuellement sur la Terre et celui qui accepte Ma Parole s'achemine donc sur la voie vers le Haut, sur la voie qui est éclairée par la Lumière. Vous les hommes vous ne savez pas quel Don de Grâce est pour vous Ma Parole guidée d'en haut, parce que vous marchez encore au milieu du monde qui est une région sombre, mais vous verrez frétiller partout des étincelles de Lumière, et maintenant il dépend de vous-mêmes si vous suivez ces étincelles de Lumière. Parce que tout ce qui provient de Moi doit être Lumière, tout doit apporter la clarté et agrandir votre connaissance, votre savoir. Et cela seulement une chose le procure : Ma Parole qui vous arrive comme une preuve d'Amour. Vous ne devez pas rester dans l'obscurité, vous ne devez pas aller à fond dans ce monde d'absence de Lumière, vous devez être guidé dehors, pour pouvoir être finalement de nouveau bienheureux dans la Lumière, parce que l'état assombri est seulement malheureux. Et Je vous aide constamment à cela en vous poussant sans que vous vous en aperceviez, sur la voie où il fait clair, en vous faisant trouver le contact avec des hommes qui sont déjà compénétrés de Lumière, qui ont déjà entrepris la voie juste, qui vous transmettent Ma Parole et vous stimulent à l'accepter et à la vivre jusqu'au bout. Je guide partout le Rayon de Lumière de l'Amour, Mon divin Évangile, qui doit vous transmettre la Lumière qui doit vous transformer selon Ma Volonté. Et Mon Amour et Ma Providence ne cessent jamais, les hommes sont toujours de nouveau instruits sur Ma Volonté et sur leur tâche de vie, Ma Parole peut aussi leur allumer de nouveau la Lumière et bénit soit celui qui garde la flamme qui brillera un jour en lui, bénit soit celui qui qui ne voudrait plus se passer de Ma Parole et qui maintenant mène sa vie en conséquence. Celui-ci maintenant marche d’une manière juste, et sa voie mène de façon sûre au but, parce qu'il s'est détaché de l'obscurité et marche pleinement conscient à la rencontre de la Lumière éternelle.

Amen

L'appel à Jésus Christ depuis l'obscurité

B.D. 6624 from 17 août 1956, taken from Book No. 71

Ce n’est pas Ma Volonté qui détermine votre sort dans l'Éternité, mais vous-mêmes le formez au travers de votre volonté, d’une manière magnifique ou bien terrible ; vous-mêmes pouvez modifier à tout instant un état terrifiant, et pouvez expérimenter à chaque instant, si vous le voulez, Mon Soutien. Pour combien vous puissiez être assombri, la Lumière vous est portée près de vous, et si maintenant vous désirez la Lumière, vous pouvez maintenant vous arrêter, vous ne devez plus revenir dans l'obscurité, parce que votre volonté est satisfaite même dans le Règne de l'au-delà. Ne repoussez pas ceux qui veulent vous rendre heureux avec une Lumière. Vous vous sentirez mieux que dans les régions obscures, d’où tout doit un jour monter vers la Lumière, chose qui cependant doit se produire librement. Vous tous qui séjournez dans les régions obscures, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà, vous êtes des créatures malheureuses, sans paix, sans Lumière et sans Force. Et ceux-ci sont les effets du péché qui vous charge depuis l’Éternité, et que vous avez encore agrandi sur la Terre au travers de votre chemin de vie sans amour. Votre état ne peut pas s’améliorer, tant que vous n’êtes pas libérés de cette faute du péché. Mais vous-mêmes pouvez vouloir que votre dette soit enlevée de vous, pour que vous arriviez à la Lumière et à la Béatitude. Vous devez avoir d'abord cette volonté de devenir libre d'une chaîne qui vous charge et qui est atroce pour vous. Prenez la résolution de vous confier à Celui Qui veut vous libérer et demandez Lui qu'Il prenne soin de vous. Vous tous savez qu’un Homme s'est sacrifié sur la Croix pour votre faute du péché. Vous tous connaissez Jésus Christ, mais tous ne croient pas en Lui et en Son Œuvre de Libération. Et malgré cela Il Est l'Unique qui peut vous apporter de l'Aide dans votre situation de misère, qui peut vous tirer en haut depuis l'abîme, Lequel peut et veut vous offrir la Lumière et la Vie, Lequel cependant vous devez invoquer et Lui demander de l'Aide. Celui qui ne croit pas en Lui, qui ne se tourne pas vers Lui, restera dans l’éternité dans l'obscurité. Parce que sans Lui il n’existe aucune autre voie vers la Béatitude. Et toujours de nouveau il vous est indiqué l'Unique, toujours de nouveau il vous est offert une Lumière, une lueur d'espoir dont vous devez vous occuper. Et si maintenant vous tournez votre regard vers le Rayon de Lumière, alors une Croix brillera toujours pour vous, si vous n'êtes pas entièrement obstiné, parce que dans Sa grande Miséricorde Il viendra à votre rencontre pour vous sauver. Mais vous pouvez aussi être certain qu'Il vous sauvera dès que vous-même le voulez. Et ainsi Je le répète, Je ne vous condamne pas, Ma Volonté n'a pas décidé de votre sort dans lequel vous vous sentez malheureux, mais vous l'avez créé vous-mêmes, cependant vous pouvez aussi vous changer vous-mêmes, lorsque vous vous réfugiez dans l'Unique, Lequel peut vous libérer, en Jésus Christ, avec Lequel Moi-même Je suis devenu Un, Lequel est donc votre Dieu et Père de l'Éternité. Soit que vous viviez encore sur la Terre ou bien que vous ayez déjà dû déposer votre enveloppe terrestre, seulement lorsque vous avez trouvé Jésus Christ il y a de la Lumière dans et autour de vous, mais sans Lui vous séjournez dans l'obscurité, sans Lui vous êtes aussi loin de Moi-Même, Qui Me suis incorporé dans l'Homme Jésus, pour mourir pour vous sur la Croix, pour éteindre votre faute du péché. Seulement celui qui M’apporte sa faute pleinement croyant, en sera libéré, et cela dépend uniquement de votre volonté. Et Mon Amour ne peut pas faire autrement que toujours de nouveau vous envoyer des porteurs de Lumière qui vous annoncent Ma Volonté, qui allument en vous une Lumière. Laissez-vous éclairer et changez-vous et venez à Moi en Jésus Christ. Et l'obscurité disparaîtra, il fera clair, et toutes les frayeurs de l'obscurité tomberont de vous, vous pourrez vous élever dans des sphères de Lumière, vous serez et resterez bienheureux dans l’éternité.

Amen

Pensez au temps après la mort ....

B.D. 6625 from 18 août 1956, taken from Book No. 71

Un jour il faudra que vous abandonniez tous votre corps terrestre, et un lieu de séjour différent sera assigné à votre âme .... Personne d'entre vous n'échappera à son sort, chacun a surement à attendre sa fin corporelle. Donc, vous savez une chose, c'est que votre existence sur terre est limitée et que personne, quand son heure sera venue, ne pourra se défendre contre la mort physique .... Mais en dépit de cette certitude, sur cette terre vous menez une vie comme si elle ne devait jamais finir. Vous ne cessez pas de faire des projets et de travailler seulement pour des temps à venir sans savoir si vous vivrez encore en ces temps. Vous ne comptez pas avec ce qui vous est pourtant certain; vous ne travaillez et n'agissez que pour la vie courte sur la terre qui n'a pas de stabilité. Mais vous-mêmes vous ne vous anéantirez pas, votre âme restera en vie même après votre mort corporelle, et votre âme, c'est votre Moi proprement dit .... Par conséquent, il n'y a pas pour vous de mort proprement dite, vous ne ferez que changer de lieu de séjour ....

Si vous y réfléchissiez bien sérieusement, vous agirez sagement en ayant soin que ledit séjour résultant vous rende heureux. Alors, vous étendrez vos prévenances sur le temps où vous ne cheminerez plus sur cette terre, mais continuerez votre existence dans le royaume de l'au-delà, existence qui correspondra dès ce moment à votre conduite sur terre. Si vous y croyiez, vous seriez en effet tous plus zélés. Plus vos prévenances s'étendent sur la préservation de votre corps, moins il y a en vous cette foi que vous allez continuer à vivre. Et aucune preuve ne pourra vous en être fournie, parce que votre conduite terrestre ne doit pas être définie par la peur que toute certitude d'une continuation de la vie après la mort déclencherait en vous qui n'aspirez point volontairement à la hauteur. De fait, les aspirants volontaires portent bien en eux cette certitude, ils croient .... mais justement parce qu'ils aspirent en haut. L'aspiration née de l'angoisse n'aboutit pas à la perfection. C'est pourquoi la pérennité ne peut pas être prouvée aux hommes. Mais chacun peut éveiller cette foi en lui, pourvu qu'il réfléchisse sérieusement et qu'il veuille le bien - ce qui est juste.

C'est pourquoi il sera indiqué aux hommes d'une manière de plus en plus frappante le caractère très passager de ce qu'ils apprécient trop. Des hommes perdent leur vie d'une manière brutale, et chacun pourrait en tirer la conclusion qu’il doit considérer sa vie comme un don qui pourrait lui être repris à tout moment .... Pour cela il n'aurait qu'à suivre les pensées qui lui viennent lors de la mort soudaine d’une personne et suivre le défunt dans l'infini en pensée .... Il n'aurait qu'à s'occuper plus souvent de celui qui n'est pas anéanti, mais qui a seulement changé de séjour .... Et en vérité, du royaume spirituel, des mains se tendraient vers lui pour le tirer ....

Et bien que n'ayant pas la certitude d'une pérennité, il devrait pourtant compter avec cette possibilité, et se la mettre devant les yeux toujours de nouveau à l'occasion de la mort d'un proche en se demandant quel serait son destin s'il était appelé tout d'un coup. Car tant que l'homme n'arrive pas à prouver .... ce qui ne sera jamais possible .... qu'une pérennité n'existe pas, il devrait toujours prendre des précautions. Et il ne regrettera jamais de ne pas s'être occupé que de son corps, mais aussi de son âme, d'avoir recueilli un petit trésor spirituel sur la terre, trésor qui plus tard, au royaume spirituel, l'aidera à monter vers la hauteur. Alors, son âme récoltera ce que l'homme avait semé sur terre, et bénie soit l'âme qui, sur terre, aura pris des précautions pour l'éternité ....

Amen

La Parole de Dieu est bénie avec Sa Force

B.D. 6626 from 20 août 1956, taken from Book No. 71

Toutes les âmes pourront puiser courage et force dans Ma Parole, peu importe si elles demeurent encore sur la Terre ou bien déjà dans le Règne de l'au-delà, si seulement elles l'écoutent volontairement lorsqu’elle leur est présentée. J'ai béni Ma Parole avec Ma Force, et il faut l’attribuer à celle-ci lorsque les âmes trouvent le Salut de leur misère, lorsqu’elles se tournent vers Moi, lorsqu’elles apprennent à reconnaître la grande Œuvre de Libération de l'Homme Jésus dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé pour ces créatures malheureuses qui sont encore loin de Moi. À travers Ma Parole il leur est présenté Mon infini Amour et Ma Grâce, et la Force de Ma Parole a pour effet qu’elles comprennent tout et qu’elles en sont touchées, qu'elles peuvent croire, parce que la Force de Ma Parole stimule en elles l'amour et maintenant elles sont aussi capables de s'acquitter de Ma Volonté. Ma Parole est bénie avec Ma Force, et elle exercera une grande influence, lorsqu’elle est écoutée avec une bonne volonté et accueillie dans le cœur. Mais Je parle toujours seulement de la Parole vivante, pas de la simple forme, de discours vides qui restent totalement sans effet de Force. Parce que si ces derniers avaient aussi le même effet, ils n'existeraient alors vraiment plus d’âmes non rachetées dans l'au-delà, vu qu’on parle partout, mais trop souvent c’est seulement une lecture morte de mots auxquelles il manque toute Force, et donc de tels lieux d'annonce morte de la Parole sont peu recherchés des âmes de l'au-delà, qui ont besoin vraiment de Paroles vivifiantes pour les réveiller de l'état de mort. Et c’est vraiment la même chose qui se passe pour les hommes sur la Terre. Au travers des annonces mortes de la Parole les hommes n'arrivent pas à la Vie, pour cela est nécessaire l’Eau vivante qui a son Origine en Moi et qui exerce aussi avec évidence un effet de Force sur les hommes qui l'écoutent avec bonne volonté. Mais la Parole est vivante seulement lorsque Moi-même Je la prononce, et cela demande que l'annonceur de Ma Parole Me laisse parler Moi-Même au travers de lui, que lui-même ait une foi vivante, qui se donne totalement à Moi dès qu'il veut parler aux hommes, pour que Je puisse prendre possession de lui et donc maintenant Je parle Moi-même, même lorsque la Parole résonne de sa bouche. L'intime liaison de l'annonceur avec Moi doit exister, autrement ne n’est pas Moi qui parle, mais seulement lui ; et ensuite la Force de Ma Parole ne peut jamais et encore jamais toucher le cœur d'un homme, à moins que l'auditeur ait lui-même établit un intime contact avec Moi, parce qu'alors Je lui parle directement et alors il est vite touché par la Force de Ma Parole. Ces Mots seront compréhensibles pour vous les hommes, lorsque vous réfléchissez que «la Parole de Dieu» est annoncée toujours et partout, mais que l'état des âmes de l'humanité est si inhabituellement bas qu'on doit parler d'obscurité spirituelle, de misère spirituelle. Cette misère, ce bas état, ne pourrait pas être, si «Ma Parole» était guidée aux hommes, si chaque annonceur de la Parole de Dieu était constitué pour être pour Moi un moyen utile, si Moi-même Je pouvais Me prononcer à travers sa bouche. La Force de Ma Parole pénétrerait partout et ferait reconnaître vraiment un effet évident. (20.08.1956) Et alors il y aurait beaucoup plus d’occasions pour que les hommes puissent M’écouter Moi-Même, lorsque les hommes visitent par tradition comme c’est maintenant ces lieux où doit leur être offert la Parole de dieu, mais où souvent il ne résonne que seulement des mots d'homme, parce qu'à Moi Même il n'est pas offert l'opportunité de Me manifester à travers la bouche d'homme, mais Je n’enfreins jamais la libre volonté du prédicateur, lui-même doit établir la liaison avec Moi de sorte que Je puisse Me servir de lui. Alors les hommes pourraient percevoir la Force de Ma Parole, alors ils quitteraient ces lieux profondément impressionnés et emporteraient quelque chose avec eux s'ils sont de bonne volonté et désiraient écouter Ma Parole. L'absence de Force presque générale de ceux qui écoutent, se manifeste dans le fait que les hommes ne changent en rien leur mode de vie, qu'ils ne prennent à cœur rien de ce qui est demandé dans Ma divine Doctrine de l'amour. Seulement sur la moindre partie d'entre eux le fait d’«aller à l'église» a un effet visible, c’est-à-dire que l'homme s’efforce de changer son être, et travaille consciemment sur son âme, ce qui est reconnaissable à sa tendance vers le Haut, parce qu'il manque la «Force de la Parole», pour procurer un tel changement. Ce qui est Mien, ce qui procède de Moi et témoigne de Moi, ne restera jamais sans effet, dès que l'homme est seulement ouvert et Me laisse lui parler. Donc Ma Parole doit être guidée aux hommes, et pour cela J'ai besoin de domestiques qui soient des moyens de bonne volonté s'ils veulent annoncer Ma Parole, qu’ils veuillent Me laisser parler Moi-Même au travers d’eux. Seulement alors le Parole aura la Force et fera reconnaître un effet visible. Seulement alors l'état spirituel des hommes pourra être élevé, mais pour cela il est aussi nécessaire de la bonne volonté des auditeurs à recevoir Ma Parole. Lorsque maintenant Je guide de nouveau directement Ma Parole aux hommes, alors vous pouvez expliquer cela par la grande misère spirituelle. Et là où échouent ceux dont la fonction devrait être vraiment d'annoncer aux hommes Ma Parole, là Je Me prépare Moi-Même des domestiques qui écoutent avec bonne volonté Ma Parole et qui sont disposés à la transmettre pour aider ceux qui désirent ardemment Ma Parole, qui ont besoin de Force et qui la désirent de Moi-Même, qui ouvrent avec bonne volonté leur cœur et leurs oreilles et qui maintenant l’entendront de Moi-Même, bien que Je ne leur parle pas directement. J'ai béni Ma Parole avec Ma Force. Tous ceux qui se laissent interpeler par Moi l’expérimenteront, parce qu'ils mûriront dans leur âme, ils changeront leur être et ils s’adapteront à Mon Être d’Ur, ils vivront dans l'amour et arriveront au but, à la Béatitude éternelle.

Amen

Des différentes orientations spirituelles – Où est la Vérité ?

B.D. 6627 from 21 août 1956, taken from Book No. 71

Chaque désaccord spirituel pourrait être résolu si chaque représentant de son opinion Me la présentait à Moi-Même et attendait Mes Explications. Ils n'existeraient alors pas vraiment de conflits, alors tous les partenaires devraient s’unir, parce qu'ils recevraient simplement la même Réponse de Moi. Le fait que maintenant il se soit levé tant de scissions, qu’il se soit formé autant d'orientations spirituelles, est une preuve sûre que ce chemin vers Moi n’a pas été pris, que les hommes engagent seulement leurs pensées intellectuelles et ces pensées intellectuelles ne peuvent jamais procurer les mêmes résultats, parce que Mon adversaire peut s’insérer et confondre les intellects là où Moi-même Je ne suis pas invoqué pour l'éclairage. Certains peuvent certes avoir fait cela individuellement pour leur considération, et leur opinion correspondra donc aussi à la Vérité, mais celle-ci n’est pas acceptée par ceux qui M’ont exclu. Donc il brillera et transparaîtra toujours de nouveau le juste, le vrai, mais on s’occupe trop peu de sa Lumière et les conflits ne sont pas résolus, ils se manifesteront toujours parce que l'entendement est évalué plus haut et l'entendement peut accepter les pires manigances si elles sont considérées comme sages et alors elles sont présentées de nouveau. Si maintenant vous les hommes pensez aux nombreux enseignements et orientations de foi différents, alors vous devez déjà douter de la Vérité de ce qu’ils représentent, parce qu'il peut exister seulement une Vérité. Donc si parmi toutes les différentes orientations il y a vraiment une Vérité, alors toutes les autres devraient être fausses. Mais qu’elle est la vraie ? Chacun prétend pour lui le droit de posséder la Vérité, mais il ne peut pas la reconnaître, autrement on ne douterait pas et on ne se réfugierait pas dans une autre. Rappelez-vous de cela, rappelez-vous que la Vérité est Ma Propriété, rappelez-vous que vous êtes Mes fils et que Je vous aime. Donc Je ne vous cacherai pas la Vérité, donc elle doit aussi être reconnaissable. Tant que vous les hommes ne savez pas mais présumez seulement être dans la Vérité, vous ne la possédez pas. Mais cela ne vaut pas pour les croyants aveugles, parce qu'eux-mêmes n'ont jamais pris position pour ce qui leur est demandé de croire, ils se tournent plutôt vers des guides, vers des représentants de différentes confessions ou orientations spirituels, qui à nouveau cherchent à convaincre leurs disciples de la Vérité de ce qu’ils présentent. Je parle de ceux qui emploient leur entendement et exposent leur opinion pour que le prochain qui est encore indécis les suive. Je parle de ceux qui seraient bien capables intellectuellement de reconnaître la pure Vérité, si en même temps ils laissaient parler le cœur. S'ils donnaient à l'esprit en eux la possibilité de s'exprimer, mais ils l'ont omis jusqu'à présent et donc ils errent, bien qu’ils disposent d'un entendement hautement développé. Mais ceux-ci s’étonneraient d'arriver aux mêmes résultats s'ils voulaient prendre la voie vers Celui Qui Est en soi la Vérité et Qui peut toujours seulement répandre la Vérité et le fera. Beaucoup de confessions et d’orientations spirituelles différentes donnent une épouvantable preuve que «l’Action de l'Esprit» est étrangère à tous ceux qui se trouvent au sommet, qui ne forment aucune communauté, parce qu'ils soutiennent des opinions opposées. S'ils permettaient l’Action de l'Esprit, alors ils devraient aussi vite reconnaître qu’il n'est nécessaire d’aucune organisation extérieure, que l'homme doit chercher la Vérité en lui-même et que chacun peut reconnaître la Vérité s’il se laisse instruire par son esprit, s’il prend la voie vers Moi, s'il fait Ma volonté et maintenant M’écoute. Celui-ci cependant peut dire avec raison que sa «foi» est devenue «certitude»,et alors il présentera aussi avec conviction des enseignements de foi, et tous ceux qui sont du même esprit, seront aussi vite instruits par leur esprit et donc ils savent que la pure Vérité se trouve seulement dans Moi-Même, qui rend indescriptiblement heureux chacun qui l'a trouvée et qui a résolu chaque question de désaccord, lorsqu’elle lui est expliquée par l'Unique Qui Est le Seul Compétent.

Amen

Sagesse du monde et lumière aveuglante - demande de la Vérité

B.D. 6628 from 26 août 1956, taken from Book No. 71

La sagesse du monde passera comme tout ce qui appartient à ce monde. Mais il restera toujours et dans l’éternité Ma Parole, et il restera la Lumière qui rayonne de Moi et qui brille dehors dans l'obscurité. Mais vous les hommes devez passer à travers l'obscurité, et ainsi vous devez aussi apprendre à discerner les lumières aveuglantes de la Lumière vraie qui vous apporte le vrai éclairage. Et la lumière aveuglante est tout ce qui a été conquis par l’entendement ; les lumières aveuglantes sont toutes les sagesses qui n'ont pas leur origine en Moi. Et vous devez apprendre à les distinguer des Rayons de Lumière qui éclairent tout, et qui vous montrent la voie qui mène à Moi. Cette lumière peut certes vous être offerte sous une forme qui apparaît conquise humainement, c'est-à-dire intellectuellement, mais alors elle était éclairée par l'esprit, parce qu'elle était en intime liaison avec Moi. Et alors cet homme est aussi un porteur de Lumière, un représentant de la pure Vérité. Mais alors tout le savoir apparemment intellectuel coïncide avec le patrimoine spirituel que Moi-même Je guide à l'humanité sous forme directe. Mais tant que cet accord n'existe pas, ce savoir doit être marqué comme «sagesse du monde» qui passera comme tout ce qui appartient au monde. Mais le monde ne se laissera pas convaincre, le monde tient captifs ses fils et ils ne peuvent pas se détacher du monde, si pour cela ils ne demandent pas intimement Mon Aide. L'homme qui pense arriver au but sans Moi, parcourt en réalité une voie qui porte loin du vrai but. Parce que l'homme doit se déclarer pour Son Père de l'Éternité en toute simplicité enfantine et Lui demander la juste Conduite, alors lui-même est guidé d’une manière juste. Si seulement vous les hommes vouliez croire que sans Moi vous ne pouvez rien obtenir, et si vous ne vous opposiez pas lorsque Je saisis votre main pour vous guider ! Ce qui vous sert pour le perfectionnement, Mon Amour vous le porte toujours et continuellement; mais si vous ne l’acceptez pas, alors les Courants délicieux de Grâce coulent en vain, et votre cours terrestre peut être vain, parce que votre âme n'a pas reçue la juste Nourriture, parce que vous vous êtes rassasiés de nourriture inadéquate qui n'a procuré à l’âme ni Force ni maturité. Mais vous-mêmes devez porter la responsabilité pour le sort de votre âme, ou bien devez prendre sur vous le sort que vous-mêmes vous vous êtes conquis. Mais la vie terrestre vous a été donnée pour préparer à vous-mêmes, c'est-à-dire à votre âme, un merveilleux sort après la mort du corps. Seulement la Vérité est la juste Nourriture pour l'âme. Mais celle-ci Moi Seul peux la prodiguer, et si vous voulez vous la faire transmettre des hommes, parce que cela vous semble plus naturel, vous devez de toute façon entrer d'abord en intime liaison avec Moi et Me prier que Je vous guide l'homme qui peut vous transmette ce qui correspond à la pure Vérité. Parce que Je n'ai pas seulement un moyen pour vous guider la pure Vérité, mais elle doit avoir son origine en Moi, si elle doit agir pour votre perfectionnement. Donc pour cela vous devez toujours seulement Me la demander à Moi lorsque vous désirez la Vérité. C’est l'unique sécurité pour arriver dans la possession de la Vérité, parce que Je ne laisse pas vraiment inécoutée cette demande d'un fils terrestre, parce que J'ai de la Nostalgie de cette demande pour pouvoir Me révéler, de quelque manière que ce soit. Aucun homme, qui a tourné vers Moi cette demande en Esprit et en Vérité, ne sera laissé par Moi dans l'erreur ; il lui sera guidé la pure Vérité, et il la percevra comme pure Vérité et il sera bienheureux. Tant qu’un homme se considère seulement comme un être créé, il ne lui brille alors pas la Lumière de la Vérité, parce que celle-ci fait reconnaître à l'homme la liaison avec son Créateur et Père de l'Éternité. Seulement cette Lumière montre à l'homme la voie brève qu'un vrai fils doit seulement parcourir pour arriver au Père. Mais celui qui considère Dieu comme impossible à atteindre, établira difficilement le contact avec Moi. Il parcourra des voies infiniment écartées et le but s'éloignera toujours davantage de lui. Un fils obtient tout du Père, mais la créature reste dans la séparation de Moi, qu'elle-même a une fois effectuée.

Amen

Dernières tentatives de salut – Bas état des hommes

B.D. 6629 from 27 août 1956, taken from Book No. 71

Si un Ange descendait du Ciel pour apporter aux hommes l'Évangile, ils ne le croiraient pas, parce que la volonté de refus dans le temps de la fin est très forte, parce que Mon adversaire a un grand pouvoir sur les hommes, et ils ne peuvent percevoir ou saisir rien de Divin, parce que la Terre les retient si étroitement qu’ils ne sont plus en mesure de se projeter dans les sphères spirituelles, et donc tout le spirituel est refusé ou nié. Cela est un signe très clair de la fin, parce que vraiment cette prédisposition Me pousse à imposer une fin, parce que sur cette Terre il ne peut plus y avoir aucun développement ultérieur, parce que les hommes ne changent pas, mais deviennent toujours plus mondains et toujours moins ouverts aux courants spirituels. Et de ce fait il est toujours plus difficile d'annoncer aux hommes Mon Évangile ; il est toujours plus difficile de changer leurs pensées et de rendre leur cœur réceptif à Ma Parole, parce qu'ils ne la reconnaissent pas comme Ma Parole et donc ils ferment leurs oreilles, mais avec cela ils rejettent aussi le Moyen qui pourrait les aider et les faire sortir de l'abîme. Très rarement ils ouvrent un peu une oreille et très rarement la Parole est accueillie par le cœur et reconnue comme un Don divin. Et pour ces individus Je n'interviens pas, mais Je laisse s'approcher le Jour qui est décidé depuis l'Éternité, bien que le bas état des hommes ait déjà atteint un degré qui obligerait à une fin. Mais chaque âme que Je conquiers encore compense ce retard, chaque âme qui est de bonne volonté, Je l'assisterai et Je lui fais trouver la voie juste par les annonceurs de Ma Parole. Mais de ceux-ci il y en a peu et bientôt le temps sera accompli, bientôt les signes qui indiquent la fin augmenteront, et bientôt sonnera l'heure du Jugement pour tous les hommes. Ce sera un temps où Mon adversaire détient le pouvoir, parce que les hommes l'ont suivi, le travail de Mes domestiques sur la Terre sera particulièrement difficile et même souvent sans succès, mais malgré cela il doit être fait, parce que personne ne doit pouvoir dire n’avoir aucune Grâce de Ma Part. Je dois interpeler au moins une fois chaque homme, et chaque homme rencontrera sur sa voie Mon messager, mais ce messager peut être laissé totalement inaperçu, chose qui est toujours décidée par la volonté de l'homme lui-même. Et à cette volonté il doit être offert des possibilités de se mettre à l'épreuve, et l’offre de Ma Parole en fait partie, elle ne peut jamais être transmise à un homme dans la contrainte. Et ainsi des événements épouvantables toucheront souvent de tels hommes qui ont un cœur dur, et même alors ils peuvent encore se détacher de leur raidissement, parce que jusqu'au dernier jour Je tente encore d’apporter le Salut aux hommes. Je ne laisse tomber personne avant la fin, mais Je ne peux la renvoyer plus longtemps parce que Mon Plan d'Éternité l'a prévue, pour ne pas faire se perdre encore davantage d’âmes, pour leur épargner un sort encore plus douloureux qui serait celui produit par une nouvelle Relégation dans les Créations de la nouvelle Terre qui doit encore se produire dans le temps établi. Et Je sais vraiment ce qui sert à l’âme des hommes, et Je sais aussi comment Je peux les protéger avant la fin. Je donnerai la Force à Mes domestiques sur la Terre, pour que malgré l'apparente absence de succès ils soient encore actifs dans Ma Vigne, parce qu'aucun travail ne sera fait en vain, et un jour eux-mêmes le reconnaîtront et ils seront heureux d'avoir contribué avec leur travail sur les âmes à la libération du spirituel, parce que Ma Bénédiction repose sur chaque travail qui est fait volontiers et joyeusement pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Exhortation au travail infatigable dans la Vigne

B.D. 6630 from 28 août 1956, taken from Book No. 71

La confusion spirituelle augmente toujours davantage parmi les hommes et ils s'éloignent toujours davantage de la Vérité, parce qu'ils sont totalement sous l'influence de celui qui est un ennemi de la Vérité. Parce que leurs pensées sont pour le monde, et avec cela ils s’en remettent au seigneur de ce monde qui ne laisse rien de côté pour tenir la Vérité loin des hommes. Mais ceux-ci ne se laissent pas instruire ; ils sont convaincus de vivre à juste titre et honnêtement, parce qu'ils pensent toujours seulement à leurs avantages et ils considèrent tout ce qui est à leur avantage comme bon. Et une telle prédisposition d’esprit ne peut jamais porter à la Vérité qui est la part de celui qui dédaigne le monde et tend seulement vers le Règne spirituel. Il est impossible de se bouger en même temps dans le monde et dans la Vérité, parce que la Vérité demande un renoncement au monde. Seulement une prestation de renoncement aux biens terrestres apporte à l'homme des biens spirituels. Mais tant que l'homme ne tend pas à autre chose qu’à des biens terrestres, la Vérité lui est refusée, ou bien il ne la reconnaîtra pas et ne l’évaluera pas comme Vérité, si de toute façon elle lui est offerte. Mais un homme mondain ne désire pas la Vérité, il se contente avec des biens qui lui rendent agréable la vie terrestre, et il ne pense pas à la vie de l'âme après la mort. Et son état spirituel s'offusque toujours davantage, ses pensées deviennent toujours plus confuses et son âme toujours plus malheureuse. Si maintenant Je vous explique l'actuelle obscurité spirituelle, cela ne doit alors pas signifier que vous, Mes domestiques sur la Terre, devez faiblir dans votre travail pour Moi et Mon Règne. Là où vous n'enregistrez aucun succès, là «secouez la poussière de vos pieds» et allez au-delà. Vous devez effectuer infatigablement le travail dans Ma Vigne, parce qu'il n'est pas fait inutilement, il apportera de toute façon le succès, parce qu'aucun travail n’est inutile, seulement vous-mêmes ne pouvez pas prévoir de quelle manière vos efforts se répercuteront. Et donc vous ne devez pas faiblir et porter toujours à nouveau Ma Parole dans le monde entier. Si vous êtes rejetés, allez toujours plus loin vers le prochain car une graine reste attachée à chacun ; elle peut tomber sur un sol pierreux, mais un grain de semence peut aussi éclore dans l’obscurité dans un temps où vous n’y pensez plus. Une unique Parole peut être restée dans la mémoire et dans un temps plus tard résonner à nouveau doucement et trouver ensuite un écho. Parce qu'elle ne perd pas l'effet de sa force et vous devez compter sur cela et ne pas laisser tomber les mains sans espoir, vous ne devez pas faiblir dans votre travail, vous devez toujours seulement savoir que Moi-même Je Suis avec vous et Je bénis chaque travail pour Moi et Mon Règne, et que cette Bénédiction se manifestera un jour, donc aucun travail n’est effectué en vain. Parce que dès que le désir pour le monde diminue, les pensées qui sont jusqu'à présent confuses s’éclaircissent, et ce qui est enfoui arrive à la surface. Et un jour le désir pour le monde diminuera, c’est alors que Moi-même Me manifesterait, même si c’est souvent d’une manière douloureuse. Mais il s'agit du salut de l'âme et non du corps. Et les souffrances du corps peuvent être outre mesure salubres pour l'âme. Donc ne vous préoccupez pas, mais effectuez infatigablement le travail pour lequel vous vous êtes offerts volontairement à Moi. Prenez aussi sur vous infatigablement les remarques désagréables et ne vous laissez pas entraver avec cela. Allez toujours au-delà et présentez Mon Don de Grâce à tous ceux que vous rencontrez. De temps en temps vous trouverez accueil et pourrez effectuer un travail qui apporte une bénédiction. Et si chacun des Miens sauve seulement une âme, il aura effectué un travail béni dont vous ne pouvez pas mesurer l’effet. Mais vous aurez toujours le monde comme adversaire, néanmoins même à l'homme mondain vous devez fournir ce qui est pour son bien. Parce que beaucoup d'entre eux penseront à vos paroles lorsque sera venu le temps, lorsque s’accomplira ce que J'ai déjà annoncé depuis longtemps. Et alors une graine peut encore éclore et porter du fruit. Parce que jusqu'à la fin chaque homme a la possibilité de M'invoquer Moi-Même, et aucune invocation vers Moi ne sera vaine.

Amen

La Parole de Dieu est un extraordinaire moyen d'Aide

B.D. 6631 from 30 août 1956, taken from Book No. 71

Une misère insolite demande une Aide insolite. Et le fait que la misère des hommes est extrêmement grande est hors de doute, parce qu’il ne s'agit pas de la misère terrestre qui frappe seulement une partie des hommes, mais de la misère spirituelle qui est bien pire, parce que ses conséquences s'étendent sur l'Éternité. Les hommes voient de toute façon seulement la misère terrestre, et ils ne cherchent même pas à la suspendre, chose qui serait bien en leur pouvoir. Parce qu'ils ont trop peu d'amour pour le prochain, ils ne veulent pas effectuer une aide désintéressée, et cela est une grande misère spirituelle, car aux hommes il manque l'amour. Parce que sans amour ils sont au pouvoir de l'adversaire de Dieu, sans amour ils vont à la rencontre d’un horrible sort, sans amour ils tombent dans l'abîme. Mais malgré cela les hommes ne croient pas et donc ils ne font rien pour suspendre cette grande misère spirituelle. Si maintenant à eux il doit être apporté de l'aide, cela doit se produire d’une manière inhabituelle, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin et autrement il n'existe pas d’autres possibilités pour qu'ils tendent eux-mêmes à un changement de leur mentalité. Et cet insolite moyen d'aide est le grand Cadeau de Grâce de la Parole divine que Dieu Lui-Même guide sur la Terre et qui pourrait bien procurer un changement s’il était écouté et pris à cœur. Certes, cela dépend aussi de la libre volonté de l'homme, mais sans une Grâce évidente un homme de bonne volonté ne prendrait plus la voie vers Dieu, tant celui-ci lui semble lointain, chose qui dans le dernier temps est aussi le cas à travers le manque d’amour des hommes. Et l'Annonce de la Parole de la manière qui était employée jusqu'à présent peut difficilement pousser un homme à un lien plus étroit avec Lui, chose que cependant Son discours direct peut encore obtenir. C’est un extraordinaire Acte d'Aide, parce que la misère spirituelle est inhabituellement grande, mais l'Amour de Dieu emploie encore tous les moyens pour orienter cette misère. Mais ce que des mots vides sans Esprit ni Vie n'accomplissent plus, une Parole vivante peut encore le procurer : c’est-à-dire que l'homme réfléchisse, qu’il entre en lui et change. Dieu veut obtenir seulement cela au moyen de l'apport de Sa Parole, que soient touchés l'oreille et le cœur, que la Parole ne passe pas outre les oreilles, parce qu'une annonce morte de la Parole est sans effet de Force, or la Force est nécessaire pour procurer un changement. L'eau qui glisse lentement et paresseusement et qui porte avec elle déjà beaucoup d'impuretés, n'a ni un effet purifiant ni vivifiant, et si on ne cherche pas à la libérer de ses impuretés et de ses ajouts, alors vite elle ne pourra plus s'acquitter de sa vraie destination. Autrement l'Eau fraiche et claire qui s'écoule de la Source a un effet bénéfique, fortifiant et vivifiant. Donc Dieu ouvre la source et laisse couler aux hommes Sa Parole dans toute sa pureté, pour qu'arrivent à la Vie ceux qui étaient déjà tombés dans la mort, si seulement ils tirent la force de la délicieuse Source de Vie, s'ils écoutent avec bonne volonté la Parole vivante de Dieu et vivent en conséquence. Au moyen de cet insolite moyen d'Aide la misère spirituelle peut vraiment être suspendue, et avant la fin encore d’innombrables âmes pourraient être sauvées. Mais même à elles il n'est imposé aucune contrainte. Dieu donne quelque chose de délicieux, et Il donne en abondance. Mais celui qui se contente avec des annonces mortes de la Parole ne peut pas guérir dans l’éternité ou bien se réveiller à la vie. Il se trouve profondément dans la misère spirituelle, parce qu'il lui manque une chose : l'amour, qui lui ferait aussi reconnaitre que sa vie est une course à vide. Mais d'abord il doit se faire interpeler par Dieu Lui-Même qui lui présentera l'amour comme la première et la plus importante chose qu'il doit exercer. Et s’il se fait interpeler par Dieu Lui-Même, alors il est touché par l'Amour de Dieu et il sent sa Force. Alors il changera aussi sa volonté se tournera vers Dieu, et il puisera à la Source de la Vie, il guérira et il se fortifiera, il arrivera à la Vie et il ne la perdra jamais plus.

Amen

La Préoccupation de Dieu pour les âmes dans l'au-delà – la prière

B.D. 6632 from 31 août 1956, taken from Book No. 71

Mon Amour compatissant est pour toutes Mes créatures et ainsi aussi pour toutes les âmes qui, dans le Règne de l'au-delà, souffrent encore d’un manque de Lumière. Et vu que Moi-même Je Suis la Lumière de l'Éternité, Je ne veux pas laisser Mes créatures dans l'obscurité, et chaque occasion pour leur tourner la Lumière, est exploitée. Mais tout doit se dérouler dans l'Ordre selon la Loi, et donc est nécessaire d'abord la volonté, le désir pour la Lumière, pour pouvoir leur guider la Lumière. Comme sur la Terre, ainsi aussi dans l'au-delà, les âmes restent dans une position de défense envers la Vérité souvent très longtemps, seulement parce que Mon adversaire les a convaincues qu'elles sont dans la Vérité. Et vraiment comme sur la Terre aussi dans l'au-delà des problèmes sont souvent débattus et de multiples opinions sont soutenues, même si c’est dans une clarté plus offusquée, parce que les pensées de ces âmes sont souvent confondues, mais elles ne laissent presque jamais facilement leur point de vue. Et maintenant Je veux aider ces âmes pour qu'elles arrivent à la Lumière, à la Vérité, et ainsi Je dois d'abord les porter dans un état d'obscurité, pour qu'elles y ressentent un malaise et commencent à réfléchir sur le pourquoi elles ne sont plus capables de penser d’une manière claire. Je dois réveiller en elles le désir pour la Lumière, seulement alors Je peux leur offrir la Lumière, même si initialement c’est seulement dans un moindre degré. Croyez-Moi, Je suis continuellement préoccupé pour les âmes dans l'au-delà, auxquelles il ne peut être guidé aucune Lumière seulement parce qu'elles s’y opposent, bien qu’elle puisse leur arriver facilement, si seulement elles renonçaient à leur résistance contre la pure Vérité. Et cela est le cas en particulier avec les âmes qui, sur la Terre, se sont occupé avec des questions qui ne peuvent pas se résoudre sans l’Action de l'Esprit, et dont l'existence terrestre était remplie avec le ruminement du cerveau et par un travail d'entendement, avec les études de l'«être» et du prochain, qui se croyaient capables d'enseigner et fournissaient au prochain un patrimoine spirituel, qui n'était pas vraiment à leur avantage, qui était un moyen bienvenu pour Mon adversaire, pour répandre toujours plus de confusion parmi les hommes et leur enlever la foi enfantine, cependant ils n'agissaient pas avec une mauvaise intention, mais dans leurs aveuglement ils se sont éloignés eux-mêmes de Celui qui, Seul, est la Source de la Vérité. Tant qu’ils ne se seront pas détachés de leurs faux concepts il peut se passer un temps très long, mais eux aussi sont des produits de Mon Amour, aussi Ma Préoccupation s’adresse à eux de la même façon, et à eux J’ouvre toujours de nouveau des possibilités pour changer leurs pensées, mais en leur laissant, même dans l'au-delà, la liberté de leur volonté. Le désir pour la Lumière cependant viendra lorsqu’ils auront été touchés seulement une fois par une étincelle de Lumière. Donc autour d’eux frétillent des étincelles de Lumière qui leur offre la garantie de Mon Amour et de Ma Compassion. Vous les hommes ne connaissez pas l’immense effet de Force de Ma Parole, et donc vous ne connaissez pas la Force salvatrice de celle-ci, lorsqu’elle est offerte dans l'amour à l'être dans l'au-delà. Mais les âmes qui ont trouvé une fois l'accès à l'Enceinte de Lumière de Mes Dons de Grâce, sont sauvées pour toute l'Éternité, parce qu’une Parole de Moi-Même ne les laisse plus, parce qu'elles perçoivent sa Force et aussi le Bénéfice de l’étincelle de Lumière qui éclaircit leur pensée et leur donne la poussée pour chercher la Vérité. Celui qui a pu entendre une fois Ma Voix transmise par vous, en a maintenant éternellement la nostalgie, et celle-ci sera satisfaite. Donc il ne peut exister aucune obscurité impénétrable pour une âme qui est prête à vous écouter lorsque vous voulez lui apporter Ma Parole ; mais pour qu’elles entrent dans l'Enceinte de Lumière, vous pouvez l’obtenir par des pensées et des prières affectueuses pour ces âmes. L'âme suivra chaque prière affectueuse, parce qu'elle ne se ferme pas à l'amour. Et de cela vous voyez que chaque homme peut dérouler un travail de Libération, lorsqu’il prend soin dans l’amour de ceux qui sur Terre ne sont pas arrivés à la Lumière, lorsqu’il leur est indiqué que même dans l'au-delà ils peuvent encore trouver ce qui leur manque, et lorsqu’ils Me recommandent ces âmes pour que Moi-Même J'ai Compassion pour elles, pour que Je les guide aussi vers la Lumière.

Amen

Les limites terrestres peuvent être dépassées par des moyens spirituels

B.D. 6633 from 1 septembre 1956, taken from Book No. 71

À vous les hommes il n'a pas été imposé de limites par Moi, comme vous-mêmes vous vous l'imaginez. Vous n'êtes pas limités dans la mesure comme vous le croyez, parce que par la voie spirituelle vous pouvez toujours atteindre ce qui vous apparaît inaccessible d’un point de vue terrestre. Mais vous devez prendre cette voie spirituelle dans la libre volonté, et elle est fermée à ceux qui ne peuvent pas montrer cette volonté de se mettre en contact spirituel avec Moi. Ceux-ci donc sont limités, soit dans leur savoir, aussi bien que dans leur force, toutefois vous n’avez pas été créés comme vous êtes actuellement, mais vous-même vous êtes mis dans cet état imparfait qui est aussi un état limité. Un homme ne doit jamais prononcer ces mots : «Personne ne peut le savoir» ou bien : «Cela un homme ne pourra jamais le sonder», parce que ces mots montrent seulement qu’il pas encore établi un lien étroit avec Moi, que son état spirituel est encore bas, que lui-même n'a encore rien fait pour arriver à la Lumière, à la connaissance. Tant que l'homme marche sur la Terre dans le péché, c'est-à-dire tant qu’il n'a pas encore été libéré par Jésus Christ du dommage primordial qui lui a procuré l'obscurité de l'esprit, la Lumière ne peut pas se faire en lui. Mais si le Salut par Jésus Christ a eu lieu, alors il est possible que Mon Esprit agisse dans l'homme et alors les limitations tombent. Alors Mon Esprit lui donne le savoir que son entendement ne peut tout seul pas lui donner. Mais il peut aussi accomplir des choses plus grandes que son prochain encore mondain, il peut même être en possession de Force dans une grande mesure et contrairement aux facultés humaines naturelles accomplir des choses qui montrent en même temps que les frontières peuvent être dépassées. Mais seulement peu d'hommes se procurent la Lumière et la Force par des voies spirituelles, seulement peu d'hommes dépassent les frontières naturelles, bien que tous les hommes le puissent. Parce que l'état limité est seulement un état d'imperfection, qui cependant pourrait être modifié à tout instant par les hommes, si seulement ils le voulaient. Que maintenant sur la Terre on trouve peu de vrai savoir, que les hommes soient fortement convaincus de la limitation de leur savoir et de la limitation de leur force, montre de nouveau seulement le degré de leur imperfection. N’ai-Je pas dit : «Devenez parfaits, comme votre Père céleste est parfait ?» donc vous le pouvez et alors vous pouvez aussi, comme votre Père céleste, savoir tout et accomplir tout. Ces Mots tous seuls devraient déjà vous stimuler à tendre à la perfection et il n'existerait alors pour vous aucun état de limitation. Mais vous les hommes doutez de la Vérité de ce que disent ceux qui ont dépassé les limites, qui ont entrepris la voie spirituelle et ont établi un lien étroit avec Moi, de sorte que Moi-même Je peux leur ouvrir le savoir qui concerne ce qui se trouve en dehors du terrestre, que votre entendement ne peut tout seul pas sonder, tant que vous n'êtes pas encore libre de la faute primordiale qui rend impossible «l’Action de l'Esprit». Et donc sur vous il doit être accompli d'abord l'Œuvre de Libération. Il doit être éliminé la faute qui a autrefois assombri votre esprit, et ensuite la Lumière peut de nouveau se faire en vous, et il n'existe alors pour vous plus aucune limitation, parce que cette limite avait été érigée par la faute du péché primordial. Mais elle peut être éliminée à tout instant, dès que la faute primordiale n'existe plus, dès qu’elle a été éliminée par Jésus Christ, donc dès que l'homme peut être éclairé par Mon Esprit et qu’est rétabli le rapport dans lequel il était primordialement avec Moi. Que les hommes n'en aient pas connaissance, leur état le montre. Cela montre qu'ils ne sont pas encore sauvés de leur faute primordiale. Cela montre aussi la foi morte dans laquelle les hommes vivent, ils se font passer pour des chrétiens qui portent en bouche Mon Nom mais qui sont totalement aveugles en esprit, et marchent de toute façon sur la Terre. Et il est difficile de guider ces hommes à la foi vivante dans la Force de l'Esprit qui veut se communiquer et peut se communiquer de toute façon seulement dans peu d'hommes. Donc c’est difficile parce que les hommes n'allument pas en eux l'amour et donc ils ne peuvent pas saisir Mon grand Amour qui, dans l'Homme Jésus, a accompli l'Œuvre de Libération. Et tant que l'Œuvre de Libération n'est pas consciemment évaluée, les hommes restent dans l'obscurité et pour eux les limites sont infranchissables.

Amen

Espaces sans Créations

B.D. 6634 from 2 septembre 1956, taken from Book No. 71

C’est l'Amour pour le non racheté qui est à la base de la Création entière, qui l'a faite se lever et qui assure sa subsistance. Et cet Amour ne finit jamais, c’est pourquoi les Créations terrestres se seront jamais finies avant que tout le lié et donc le spirituel malheureux n’est pas racheté. Les Créations visibles montrent seulement encore Mon Action, parce que vous les hommes n'êtes pas en mesure de voir les Créations spirituelles, mais ces Créations servent généralement au spirituel pour atteindre la perfection, ce qui pour vous est encore incompréhensible, tant que vous êtes des habitants imparfaits de la Terre. Mais Mon Amour a fait se lever aussi ces Créations spirituelles, parce qu'outre leur but de mener à une perfection supérieure, elles contribuent aussi à rendre heureux les êtres qui peuvent recevoir de Moi déjà la Lumière et la Force et qui peuvent employer celles-ci de façon créative dans Ma Volonté. Mon Action et Mon Règne sont un constant Rayonnement d'Amour et sa destination est appropriée au but. Là où l'Amour et la Sagesse peuvent Agir tranquillement, là il doit aussi se lever les Créations les plus merveilleuses qui serviront à nouveau pour le bonheur de l'essentiel qui autrefois avait été créé avec la faculté de percevoir et de juger, de sorte que les Œuvres d'Amour produites par Moi doivent lui préparer des Béatitudes indescriptibles. Mais Je ne peux pas offrir ces Béatitudes à des êtres qui se sont privé de leur perfection ou bien qui ne l'ont pas encore atteinte, mais que J’aime infiniment. Et ainsi Je cherche d'abord à les former de sorte qu’ils puissent s'insérer dans le cercle des esprits bienheureux, et donc Je crée constamment de nouvelles Créations qui correspondent à leur degré de maturité, mais dont la tâche est d'augmenter cette maturité. Et ainsi la Création terrestre est assurée pour des temps éternels, parce qu'il y a encore une infinité de spirituel qui a besoin de telles Créations pour le mûrissement, pour le retour, pour le perfectionnement, auquel une fois il a renoncé librement. Et lorsqu’il a traversé les Créations terrestres, même si c’est avec peu de succès, alors le spirituel encore imparfait est guidé vers des Créations spirituelles, et même maintenant Mon Amour infini pourvoit pour qu’il leur soit possible de procéder à leur développement, même si c’est d’une manière entièrement différente de ce qui pouvait se produire sur cette Terre. Je ne laisse aucun être à son destin, parce que J'ai créé d’innombrables possibilités de mûrissement dans Ma Nostalgie d'amour du spirituel autrefois tombé de Moi. Et même la plus grande rébellion est pour Moi seulement une plus grande poussée pour l'Activité créatrice, parce qu'avec cela Je peux manifester Mon Amour qui est toujours et dans l’éternité pour Mes créatures. Mais l'Amour ne force jamais. Et donc il laisse à l'essentiel une liberté illimitée, mais il est si fort qu'il attire l'être inexorablement. Et tant qu’il existe des Œuvres de Créations terrestres, Je montre Mon Amour, parce que celles-ci servent au spirituel mort pour le retour. Mais Mon très grand Amour peut rencontrer un refus, et donc les Créations peuvent avoir été traversées sans le moindre succès. Alors il peut être possible, que du spirituel encore totalement rebelle ne puisse apercevoir aucune Œuvre de Création, ni terrestre ni spirituelle, car il se trouve dans un total vide, dans des espaces infiniment vastes, où il dépend totalement de lui-même, où rien ne lui montre la «Vie» ou bien l’«Amour» mais il est de toute façon conscient de lui-même dans un tourment infini. Cet état d'absence de Création est le sort horrible qui peut être réservé à l’âme qui a laissé se rendre inutile chaque Création pour son éducation spirituelle, qui n'a tiré aucune utilité de son existence terrestre, qui croit n’être procédée de rien et croyait même disparaitre en rien après la mort de son corps. Et malgré cela même cet état est pour l'âme un Acte d'affectueuse Miséricorde, parce que même cela ne dure pas dans l’éternité, mais prépare l'âme à observer les premières Créations que Mon Amour maintenant fait se lever devant ses yeux, alors elle est pleine de stupeur et de gratitude. Et maintenant elle peut procéder à son développement dans le Règne spirituel, ce qu’elle a omis sur la Terre. Et Mes Créations qu’elles soient d’un genre spirituel ou terrestre, produiront de toute façon après un temps infini le perfectionnement, parce que Mon Amour ne faiblit jamais de prêter de l'Aide au spirituel non encore libéré, jusqu'à ce que Je puisse un jour le rendre heureux avec Mon Amour, jusqu'à ce qu’il l'accepte sans résistance car ainsi il aura déroulé le retour à Moi dans la libre volonté.

Amen

Désastre et misère – la Volonté ou la Concession de Dieu

B.D. 6635 from 4 septembre 1956, taken from Book No. 71

L'homme mondain se contente avec ce qui satisfait ses sens corporels, et il ne lui manque rien lorsqu’à ses sens il est donné satisfaction, même lorsqu’il croit dans les jouissances «spirituelles» et entend avec cela seulement les biens conquis intellectuellement, lorsqu’il s'occupe d'un savoir qui concerne seulement des choses terrestres. Il se sent donc bien et il ne lui manque rien, parce que son âme ne s'expose pas avec ses désirs et elle ne peut pas se pousser en avant, vu que le corps a le dessus. Mais cet état de satisfaction ne reste pas ou reste seulement très rarement jusqu'à la mort, parce qu’un tel homme tombe lui-même corporellement en ruine, parce que des maladies ou un âge avancé lui interdisent ces jouissances terrestres ou l'accomplissement de ses désirs corporels et maintenant l'homme est souvent forcé à la réflexion (04.09.1956) sur lui-même, sur sa vie et sur le but de l'existence. Et alors l'Amour de Dieu s'approche toujours de nouveau et cherche à le retenir du monde, Il cherche à transmettre la Force à l'âme pour qu’elle influence l'homme de l'intérieur à se détacher de ses tendances habituelles et à se libérer des pensées mondaines. Mais l'âme pénétrera seulement lorsqu’elle a une certaine force qui doit cependant lui venir de l'extérieur, au moyen d'une aide qui peut provenir d’une bonne conversation, de discours spirituels ou de la transmission de la Parole divine par de bons livres ou au moyen d’une prière affectueuse d’un prochain, la force arrive maintenant à l'âme qui peut agir sur le corps, et alors il peut surgir un lent changement dans les pensées, et le reste de la vie terrestre peut maintenant être bien utilisé pour le mûrissement de l'âme. Donc la maladie, les désastres et la misère terrestre sont inévitables pour les hommes qui se donnent trop intensément au monde, et sont souvent les meilleurs et uniques moyens pour apprendre à reconnaître l'insipidité du monde. Et ces moyens sont donc toujours de nouveau employés et se manifestent toujours davantage, plus l'humanité tourne le regard vers le monde. Et donc les jouissances accrues de la vie, les très grandes joies terrestres et les présentations qui amusent les sens de façon mondaine sont toujours accompagnés de phénomènes de genre négatif, de désastres, de maladies et de misères colossales, basés sur une jouissance excessive de la vie. Les hommes doivent sentir généralement dans leur corps déjà les effets désastreux provoqués par le désir ardent de jouissance et de désordre, et de cela ils doivent apprendre et reconnaître ce qu'est vraiment le corps et ce que leur a apporté jusqu'à présent la vie. Parce que les autres moyens sont sans succès pour de tels hommes mondains, mais ceux-ci peuvent encore atteindre ce que des présentations et de bons discours n'ont pas pu obtenir, qu'ils prennent distance du monde et échappent au plus grand danger d’être déglutis par lui. Donc chaque désastre apparent dans le dernier temps doit être considéré comme la Volonté ou la Concession de Dieu qui peut avoir encore un effet bénéfique, bien qu’il ait une origine maligne ou témoigne même d’une action contraire. Mais il peut toujours apporter à vous les hommes une réflexion et avoir pour conséquence un éloignement du monde, et alors l'âme de ceux-ci est sauvée d'un sort bien pire après leur rappel de ce monde.

Amen

L'esprit de protection – Guides spirituels

B.D. 6636 from 5 septembre 1956, taken from Book No. 71

Un guide spirituel fidèle vous accompagne sur toutes vos voies à travers la vie terrestre. Vous n'êtes jamais sans protection spirituelle, et si ce guide aussi bien que les êtres de Lumière qui vous entourent, pouvaient agir sans limites, votre mûrissement sur la Terre serait assuré, parce que leur amour pour vous se donne du mal pour vous aider à monter vers le Haut. Mais il ne leur est pas permis d’être actifs sans limite, parce que votre volonté leur impose des barrières. Ils peuvent agir sur vous seulement en fonction de cette volonté, et souvent vous les hommes vous entravez les êtres qui guident votre action, parce que votre volonté est tournée contre eux. Mais malgré cela vos guides ne vous abandonnent pas, et ils chercheront toujours à exercer de nouveau leur influence sur vous jusqu'à votre mort. Donc vous êtes toujours entourés d'esprits protecteurs, et vous pouvez toujours vous tourner vers eux pour obtenir de l'aide, mais ils peuvent vous apporter de l'aide seulement lorsque vous avez établi auparavant le lien avec eux, parce que la Loi est que les êtres de Lumière exécutent toujours seulement Ma Volonté, qu’ils soient toujours seulement actifs dans Ma Volonté. Un homme lié avec Dieu peut vraiment marcher à travers la vie terrestre sans préoccupation, parce qu'à celui-ci une aide affectueuse est toujours garantie lorsqu’après une intime prière à Moi il s’en remet maintenant à Mes aides et leur demande protection et appui. Ces esprits protecteurs et ces guides sont compénétrés avec la Lumière et la Force et pour eux il est donc aussi facilement possible de former votre existence terrestre de sorte que pour vous elle soit supportable. Il leur est possible de vous libérer des misères qui se sont approchées de vous du point de vue terrestre ou bien qui ont été provoquées par l'influence de forces mauvaises. Je vous confie à ces esprits protecteurs dès que vous-mêmes vous vous êtes d'abord uni à Moi au moyen de votre volonté, au moyen de votre mentalité, au moyen d'œuvres d'amour et au moyen de la prière. Donc un homme qui s’est adonné à Moi peut toujours se considérer protégé par Moi-Même, et Mes domestiques célestes exécutent maintenant ce qui est Ma Volonté. Et Ma Volonté est toujours attentive à votre bien-être, vous qui vous êtes déjà donnés à Moi et désirez Ma Protection. Et ainsi sachez que vous n’êtes jamais seuls pour combien vous croyez être seuls et abandonnés du monde. Vous êtes entourés de groupes d'êtres spirituels de bonne volonté pour aider, qui vous dédient leur providence sous la conduite de vos esprits protecteurs et ils vous protègent des dommages corporels et spirituels. Il serait cependant erroné de vouloir vous unir seulement avec ces êtres dans une certaine superstition en voyant en eux autre chose que Mes domestiques qui peuvent agir sur vous seulement lorsque vous avez déjà établi le lien avec Moi. Parce que dès que vous appelez des êtres spirituels pour de l'aide sans la foi en Moi et sans amour pour Moi, alors vous appelez des forces adverses et vous vous donnez dans leur pouvoir. Parce que même ces forces adverses sont proches de vous et attendent seulement l'occasion de pouvoir prendre possession de vous, et cette occasion s'offre toujours lorsque vous M'excluez de vos pensées, lorsque vous vivez et agissez sans Moi sur la Terre. Alors même votre guide ne peut pas se porter en avant, parce que votre volonté elle-même le lui défend. Et maintenant les forces adverses sont à l'œuvre d’une manière plus véhémente et vous pouvez les ressentir autour de vous comme des êtres bons qui agissent sur Mon Ordre. Et vous cédez inévitablement à ces forces mauvaises, parce que celles-ci ont un grand pouvoir et elles l'emploient, parce que votre volonté leur en donne le droit. Mais vous ne devez jamais craindre ces forces mauvaises lorsque votre volonté est toujours pour Moi et vous devez vous recommander à Ma Protection. Parce qu'alors ils se trouvent à Mon côté de nombreux serviteurs qui veulent vous servir. Et alors votre vie terrestre sera toujours sous la protection de votre guide spirituel que Moi-même Je vous ai ajouté de votre naissance jusqu’à votre mort.

Amen

Peur de mourir – possibilité d’un regard préalable dans le Royaume spirituel

B.D. 6637 from 6 septembre 1956, taken from Book No. 71

La mort spirituelle est beaucoup plus terrifiante que la mort terrestre. Et c’est la mort spirituelle que les hommes craignent d’une manière inconsciente, ils ont peur de la mort de leur corps parce qu'ils ont peur de ce qui leur arrivera après la mort du corps, c’est une peur qui peut assaillir cet homme qui ne croit pas dans la continuation de la vie après la mort. L’âme se sent être dans un état pitoyable et elle transmet cette conscience sous forme de peur au corps qui s'oppose donc au décès autant que cela lui est possible. La peur de la mort est une admission involontaire de l'immaturité de l'âme, parce qu'à l'homme il manque toute connaissance et avec cela aussi la confiance dans la Miséricorde de Dieu, l'espoir dans une Aide qui, de toute façon, serait accordée en tout temps s'il implorait de l’aide. Il se trouve dans une nuit totale et craint inconsciemment la nuit encore plus profonde vers laquelle il va à la rencontre. Une âme mûre attend dans un calme total sa dernière heure, elle a de la nostalgie pour la libération de son enveloppe corporelle, elle s’en remet à Celui dans Lequel elle croit et elle se recommande à Lui et à Sa Grâce. Et souvent de telles âmes pourront donner un regard dans le Royaume déjà avant leur mort et voir ce qui les attend et elles ouvrent les yeux rayonnants de bonheur pour les fermer ensuite pour toujours et échapper à leur corps et aller dans le Royaume qu’elles ont contemplé. La peur de la mort est un signal clair pour déterminer dans quelle disposition se trouve l'âme, et à de telles âmes il doit être donné beaucoup d'aide de la part du prochain, pour qu'elles se réveillent encore dans la dernière minute et se tournent vers Celui Qui veut et peut les aider. Chacun peut faire monter une prière silencieuse à Jésus Christ pour qu’Il l’assiste dans sa lutte contre la mort et contre la peur de son âme, pour qu'Il veuille aider cette âme au calme intérieur. Cette âme percevra cette aide et saisira la dernière ancre de salut, et elle sera soutenue par l'amour du prochain lorsqu’elle laissera le corps, lorsqu’elle ira vers Jésus Christ, et Celui-ci ne fermera pas Son Oreille à une intime prière d'aide. Donc les hommes doivent s’occuper particulièrement de ceux qui ont peur de mourir, et qui confessent au travers de cela qu’ils sont encore très loin de la Lumière, de la connaissance et donc aussi de Dieu. La peur de la mort leur montre qu'ils ont besoin d'aide, autrement ils seraient remplis d’un calme bienheureux lorsqu’ils sentiraient s'approcher l'heure de leur adieu à cette Terre. Et c’est une œuvre de très grande miséricorde et d’amour que de concéder assistance à une âme effrayée et celle-ci peut consister maintenant seulement dans le fait que le Sauveur Jésus Christ Lui-Même est invoqué pour qu'Il ait de la Miséricorde pour cette âme. Cette affectueuse invocation sera écoutée et elle peut apporter le salut à cette âme qui sera préservée de la sombre nuit.

Amen

Le concept d’«Enfer» – Nouvelle relégation – l'Amour infini de Dieu

B.D. 6638 from 7 septembre 1956, taken from Book No. 71

Même la créature la plus abjecte est un fils de Mon Amour. Et donc pour cela il reste Ma préoccupation permanente jusqu’au jour du retour vers Moi, même s’il doit parcourir un chemin plus long pour s'adapter à Moi et à Mon Être Primordial. Mais Je ne le laisse pas tomber, et ce qui peut se produire de Ma part Je le fais pour aider cette créature à Me reconnaitre Moi-même et à changer. Mais la distance est souvent si grande que la force contraire a une plus grande influence et Mon Rayonnement d'Amour reste sans effet. Et pour cela il peut se passer l'éternité jusqu'à ce qu’il s'approche un peu de Moi, mais Moi Je ne l'abandonne jamais. Si maintenant on parle d'un enfer, alors cela se rapporte à une accumulation de telles créatures abjectes dans le règne de l'au-delà, qui donc ont déjà passé la vie terrestre avec un succès négatif, et qui, même dans l'au-delà, sont tombées toujours plus bas parce qu'elles se sont de nouveau données à Mon adversaire. Avant que se déroule une Nouvelle Relégation dans les Créations de la Terre, ce qui signifie toujours le début d'une nouvelle époque de développement, ces êtres se trouvent comme disciples de Satan dans des sphères qui sont dédiées à leurs mauvaises passions, où ils commettent sur eux réciproquement toutes sortes de maux et donc il y a une lutte constante et des disputes, et ils cherchent toujours à attirer de nouveau des êtres plus faibles dans leur ambiance – ils font tout cela sur ordre de Mon adversaire, qui les fait descendre toujours plus bas. Ce ne sont pas des lieux délimités, l'enfer est également partout où se retrouvent de tels êtres précipités en bas, où ils sévissent, et pour lesquels même sur la Terre on peut parler d'enfer et de conditions infernales là où des hommes se combattent avec des sentiments diaboliques, et commettent des abominations de toutes sortes. Et toutes ces créatures sont aussi Mes créatures pour lesquelles J'ai Compassion, et que Je voudrais libérer de leurs péchés et du lien avec Mon adversaire, parce qu'elles se trouvent encore complétement sous l'influence de celui qui s'est rebellé contre Moi et qui a aussi excité tous les êtres créés par lui contre Moi, jusqu'à ce qu’eux aussi tombent et deviennent malheureux. Mais ils étaient aussi Mes fils, parce que Ma Force qui affluait sans limites à travers Mon adversaire, les a fait venir à l'existence et seulement celle-ci le rendait en mesure de créer ces êtres. Donc Mon Amour va aussi à ces créatures, et pour combien elles soient tombées bas, cela vous expliquera maintenant à vous les hommes pourquoi il doit se dérouler une Nouvelle Création de la Terre. Parce que Je pense aussi à ces malheureuses créatures dans le plus profond abîme, comme aux hommes sur la Terre. A elles aussi Je veux préparer un chemin, car elles languissent déjà depuis un temps infini dans le pouvoir de Mon adversaire. Je veux les lui enlever et de nouveau les lier dans la forme solide, pour que leur chemin aille de nouveau vers le haut, pour que leur résistance qu'ils Me manifestent encore dans une mesure très forte se réduise lentement. Mon Amour pour ceux qui se précipitent est inchangé et il ne diminuera jamais. Mais Mon Amour n'est autrement démontrable qu’au travers d’une Nouvelle Relégation dans des Créations, autrement aucun succès n’est possible ni quelque retour à Moi et de cela résulte aussi la nécessité d'une transformation de la Terre comme Moi Je vous l'annonce toujours et continuellement. C’est seulement l'Amour qui Me porte à tout Régir et Gouverner dans l'Univers, même si vous les hommes ne pouvez pas y reconnaître quelque amour. Un jour vous-mêmes vous comprendrez Mon Plan de Salut, vous chanterez Louanges et Remerciements à Celui Qui vous a guidé hors de l’obscurité et de la mort, Qui veut rendre bienheureux tous les êtres qui sont procédés de Lui, et Qui se rappelle avec un Amour inchangé de ce qui nécessite Son Aide avec le plus d'urgence, parce que Son adversaire le tient lié.

Amen

Lumière suave – Lumière aveuglantes – (quelque chose de sensationnel)

B.D. 6639 from 8 septembre 1956, taken from Book No. 71

Vu que les hommes s'éloignent toujours davantage de la Vérité, la misère devient toujours plus grande parce qu'ils ne possèdent aucune capacité de jugement, l'erreur et le mensonge leur semblent plus crédibles que la pure Vérité, et l'apport de celle-ci devient toujours plus difficile, justement parce que leurs pensées sont confuses au travers de l'influence de celui qui est contre la Vérité, parce qu'il est contre Dieu et donc il se donne du mal pour conserver ces pensées confuses chez les hommes. On peut vraiment parler d'un chaos spirituel, et s'il doit de nouveau être introduit la Vérité, alors cela peut se produire seulement au travers des hommes qui reçoivent la Lumière de la Vérité de Dieu et cherchent à la répandre en tant que porteurs de Lumière. Mais même pour ces porteurs de Lumière il sera difficile de trouver résonance, parce que les champs dans lesquels ils veulent agir, sont encerclés de forces particulièrement adverses, et qui donc agissent généralement contre, c'est-à-dire comme s'ils représentaient en général la même chose, pour confondre maintenant ceux qui sont de bonne volonté pour accepter la Vérité. Vous les hommes vous ne pouvez pas vous faire une idée de la lutte de l'obscurité contre la Lumière dans le dernier temps avant la fin. Mais les hommes n'auraient pas besoin de tomber victime de cette lutte, parce que celui qui désire la Vérité du plus profond du cœur, n'aura vraiment à craindre aucune pensée fausse et reconnaîtra toujours lorsque l’adversaire s'est insinué dans le bien spirituel qui est offert aux hommes. Donc il reconnaîtra aussi où se trouve la Vérité, et on réunira les porteurs de Lumière et accueillera volontiers d’eux la Vérité de Dieu. La Vérité brille, mais elle n'est pas une lumière aveuglante, et par lumière aveuglante il faut entendre tout ce qui touche l’œil d’une manière aigüe comme un éclair, pour le rendre ensuite incapable de reconnaître la vraie Lumière qui donne d'elle seulement une Lumière suave qui touche l’œil avec bienveillance. Et si maintenant vous pensez combien simple et franche est la Doctrine du Christ et quel effet plein de Force fournit la pure Parole de Dieu, si vous opposez à cela combien l'humanité est plongée dans l’inquiétude, la tension et la recherche pour le sensationnel au travers de relations qui doivent feindre l’origine spirituelle, où l'homme devient insensible vis-à-vis de la simple Doctrine du Christ et tourne son regard toujours pour voir quelque chose d'insolite, d’excitant. Alors vous savez aussi ce qu'il faut entendre par des «lumières aveuglantes» et pourquoi celles-ci ne peuvent apporter aucune bénédiction pour l'âme. Lorsque vous vous tournez vers Dieu, Il vous pourvoira, mais si vous vous tournez vers les forces du Cosmos, dont vous n'êtes pas en mesure de juger l’action, alors vous pouvez aussi voir des lumières aveuglantes qui frétillent du Cosmos et alors vous les hommes tombez dans une confusion telle qu’on ne peut pas se l’imaginer, parce qu'alors l'adversaire de Dieu trouve aussi un sol adapté, où il peut s'installer. Et tant qu’aux hommes il est offert à la place de la «Parole divine» une nourriture qui se tourne davantage vers les sens que vers le cœur, tant que l’action du monde spirituel est mise en corrélation avec des apparitions de genre mystérieux, tant qu’on cherche ou qu’on simule des «sensations» qui ne font pas reconnaître aux hommes des influences anoblissantes sur les âmes où ne sont pas à l'œuvre Dieu Lui-Même, mais Son adversaire, qui se cache sous un masque pour conquérir les hommes, pour leur enlever le désir pour la Lumière d'en haut, pour la pure Parole de Dieu. Et cela lui réussit d’une manière épouvantable, tant que les sens de l'homme ne sont pas tournés exclusivement vers Dieu, tant que le monde n'est pas encore entièrement dépassé par ceux qui se croient appelés pour améliorer le monde et les hommes, qui ne se contentent pas de la suave splendeur de la Lumière de l'Amour divin et préfèrent les Lumières éblouissantes des éclairs et qui à cause de cette lumière aveuglante deviendront aveugles.

Amen

Doutes dans les enseignements de foi - la contrainte spirituelle

B.D. 6640 from 9 septembre 1956, taken from Book No. 71

Arriver dans une discorde intérieure vis-à-vis d'un enseignement de foi est toujours seulement avantageux, parce que cela montre la volonté pour la Vérité et parce qu'alors l'homme peut être guidé mentalement à la Vérité, parce qu'il s’ouvre pour la recevoir. Chaque doute est absolument préférable à la sécurité, tant qu’il ne s’agit pas de Vérité transmise directement qui apparaitra acceptable pour un homme qui désire sérieusement la Vérité, même lorsque des doutes ont précédés. En tout cas le doute montre que le genre de patrimoine spirituel qui est offert à l’homme ne lui est pas indifférent. Donc dans tous les cas il faut condamner lorsqu’il est défendu aux hommes de réfléchir sur une doctrine de foi, sur la justification d'avoir le droit à la Vérité. L'homme a l'obligation de réfléchir sur celle-ci, parce que lui seul porte la responsabilité pour son âme, parce que cette responsabilité ne peut pas être chargée sur ceux qui demandent l'acceptation sans doute d'une doctrine de foi. Seulement lorsque l'homme réfléchit, un bien spirituel peut lui être utile, et alors, s'il tend sérieusement et désire la Vérité, il se heurtera contre des enseignements déformés ou bien non véridiques. Il commencera presque toujours à douter et cela est vraiment une Bénédiction, parce que maintenant il s'ouvre aux Courants spirituels qui lui sont guidés mentalement par le monde de la Lumière. Il est ainsi simple que l'homme désire la Vérité, parce que ce désir lui assure aussi l'apport de la Vérité. Mais les hommes se laissent aller à une certaine paresse de pensée justement à travers une ruse bien étudiée de l'adversaire de Dieu, qui consiste à défendre aux hommes la réflexion sur ce qu’il est demandé de croire. Cela est son moyen le plus outrageant, avec lequel il s’assujettit les hommes et avec lequel il peut les tenir dans la cécité de l'esprit. Mais l'homme ne pourra pas s'excuser, parce que quel que soit ce qu’exige une «présumée église», il peut se tourner à tout instant vers Dieu Lui-Même et se faire conseiller et instruire par Lui, et seulement une unique pensée de vouloir s'acquitter de la Volonté de Dieu, lui révélerait vraiment la Volonté de Dieu, parce que Dieu a assez de moyens et de voies pour satisfaire au désir de l'homme. Et justement ce «désir» manque aux hommes, et ils se barricadent derrière ce commandement qui exige d’accepter chaque enseignement de foi sans l'examiner et sans réfléchir. Et avec cela l'adversaire de Dieu a créé beaucoup de possibilités de mélanger la pure Vérité, sans que personne ne soit heurté. Et donc chaque doute est le premier pas pour échapper à son camp ; chaque doute montre que l’homme pense et emploie l’entendement que Dieu lui a donné, parce qu'il s’agit d'une décision de la libre volonté dans la vie terrestre. Chaque homme est responsable de lui-même, et son entendement peut l'aider dans cela s'il veut arriver à Dieu, s’il s'acquitte de sa tâche terrestre. Mais l'adversaire de Dieu mine cette décision de la libre volonté en voulant le forcer à s'approprier son propre bien mental, mais celui-ci ne mène jamais à Dieu. Et tant que la contrainte spirituelle domine encore les hommes, tant qu’à eux il est défendu de se procurer la connaissance et de se choisir librement leur patrimoine mental, alors ils sont encore sous le pouvoir de l'adversaire, auquel cependant ils peuvent échapper vite s'ils suivent le doute qui se lève en eux et cherchent à obtenir une juste connaissance. Et Dieu va à la rencontre de ceux-ci, d'abord il leur fait reconnaître ce qui n'a pas Son soutien et ce qui est faux et ensuite Il les guide dans la pure Vérité qui dissipera leurs doutes et ils l’accepteront convaincus et sans hésiter comme Vérité. Parce que l’entendement ne doit pas seulement être employé dans les choses terrestres, mais il doit aussi permettre de sonder le spirituel et le mettre au clair dès que l'homme tend sérieusement à se perfectionner, à arriver à Dieu et à penser, vouloir et agir selon Sa Volonté. Alors il peut être convaincu que Dieu ne le laisse pas tomber dans l'erreur, parce qu'Il Est Lui-Même «l'Éternelle Vérité» et Il veut aussi que Ses créatures marchent dans la Vérité.

Amen

L'Entité de Dieu

B.D. 6641 from 10 septembre 1956, taken from Book No. 71

Vous les hommes vous ne pourrez jamais sonder totalement Mon Entité, parce qu’en premier votre imperfection vous en empêche, mais aussi parce que Je Suis et Reste insondable pour chaque être créé par Moi, parce que Je Suis le Centre d’Ur de l'Éternité, dont le Rayonnement vous a créé ainsi que tout ce qui est, au travers de la Création d'une infinité de minuscules particules, qui ne sont pas en mesure de saisir le caractère Imposant d’Ur, dont elles sont issues. Et ainsi Je peux donc toujours seulement vous donner une explication figurative, tant que vous êtes sur la Terre, mais ces explications correspondront toujours à la Vérité, bien qu’elles soient à considérer seulement comme de faible comparaison quant à ce que vous désirez connaître sur Mon Entité. Tant que vous Me personnifiez Moi-Même, c'est-à-dire que vous imaginez quelque chose de limité comme «Dieu» il est difficile de vous donner une juste explication. Dès que vous M'imaginez seulement comme une «Force», vous êtes aussi encore dans des pensées erronées. Mais si vous M'imaginez comme quelque chose d'Essentiel, Qui remplit toute l'Infinité, ou bien : si vous êtes capables de vous imaginer l'Infinité entière comme un Être vivant, conscient de Lui, capable de penser et rempli de Force au-delà de toute mesure, alors vous vous approchez déjà de la Vérité, parce que Je Suis l'Esprit qui remplit tout, Qui ne connaît aucune limite, Qui Est partout et Qui est de toute façon aussi présent dans l'Œuvre de Création la plus petite, Qui Est Force et Lumière en soi, Qui est Amour, Sagesse et Pouvoir dans la Perfection la plus sublime. Personne ne peut s'imaginer cet Être Esprit, parce que chaque être créé est seulement une petite étincelle de cette Force de Dieu, qui n'est justement pas en mesure de saisir son Créateur. Mais la béatitude de Mes créatures consiste dans le fait d'avoir contact avec Moi, leur Créateur, de vivre et d'agir dans la conscience de l'appartenance avec Moi, de se savoir aimé par Moi et d'accueillir continuellement Ma Force d'Amour. Cette béatitude est augmentée du fait que Moi – l'Être Qui leur est jusqu'à présent incompréhensible et insondable – Je M'approche d’eux visiblement, ainsi pour les êtres formés J'ai assumé une Forme de sorte que maintenant ils peuvent Me fréquenter comme Quelque chose de Semblable à eux parce que de la Force d'Amour qui coule à travers l'être à fait jaillir en eux un tel désir d'être uni avec Moi dans une intime communion. En tant qu’Esprit qui remplit tout Je ne peux pas être visible à Mes créatures, mais J'ai pu Me rassembler dans une Forme semblable à la leur, J’ai pu entrer dans une Forme dans une telle Plénitude, que celle-ci a pu Me saisir alors qu’elle était encore matière terrestre, pour ensuite rayonner sans limites dans une Forme spiritualisée, de sorte que maintenant J'étais et Reste visible même à Mes créatures qui peuvent supporter sa vue. Et chaque être peut aussi expérimenter ce Rayonnement avec la divine Force d'Amour et l’augmenter à un degré toujours plus haut, avec lequel il faut donc entendre la «divinisation» du créé, que J'ai imposé comme but à chaque être, lorsque Je l'ai appelé à la vie. L'Homme Jésus Était donc le premier Être Qui a atteint cette Divinisation sur la Terre et Qui en même temps a accompli une Mission qui était devenue nécessaire à travers la chute des esprits créés, cependant Il pouvait accomplir cette Mission seulement lorsque la «Divine Force d'Amour» était utilisée, donc lorsque l'Amour remplissait le Corps humain dans le degré le plus sublime. Ainsi Je devais donc Moi-même, Qui Suis la Force d'Amour de l'Éternité, Être dans l'Homme Jésus. Moi «L'Amour» Je devais M’incorporer dans une Forme humaine, pour que maintenant elle puisse exécuter la Mission d'éteindre la faute du péché de la chute d'un temps de Moi. Moi, l'éternelle Divinité, J’ai donc pris Demeure dans l'Homme Jésus, mais justement de manière que Ma Force essentielle : Amour, Sagesse et Omnipotence, se déversa dans cet Homme, Qui devait Me servir comme Forme et Qui ne devait jamais plus perdre cette Forme, parce que Je voulais devenir une Divinité «contemplable», Qui maintenant est devenue pour vous une Forme imaginable. Malgré cela Mon Entité Est et Reste insondable pour tout l'essentiel, parce que cela aussi fait partie de la béatitude, de tendre toujours et éternellement vers quelque chose qui semble Impossible à atteindre et se savoir de toute façon aimé par cet Être puissant d’Ur, le plus sublime et le plus parfait. Et J'ai montré à vous les hommes ce très grand Amour au moyen de Ma mort sur la Croix, J’ai certes souffert dans l'Homme Jésus, mais Il a pu souffrir seulement parce que Mon Amour, parce que Moi-même J'étais en Lui et donc l'Amour a accompli l'Œuvre de Libération qui maintenant a ouvert à l'être créé les plus sublimes béatitudes que sans cette Œuvre de Miséricorde il n'aurait jamais pu atteindre.

Amen

L'Âme de Jésus

B.D. 6642 from 11 septembre 1956, taken from Book No. 71

Tout ce que vous transmet Mon Esprit, coïncidera aussi dans son Sens. Les hommes sont certes libres de donner arbitrairement une autre signification aux Mots que Mon Esprit vous annonce, mais alors leur esprit n'est pas éclairé, et il ne peut pas être affirmé que de Moi il vous a été guidé du Patrimoine spirituel contradictoire en soi. Parce que l'«Esprit de Dieu» ne se trompe pas. Et là où maintenant il semble exister une contradiction, là il doit être donné un Éclaircissement ; il doit être demandé à Moi Même, pour que soit donnée une Clarification : L'Âme de l'Homme Jésus était d'en haut. Un Esprit de Lumière descendit sur la Terre, un Être Qui était procédé de Moi et qui était resté avec Moi en toute liberté de volonté lorsqu’une grande armée d'esprits créés tombèrent de Moi et tombèrent dans l'abîme. Cet Esprit de Lumière cependant avait à accomplir une Mission comme Homme, Il devait descendre dans une région sans Lumière, donc laisser d'abord en arrière Sa Plénitude de Lumière, qui sur la Terre aurait seulement apportée un effet dévastateur, parce que les hommes n’étaient pas réceptifs pour une telle Lumière d'en haut, donc ils auraient disparus dans son Rayon. Un Homme devait exécuter une Mission, une Œuvre de Libération sur les hommes. Et cet Homme devait être dans la même sphère que ses prochains, parce qu'il s’agissait se montrer à ceux-ci une vie d'exemple pour eux, une Vie qu’ils devaient imiter. Par conséquent l'Homme Jésus devait être constitué comme eux. Et Il était constitué ainsi, malgré que Son Âme soit descendue du Règne de la Lumière. Dans le Corps de l’Enfant Jésus Se cachait une Âme, qui au travers de Sa forme terrestre extérieure était influencée précisément dans ses pensées, sa volonté et ses sentiments comme tout autre homme. Donc même à travers la sphère qui l'entourait comme aussi Son enveloppe extérieure, il devait se réveiller en Lui les mêmes passions et les mêmes avidités, parce que, parcourir le chemin terrestre «comme Homme» signifiait aussi devoir combattre contre les mêmes instincts de l'intérieur et de l'extérieur, parce qu'il s’agissait justement de tendre à la spiritualisation de l'Âme, d’atteindre l'union de l'Âme avec Son Esprit, qui est le but et l’objectif de la vie terrestre de chaque homme. Il s’agissait de fournir aux hommes la preuve qu’il était possible d’atteindre cette spiritualisation sur la Terre. Et ainsi les luttes et les combats de l'homme Jésus étaient du même genre que ce qui est demandé à toutes les âmes, mais cette âme était descendue du Règne de la Lumière pour pouvoir servir de Demeure à Dieu Lui-Même, Lequel n'aurait jamais pu Se manifester dans une âme coupable. Parce que l'Âme de Jésus Était sans péché, ce qui cependant ne signifie pas qu'elle était totalement dépourvue d’instincts et de passions, car aussi fortes que furent Ses faiblesses et Ses passions, aussi fortes qu’ont pu être les tentations qui se présentaient à Lui, Il leur a prêté résistance et Il a pu le faire, parce que Son Amour était fort et cela lui donnait la Force pour la résistance. L'Âme de l'Homme Jésus a laissé en arrière la Lumière et est entrée dans l'obscurité. Et à cette Âme se sont agrippés d’innombrables êtres liés sur la terre, ils l’ont opprimé de la même manière que chaque âme humaine est opprimée par les forces obscures. Et vu que Jésus devait parcourir le chemin en tant qu’Homme, l'Âme ne pouvait pas repousser ces êtres, mais elle devait chercher à les vaincre dans une dure lutte, Elle-même devait avoir la Volonté de ne pas leur céder lorsqu’elle était tentée. Et elle pouvait avoir cette Volonté grâce à l’Amour auquel elle n’avait pas renoncé, qui était et restait Sa Part, parce que c’était la Force divine, avec l'Aide de laquelle l'Homme Jésus devait et pouvait accomplir Sa Mission, qui cependant pourrait rendre chaque homme victorieux, si seulement il allumait et nourrissait en lui l'amour. Il doit toujours de nouveau être souligné, que l'Œuvre de Libération devait être accomplie par un Homme, que donc Jésus doit être premièrement considéré comme un Homme qui a réussi à Se diviniser sur la Terre, et donc cet Homme s'était subordonné totalement à la loi de la nature, dans le Corps Il était constitué comme chaque autre homme et que même Son Âme ne devait pas se défendre, lorsque des esprits impurs prenaient possession d'Elle. Mais il n'a jamais permis à ces esprits de prendre le dessus, parce que Sa Volonté les en empêchait et parce qu'à travers l'Amour il a aussi développé la Force nécessaire. Mais Il devait lutter comme tout autre homme, parce qu'Il devait et voulait Être pour eux un Exemple, Il voulait leur montrer qu’eux-mêmes pouvaient parcourir la même voie, pour se spiritualiser déjà sur la Terre. Parce que des hommes il pouvait être demandé seulement ce qui était humainement possible. Et Si Jésus avait eu à Sa disposition une Force, qui pour les hommes était totalement impossible à conquérir, alors jamais plus Il aurait pu dire : «Suivez-Moi ....» Mais cela n'exclut jamais que Son Âme venait d'en haut, qu'elle était une Âme de Lumière, dans laquelle Dieu Lui-Même a pris et pouvait prendre demeure, parce qu'elle Était sans péché et pure, parce que l'Amour lui donnait la Force pour résister à toutes les tentations.

Amen

La demande de Force assure l'Aide de Dieu d'en haut

B.D. 6643 from 12 septembre 1956, taken from Book No. 71

Seulement avec le Soutien divin vous pouvez vous affirmer dans la vie terrestre contre l'animosité et l'oppression de l'adversaire de Dieu, parce que tous seuls vous ne pouvez pas résister, parce que pour cela il vous manque la Force. Pour combien puissent être fortes les tentations de sa part pour combien rusé et pervers il procède contre vous, dans la même mesure il y a à votre disposition la Grâce de Dieu et vous pouvez toujours attendre de l'Aide de Sa Part, si seulement vous la demandez. Il s'agit uniquement de votre décision pour quel Seigneur vous vous déclarez, à quel Seigneur vous voulez appartenir, et si donc votre volonté est tournée vers Dieu, vous Lui demanderez de l'Aide qui vous sera toujours prêtée. Mais vous ne pourrez jamais vous libérer avec votre propre force de l'adversaire de Dieu, parce que vous ne possédez pas cette Force, lorsque vous entrez sur la Terre comme homme. Une fois vous-même vous vous en êtes joués, c'est-à-dire que vous avez refusé la Force que Dieu vous offre dans une très grande mesure. Et maintenant vous êtes incorporés comme êtres faibles et sans défense sur la Terre et vous devez de nouveau demander la Force qu'une fois vous avez repoussée. Elle vous affluera en mesure illimitée, parce que Dieu vous accordera certainement cette demande, parce que seulement avec Sa Force vous trouverez la voie du retour, Il a la Nostalgie de votre retour, donc il fait aussi tout pour vous reconquérir, vous qui étiez perdus pour Lui pour un temps infiniment long. Votre vie terrestre est donc une course à vide lorsque vous la vivez loin de Dieu, même si vous n'êtes pas de véritables moyens de son adversaire, parce que sans Dieu vous restez arrêtés sur la même marche, si vous ne retombez pas de nouveau dans l'abîme. Mais votre chemin doit vous conduire vers le Haut, et pour cela vous avez besoin de Force. Dieu vous l'offre toujours à travers Sa Parole qui doit vous guider, Il vous rappelle qu'il y a un Seigneur au-dessus de vous et que vous devez l'accueillir dans votre cœur pour qu’Il vous tire en Haut, parce qu'alors la Force afflue déjà sur vous et le cœur aura maintenant la nostalgie de Dieu Qui vous attire imperceptiblement vers le Haut. Mais sans Dieu vous n’atteignez pas la Hauteur. Demandez-Lui maintenant l'apport de Force, tournez-vous vers Celui Que vous reconnaissez comme étant au-dessus de vous, et avec cette demande vous opposez résistance à l'adversaire, et il devra vous laisser dès que vous invoquez Dieu pour la Protection contre lui, pour la Force de pouvoir résister à ses tentations, parce que Dieu ne vous laisse pas sans Aide, Il donne volontiers et en abondance, et Son Courant de Grâce vous afflue continuellement. Ouvrez-vous, et tirez maintenant aussi continuellement la Force de Dieu, et votre vie terrestre sera bénie et elle vous mènera au but. Car aussi grandes que soient les tentations, et même si la décision dans la vie terrestre exige toute votre volonté, l'Amour de Dieu est de toute façon si grand qu'Il offre aux hommes la force et la Grâce dans une mesure beaucoup plus vaste et vous pouvez alors gagner la lutte contre Son adversaire, si seulement vous profitez de Son Amour et de Sa Grâce.

Amen

L'Amour de Dieu pour les infidèles (les rejetés) – Sauvetage

B.D. 6644 from 13 septembre 1956, taken from Book No. 71

Même les infidèles sont des fils de Mon Amour et Ma Préoccupation s’adresse aussi à eux pour qu’ils retrouvent la voie du retour vers Moi. Donc ne croyez pas qu'un seul homme soit rayé avant la fin, ne croyez pas que Je renonce avant que soit venu le dernier jour, parce que le retour vers Moi peut se produire tout à coup, et ce que Mes Paroles n’ont pas réussi, des événements imprévus peuvent encore l’accomplir, car ils agissent si profondément sur un homme qu’il peut se dérouler un grand changement dans son intérieur, mais alors il est sauvé pour l'Éternité. L'âme de chaque homme dans sa fondation primordiale est unie avec Moi, elle est esprit de Mon Esprit, et même si elle s’est précipitée dans l'obscurité la plus profonde, la connaissance peut lui venir de toute façon comme un éclair et ensuite elle désire revenir à Moi. Mais alors il faut aussi des événements bouleversants qui sont souvent si douloureux pour l'homme lui-même, qu'il se sent près de la fin et donc il se déroule une «purification générale», de sorte que tout à coup il admet l'erreur de son mode de vie et désire du plus profond du cœur être ou devenir un autre homme, si pour cela il lui en reste encore la possibilité. Et Je sais comment est constituée chaque âme, Je sais comment est sa prédisposition envers Moi et ce dont il a besoin. Je sais aussi comment Je dois la saisir pour la conquérir, pour combien l'homme soit répréhensible, vu avec un œil humain. L'âme est et reste Ma Part, que Je ne laisse jamais plus tomber. Je tiens toujours compte du fait qu’elle est captive de Mon adversaire et qu’elle ne peut pas s’en libérer toute seule, qu'il a pouvoir sur elle, donc tout le mal que fait l'homme, est dû à son influence, à son action, il se sert justement de cette âme pour perpétrer sa malveillance sur cette Terre, et donc Je vois toujours dans cette âme l'être pris en esclavage, qui ne peut pas se défendre lorsqu’il est incité par Mon adversaire à agir de façon détestable. L'homme a certes une libre volonté, mais celle-ci est si faible qu’il ne peut pas s'opposer sans Aide. Cette Aide lui manque, parce qu'il ne se tourne pas vers Jésus Christ, parce qu'il ne M'invoque pas Moi-Même en Jésus Christ. Cependant J'aime cette âme et Je ne laisse rien de côté pour qu’elle trouve la voie vers son Sauveur et Rédempteur. Ainsi vous les hommes devez considérer avec des yeux d'amour de tels hommes infidèles à Moi, vous devez penser à eux avec une profonde miséricorde et leur prêter aide par des pensées bonnes qui ont toujours un effet favorable sur de tels malheureux qui peuvent certes enregistrer succès sur succès dans la vie terrestre, mais qui déjà dans la vie terrestre doivent passer à travers de grandes misères comme Mon Amour et Ma Sagesse l'ont prévu comme bon pour leur âme. Apportez à la rencontre de telles âmes votre compassion, ne les condamnez pas, parce qu'elles sont des êtres tourmentés, malheureux pour lesquels la voie vers Moi peut encore être infiniment longue, s'il n'est pas enregistré de succès assez rapidement, mais outre mesure dur est le temps de la fin. Vraiment cet être dominé totalement par l'adversaire a besoin de votre aide, de votre prière affectueuse et de vos bonnes pensées, parce qu'il est outre mesure faible. Mais de la part des hommes de telles personnes sont détestées et d’autant plus grand est le pouvoir sur elles de leur «seigneur». Donc vous devez vous garder de renforcer son pouvoir. Arrachez-lui chaque âme qui est dans une telle misère, aidez-les pour qu'elles trouvent la voie vers Moi, chose que vous pouvez faire très bien si vous leur tournez des pensées affectueuses qui auront toujours un bon effet, parce que l'amour repousse l'adversaire et offre la Force à l'âme pour se défendre. Vous pouvez contribuer encore infiniment beaucoup dans le bref temps jusqu'à la fin, vous qui M'avez déjà trouvé, si vous voyez dans ces hommes Mes fils pour lesquels Je combats jusqu'à la fin. Seulement ne les condamnez pas et ne leur tournez pas la haine, parce qu'avec cela vous les précipitez seulement dans l'obscurité la plus grande.

Amen

Dieu rend en mode multiple - des Dons sans amour sont sans valeur

B.D. 6645 from 14 septembre 1956, taken from Book No. 71

Ce que vous sacrifiez librement, vous le recevez de nouveau multiplié. Vous les hommes vous ne devez jamais croire devoir languir lorsque vous renoncez à quelque chose par amour pour le prochain, parce que votre Père dans le Ciel sait comment sont les choses autour de vous et ne fera jamais souffrir de manque un fils terrestre qui vit selon Sa Volonté sur la Terre, qui exerce l'amour et agit toujours dans l'amour. Mais l'amour propre des hommes les retient souvent d'œuvres d'aide pour le prochain, parce qu'ils ne sont pas disposés à se sacrifier pour ne pas faire manquer quelque chose à eux-mêmes. Et ceux-ci n'expérimenteront jamais la Bénédiction d’une action dans l'amour et ils ne pourront jamais sentir sur eux-mêmes la pure joie de donner. Mais votre Père dans le Ciel vous repaye abondamment, de cela vous pouvez être certain. Et ainsi il augmente toujours la richesse pour un donateur désintéressé, il sera récompensé spirituellement et matériellement davantage, pour combien il donne de ce qui est sien, il n'aura pas à languir, c’est pourquoi aucun homme ne peut s'excuser de pauvreté qui l'empêche de donner. Mais c’est la volonté d'amour qui accompagne chaque don qui est évaluée, parce que sans amour chaque don est sans valeur, pour combien il puisse être grand et précieux. Et de cela il résulte à nouveau que même le savoir d’une restitution de la part de Dieu ne doit pas bouger l'homme à faire de bien, parce que dès que le motif est seulement l'amour propre ou un calcul pour une apparente œuvre d'amour, celle-ci n’a ensuite aucune valeur. Vous ne devez pas seulement faire se lever en vous une crainte de ne pas pouvoir subsister vous-mêmes lorsque vous prodiguez aux autres, parce que cette préoccupation est inutile, si seulement votre cœur vous pousse à donner et à offrir le bonheur. Et donc ce serait vraiment un paradis sur la Terre, si aucun homme ne passait la misère du prochain, si chacun adoucissait la misère sans s’occuper de sa situation. Celle-ci ne s'aggraverait jamais. Mais chaque bonne œuvre réveillerait de nouveau l’amour et ferait mûrir les hommes beaucoup plus rapidement. Mais cela est empêché par l'amour propre, et chacun pense d'abord à lui, avant de penser à son prochain, mais lui-même ne pourra rien se conquérir avec sa propre force, il devrait penser à cela. Et ainsi, comme il reçoit d'abord de Dieu ce que lui offre la vie terrestre, ainsi lui-même devrait vouloir offrir par poussée intérieure, et ce ne sera jamais à son détriment. Parce que chaque action d'amour a un effet spirituel et terrestre, et chaque action d'amour est un pas plus près vers Dieu, qui Est Lui-Même l'Amour.

Amen

La responsabilité de l'homme - la libre volonté

B.D. 6646 from 16 septembre 1956, taken from Book No. 71

Le dernier pas vers le perfectionnement vous devez le faire dans la vie terrestre dans la libre volonté. Jusqu'ici vous avez été guidés, et vous ne pouviez pas marcher autrement, vu que vous étiez sous la loi d'obligation, donc vous deviez exécuter tout ce que Dieu a déterminé, tandis que maintenant dans la vie terrestre il vous est révélé la Volonté de Dieu, mais vous devez vous en acquitter totalement librement par vous-même et donc vous pouvez aussi mener votre vie contre Sa Volonté. Il est donné pour ainsi dire dans les mains de vous-mêmes ce que vous atteignez dans la vie terrestre. Et cela est pour vous une grande responsabilité pour votre «Je», car il est déterminé par votre volonté et vos actes. Mais vraiment à cause de cela souvent votre perfectionnement est mis en doute, parce que vous ne vous occupez pas de la Volonté de Dieu, mais vous laissez prédominer votre propre volonté qui est tournée contre la Volonté divine. Et malgré cela tout dépend de ce bref temps terrestre, parce que la Vie après sera fonction de ce temps de vie terrestre. Elle peut être incommensurablement belle, c’est-à-dire une Vie dans la Béatitude éternelle, mais aussi incommensurablement tourmentée lorsque le Règne obscur accueille l'âme après la mort du corps. Et cela vous le déterminez vous-mêmes. Pour combien infiniment grand soit l'Amour de Dieu pour Ses créatures, Il ne peut de toute façon pas leur éviter un sort qu'elles se sont créées elles-mêmes dans la libre volonté. Il ne peut pas agir sur l'homme contre sa volonté, parce qu'un perfectionnement est alors aussi exclu. Il peut toujours seulement mettre en garde et avertir à travers Sa Parole, mais en laissant toujours encore l'homme libre de s’occuper en général de la Parole divine, et de l'exécuter. Mais il a seulement un temps outre mesure bref comparé à l'Éternité, que l'homme devrait de toute façon évaluer autrement que comme il le fait. Mais la liberté de sa volonté qu’il a regagné après un temps infiniment long de l’être lié, il en abuse très souvent, et il ne peut de toute façon pas en être entravé. Il peut atteindre le perfectionnement le plus sublime sur la Terre, parce que de lui il n'est exigé rien d’autre que cela : dépasser l'amour de son «je», pour que dans le Règne de la Lumière et de la Magnificence il soit dédommagé des milliers de fois pour ce qu’il a sacrifié dans la vie terrestre. Il devrait renoncer seulement à très peu, pour recevoir infiniment beaucoup. Mais il ne veut pas le croire et donc il veut jouir déjà d'abord. Et ainsi il se contente avec des jouissances qui ne peuvent pas montrer le moins du monde ce dont il s’est joué. Mais il ne peut pas être entravé, parce qu'il ne lui est pas enlevé la libre volonté, justement parce qu'il doit s’affirmer, parce que l'homme tout seul doit décider comment il évalue sa vie terrestre. Il peut seulement être guidé, il peut seulement lui être présenté tout et être aidé avec des indications, mais il doit être laissé à lui-même quelle utilité il tire de la conduite de son destin. Dieu prend soin de chaque homme dans l'Amour, ce qui lui rend la voie facile et il lui offre toutes les opportunités d’être vraiment sans doute, parce qu'Il aime toutes Ses créatures et veut les reconquérir. Mais il ne cherchera jamais à agir sur les hommes d’une manière coercitive, et donc il existe le danger que les hommes échouent dans la dernière épreuve de la vie terrestre. Et malgré cela aucun homme ne peut dire d'avoir manqué de Force, parce que celle-ci est abondamment à disposition de chaque homme, mais elle doit être demandée ou bien conquise par lui-même à travers la prière et des actions dans l'amour. Mais la Prière suppose la foi en Dieu et d’opérer dans l'amour un changement de son amour propre. L'homme peut faire les deux choses, parce que pour cela il en a la faculté en lui et il doit seulement le vouloir, alors il est soutenu par Dieu. Sa force est augmentée et même une Lumière est allumée en lui. Mais là où il manque la volonté, il n'y a pas d’espoir, et la vie terrestre a été parcourue sans succès. Le corps a été pourvu en abondance, mais l'âme est restée comme elle était au début de l'incorporation comme homme. Pour des biens sans valeur elle s’est jouée de la Béatitude céleste qui dure dans l’éternité. Et l'âme doit continuer à passer à travers la misère et le besoin et peut même devoir re-parcourir entièrement son parcours de développement encore une fois, mais la volonté de l'homme a déterminé elle-même ce sort.

Amen

Qu'est-ce que l'âme ?

B.D. 6647 from 17 septembre 1956, taken from Book No. 71

Sur de tels problèmes il règne encore une totale confusion là où ne suffit pas l'entendement de l'homme tout seul pour les résoudre, là où doit être à l'Œuvre l'Esprit de Dieu dont l’Action est rarement reconnue. Mais Lui seul peut donner une réponse claire lorsque sont posées des questions qui concernent des problèmes irrésolus. Mais les résultats de telles «Actions de l'Esprit» sont mises en doute, bien que cependant elles correspondent à la Vérité. Quel que soit le genre de la question, une seule réponse sera toujours la juste, lorsque Dieu Lui-Même la fournit à travers Son Esprit à l'homme. Cependant l’«Esprit» n'est pas à confondre avec l’«entendement», parce que l'entendement peut se bouger dans une fausse direction. Il ne vous est donné aucune garantie que les résultats intellectuels correspondent à Vérité, autrement de multiples opinions et points de vue ne chercheraient pas à s'affirmer, qui tous prétendent le droit à la «Vérité», mais tous ont été conquis seulement par l'entendement. L’«Esprit» est un Rayon qui procède de l'Éternelle Vérité Même, qui donne la Lumière, c’est-à-dire la connaissance de ce que l'entendement seul accueille, pour lequel il n’est apporté aucune preuve. L'«Esprit de Dieu» maintenant fournit la très pleine conviction intérieure, l'éclaircissement sans lacune, même sans emploi particulier de l'esprit. À aucun homme il pourra être rendu compréhensible le concept d’«âme» s’il ne s'est pas déjà conquis un certain savoir spirituel, parce que l'âme est quelque chose de spirituel, elle n'est pas terrestre-matérielle et donc elle peut être expliquée seulement spirituellement. L’Âme est le fluide qui donne au corps sa forme matérielle, la vie. L'âme est le vrai «Moi» de l'homme, qui demeure dans une forme extérieure matérielle – qui ne peut pas être vue mais qui est toujours présent tant qu’une force s'exprime dans cette forme extérieure. L'homme ne serait pas un être auto-conscient si en lui l’âme n'existait pas. L'Âme est une Force une fois écoulée de Dieu, Qui l’a externalisée comme quelque chose d'essentiel auquel Il a donné une vie indépendante. Et cet être était pourvu de libre volonté et de capacité de penser. Que et pourquoi maintenant dans la vie terrestre cet être, l'âme, demeure dans le corps humain, est un savoir qui doit être connu de vous. Mais avant il doit vous être montré que l'âme est la cause du pourquoi l'homme peut penser, sentir et vouloir. En outre il doit être souligné que l'âme est la vivificatrice de tous les organismes, de toute l’activité du corps ; chaque mouvement de volonté et chaque sensation sont l'expression de l'âme qui se trouve dans le corps – qui est pour vous quelque chose de spirituel de non perceptible pour l'œil humain, et qui, si elle pouvait être vue, ressemble totalement à son enveloppe humaine extérieure. Elle est ce qui reste existant après la mort du corps, et qui ensuite peut même être vue par des âmes d'un degré déterminé de maturité qui rend possible la vue spirituelle. Donc l'âme ne peut jamais être expliquée comme une substance quelconque appartenant au corps matériel – elle est et reste une substance spirituelle, c'est-à-dire un Rayonnement spirituel de Dieu, qui sur la Terre doit s'acquitter de son but. Elle est invulnérable et éternelle, mais elle peut se distinguer d'autres âmes par le rayonnement de Lumière. Le but de la vie est d'augmenter le degré de lumière, qu'une fois elle a volontairement assombri. À aucun homme qui entreprend cela d’une manière purement scientifique, il ne lui est possible d’expliquer l'être de l'âme, parce que l'âme n'est pas quelque chose de tangible, quelque chose de pondérable avec les sens humains, mais elle est une force issue de la Force de Dieu, de l'Être qui est aussi insondable et qui Le restera, Qui cependant ne peut pas être niée par les hommes pensants. Et ainsi l'âme est aussi le vrai «Moi» de l'homme qui ne peut pas être défini, qui est et ne peut malgré cela pas être prouvé, qui assigne aux organes corporels leurs fonctions, mais qui peut aussi exister sans le corps, alors qu’un corps sans âme serait seulement de la matière totalement sans vie, bien que tous les organes soient encore inchangés. Mais il manque la Vie dès que l’âme abandonne le corps, car il lui manque ce qui met en activité le corps, ce qui stimule les organes à leurs fonctions, ce qui influe dans la libre volonté sur l'organe pensant et qui provoque chaque mouvement de volonté dans l'homme. Et cette chose qui pense, veut et sent – l'âme – se bouge après la mort dans d’autres sphères, mais toujours comme le même être qui demeurait d'abord dans le corps humain. Et pour cela elle peut même être reconnue dans le Règne de l'au-delà, mais cela suppose un degré déterminé de maturité.

Amen

Répandre la Vérité - Guides - Diffusion de la Lumière

B.D. 6648 from 18 septembre 1956, taken from Book No. 71

Prenez soin des ignorants et guidez-les dans la Vérité. Je vous donne toujours de nouveau cet Ordre, mais Je sais aussi lorsqu’il est difficile de transmettre au prochain ce que vous recevez directement de Moi, parce que Je sais aussi que les pensées des hommes sont trop orientées sur le réel, qu’elles se ferment presque toujours au spirituel et donc ils ne veulent pas croire pouvoir être instruit par des êtres spirituels qui sont actifs selon Mon Ordre. Et ainsi ils ne croient pas à une transmission directe de la Vérité, mais ils acceptent sans réfléchir ce qui leur est donné de la part des hommes. Si leurs guides sur la Terre pouvaient être conquis, les choses seraient vraiment bien mieux en ce qui concerne la pensée et le savoir des hommes, parce qu'à ceux-ci il est donné foi. Mais justement ces guides sont inaccessibles pour la transmission de la Vérité par la voie spirituelle, alors qu’ils pourraient répandre une infinie Bénédiction à travers l’éclaircissement selon la Vérité. Seulement les hommes qui se mettent en contact avec Moi-Même auront une pensée juste, et Je peux même éclairer leur esprit dès qu'ils ont la volonté de transmettre un savoir spirituel à leur prochain. Mais personne n'arrivera à la Vérité tout seul par lui-même, à travers des pensées purement intellectuelles, parce que Je Me réserve Moi-Même la Vérité, et pour la recevoir, il doit d'abord être cherché et établi le lien avec Moi. Mais il est d'urgence nécessaire que la Vérité trouve de la diffusion, parce que seulement la connaissance de la Vérité peut opérer le changement, parce que penser selon la Vérité aura aussi pour conséquence un changement de la vie dans Ma Volonté. Mais au contraire, cet homme auquel il n'est pas donné le juste éclaircissement ne s'acquittera pas du but de sa vie terrestre. À moins que sa vie soit faite d’actions dans l'amour, qui ensuite lui donnent aussi l'éclaircissement de l’intérieur à travers l'esprit et il est guidé dans une pensée juste. L’amour détermine jusqu’où l'homme est dans la Vérité. Et pour combien peut être hautement développé l’entendement d'un homme, s’il ne possède pas un cœur rempli d'amour qui le pousse à une activité constante dans l'amour, alors ses pensées intellectuelles ne correspondent pas à la Vérité, et alors lui-même n’atteindra pas un progrès spirituel, ni ne pourra guider son prochain sur la voie, parce que la voie vers Moi est toujours seulement la voie de la Vérité. Sans amour il n'existe aucune connaissance de la Vérité. Les hommes doivent savoir en premier que l'amour est un «feu», d’où brille la «Lumière» de la Vérité. Et si le cœur d'un homme s'acquitte de l'amour, alors celui-ci est aussi accessible pour les présentations d'un porteur de Lumière, et alors il sera facile pour les deux de répandre et d’accepter la Lumière. Alors il peut aussi être effectué un travail bénéfique sur ceux qui ont besoin de guides tant que le prochain lui-même ne se rend pas réceptif pour Ma Vérité que Je cherche à guider constamment aux hommes qui sont de bonne volonté. Aux hommes il doit seulement être fait remarquer qu’il n’est pas nécessaire d’avoir un intellect hautement développé, mais seulement un cœur apte et une bonne volonté d'aimer sont une garantie pour qu'il lui soit offert la pure Vérité, et donc il doit et peut examiner la valeur de chaque Don spirituel, et à un homme dont le changement du mode de vie fait reconnaître l'amour, il pourra toujours être donné foi, parce que ses pensées seront aussi dans la Vérité.

Amen

Le christianisme actuel – vers le Cœur de Dieu

B.D. 6649 from 20 septembre 1956, taken from Book No. 71

Seulement peu d'hommes trouvent la voie vers Moi et seulement peu sont disposés à la parcourir, bien qu’ils soutiennent être des chrétiens croyants, bien qu’à l'extérieur ils fassent aussi partie de ceux qui se sont unis à des organisations ecclésiastiques et donc ils sont appelés religieux. Tout ceux-ci ont certes pris la voie, mais ils se sont arrêté avant être arrivé à Mon Cœur. Vous les hommes le comprendrez si vous observez de plus près votre vie terrestre qui pose le mondain, le bien-être corporel, au premier plan, et lorsque vous vous rendez sérieusement compte combien peu de temps vous employez pour Moi dans vos pensées et au vrai but de votre vie. Vous M'offrez presque toujours seulement le temps qui est déterminé par tradition, une brève prière du matin, du midi et du soir ou bien les heures du culte religieux officiel. Mais vos pensées Me cherchent rarement dans une totale libre volonté, seulement rarement vous tenez dialogue avec Moi par votre propre poussée, seulement rarement vous avez le désir d'entrer en intime contact avec Moi, votre pensée est toujours remplie avec des préoccupations terrestres, des plans et des joies terrestres. Ce n'est pas Moi le contenu principal de vos pensées, même lorsque vous croyez en Moi comme votre Créateur et Conservateur, mais vous ne voyez pas encore en Moi le Père, vers Lequel vous pousse l'amour. Ainsi vous prenez seulement rarement la voie vers Mon Cœur, comme un fils parle à son Père, de sorte que Je Sois avec vous dans chaque situation de vie, que vous viviez aussi votre vie dans une intime communion avec Moi. Alors vous les hommes vous parleriez plus souvent avec Moi, vos discours iraient dans d’autres directions de comme cela se passe actuellement, parce que dans la vie quotidienne Je ne suis presque jamais mentionné et ceux qui le font, sont moqués d’une manière narquoise, ils ne sont pas pris au sérieux. Ainsi sont en réalité les choses avec vous les hommes, Moi-même Je peux être présent seulement rarement, parce que vous ne pensez pas à Moi. Vous vous rassemblez de moins en moins en Mon Nom. Seulement rarement il M'est sacrifié une heure par vrai besoin intérieur et donc Je vous dis, seulement peu d'hommes parcourent la voie vers Mon Cœur, seulement peu font de sorte que Je puisse Être leur constant Accompagnateur sur cette Terre. Leur christianisme actuel ne peut procurer aux hommes aucun progrès spirituel, parce qu'il n'existe aucun libre lien avec Moi tant qu’il consiste seulement dans la visite traditionnelle du culte religieux et dans ses usages. Seulement une vivante liaison, une poussée intérieure dans la libre volonté, aidera les hommes au perfectionnement et au désir d’entendre Ma Parole et d'offrir de la nourriture à l'âme, et sera évaluée et acquittée comme désir de Moi. L'homme doit aussi se rendre compte comment sont ses intimes mouvements envers Moi et jusqu'où il suit seulement les exigences traditionnelles qu’il a reçu à travers l’éducation, et s'il s'en acquitte seulement par tradition. Je regarde dans le cœur, et personne ne peut Me duper, mais J’exige aussi tout le cœur et Je ne Me contente pas d’être inséré à la seconde ou à la troisième place. Tant que le monde et ses exigences sont encore à la première place vous faites partie des «chrétiens morts», parce que le vivant christianisme se manifeste autrement. C’est une activité constante dans l'amour, donc une activité constante avec Moi. Celui auquel Je peux Être présent à travers l'amour, celui-ci pense à Moi à chaque instant, il Me place avant tout le terrestre et il ne commencera rien sans s'être d'abord uni intimement avec Moi. Mais de ceux-ci il y en a seulement peu et malgré cela beaucoup d'hommes croient vivre d’une manière juste, parce qu'ils exécutent les exigences«ecclésiastiques». Tout ceux-ci ne tiendront pas bon, lorsqu’il s'agira de la dernière décision, parce qu'à eux il manquera la Force qu’ils doivent recevoir de Moi-Même et pour cela il est nécessaire d’un intime lien avec Moi. Laissez-Moi vous redire que viendra le temps où il sera exigé de vous la décision et alors vous arriverez dans de graves misères, si vous ne possédez pas une foi vivante, qui cependant est nécessaire pour que vous trouviez et deviez parcourir la voie vers Mon Cœur, parce qu'uniquement Moi peux vous pourvoir avec la Force, mais Je dois pouvoir être présent en vous, c’est pourquoi vous devez vous unir intimement avec Moi.

Amen

La Force de la foi vivante – la Présence de Dieu

B.D. 6650 from 21 septembre 1956, taken from Book No. 71

Le monde vous posera encore de grandes exigences auxquelles vous devez être préparé. Et la force pour celles-ci vous devez vous la conquérir spirituellement, parce qu'il y aura aussi des attaques spirituelles qui proviennent du monde, mais vraiment pour celles-là il vous faudra beaucoup de Force pour prêter résistance. Je veux vous préparer pour ce temps, Je veux fortifier votre foi, ce qui peut toujours se produire seulement lorsque Je vous impose des épreuves de foi que vous soutenez, elles ont toujours pour conséquence une foi plus forte. Je vous dis toujours de nouveau que J'ai besoin de domestiques fidèles sur la Terre, et toujours de nouveau Je cherche des serviteurs nouveaux, parce que sur la Terre il doit être fait encore beaucoup de travail. Mais tous ces serviteurs doivent disposer d'une foi forte, parce qu'autrement ils ne sont pas aptes pour le travail dans Ma Vigne. Et pour cela ils doivent être inhabituellement actifs dans l'amour et avec cela augmenter leur force de foi, parce qu'ils peuvent parler d’une manière vivante pour Moi et en Mon Nom seulement lorsqu’eux-mêmes sont vivants dans leur foi. Ils doivent servir d’exemples à leur prochain, pour montrer quelle force peut produire une foi vivante et comment peut être conquise cette foi vivante. Agir dans l'amour est indispensable pour arriver à une foi forte et agir dans l'amour est stimulé par la misère et la souffrance du prochain, et donc elle ne peut pas être exclue et elle peut apporter beaucoup de bénédiction. Mais J'ai aussi d’autres moyens pour vous faire mûrir vous les hommes dans une forte foi, vu qu’il s'agit seulement de Me sentir présent, de venir si près de Moi que maintenant confiants vous Me présentez toutes vos misères et préoccupations et Me demandez de l'Aide qui maintenant vous est concédée. Vous devez chercher Ma proximité et tenir toujours plus souvent un intime dialogue avec Moi, parce qu'alors même les doutes encore existants disparaitront et vous serez certains de Mon aide. Et alors vous ne Me laisserez plus. C’est Ma Présence qui vous donne la sécurité, et Je voudrais vous stimuler à ce que vous M'appeliez près de vous par une intime prière. Parce que plus vous Me suivez, plus facilement Je peux vous influencer, pour que vous Me sentiez et ensuite croyiez aussi solidement. Et vous aurez besoin d'une telle foi dans le temps à venir pour que vous puissiez ensuite tenir bon. Le monde peut encore vous repousser de Moi, c'est-à-dire que vous percevez en même temps deux pôles et vous ne pouvez pas les réunir, le Règne spirituel est repoussé dès que le monde s’approche de vous. Et cette séparation doit être suspendue par vous, dans le monde vous devez vous sentir également unie avec Moi et Me savoir Présent, seulement alors vous avez le pouvoir sur le monde et votre travail dans la Vigne sera un succès. Vous ne craignez alors plus que le monde vous menace, parce que vous savez que Je Suis à votre côté. Je veux obtenir seulement cela et donc Je tente tout pour vous attirer solidement à Moi, pour que ce lien ne puisse plus être dénoué au travers d'impressions mondaines ou d’exigences mondaines tournées vers vous. Et pour cela Je Me sers même des maladies et des souffrances, des misères et des préoccupations, parce que celles-ci ont pour conséquence un intime lien avec Moi et alors une foi très forte sera un gain assuré. «Venez à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....». «Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert.» Rappelez-vous toujours de ces Paroles et prenez la voie vers Moi et sachez que Je Suis votre Père et veux être aussi aimé en tant que Père par vous, Ses fils. Et un Père affectueux ne laisse pas Ses fils dans la misère, dès qu'il peut les aider. Et vous ne devez pas douter que Je puisse vous aider, et le fait que Je veuille vous aider vous est montré toujours par Mes Paroles qui révèlent l'Amour, et l'Amour est toujours prêt à aider.

Amen

Sur la voie terrestre

B.D. 6651 from 22 septembre 1956, taken from Book No. 71

De grandes distances sont encore à parcourir par ceux qui ne s'occupent pas de Mon Appel, Je leur fais remarquer une voie courte mais ils passent de toute façon au-delà. Ils peuvent marcher encore pendant des temps infinis sans arriver au but, parce qu'ils ont pris une direction fausse. Mais il y a toujours de nouveau des voies qui s'embranchent vers Moi. Mais si elles ne sont pas empruntées, l'homme n'arrive jamais au but. Mais Je ne cesse pas d'appeler, pour qu'à travers l'Appel ils s'arrêtent et puissent réfléchir s’ils veulent passer ou bien s'ils veulent revenir et prendre la voie juste. Et de tels Appels résonnent toujours de nouveau pour un homme, lorsque Ma Parole lui est soumise, lorsque de quelque façon il lui est fait remarquer Ma Volonté, chose qui peut se produire dans un discours ou bien aussi au travers d'Écrits, parce que l'homme est de nouveau toujours poussé dans un parcours de pensées qui a pour contenu Moi-Même ou bien le vrai but de l'existence. Alors un Appel résonne d'en haut, alors des messagers lui sont envoyés par Moi, et alors il est poussé pendant un bref temps à prendre position, ce qui peut être pour lui une Bénédiction ou bien aussi une perte. La plupart des hommes parcourt cette fausse voie qui ne mène pas au but, mais Je ne cesse pas de donner Mes Indications pour changer de voie, et Je ne céderai pas jusqu'à fin, parce qu'il y a toujours de nouveau des voies qui mènent en haut, et jusqu'à la dernière heure l'homme réfléchira encore et pourra abandonner la vieille voie, si seulement il écoute une fois Mes messagers. Mais il existe un grand obstacle, il y a une raison qui fait marcher les hommes beaucoup plus volontiers d’une manière fausse. Mon adversaire les convainc qu’ils se trouvent sur la voie juste, c'est-à-dire que chacun est si convaincu de lui-même, de son savoir et de sa valeur, qu’il n'écoute pas volontiers les conseils des autres, et cette auto-sécurité leur est inspiré par Mon adversaire qui cherche à empêcher que les hommes tendent vers Moi. Un homme qui doute de lui-même et de ses pensées, regardera autour de lui et demandera et donc il écoutera aussi lorsqu’il rencontre quelqu’un qui appelle sur sa voie. Et celui-ci est facilement influençable, il laissera sa voie et en prendra une autre, et il ne se repentira pas vraiment d'avoir suivi le guide qui l'attire sur la voie juste. Mais dans la plupart des cas celui qui appelle se heurte seulement à un refus, parce que le pèlerin se sent supérieur à lui, parce qu'il croit que lui-même possèdent une meilleure connaissance de la voie juste. Mon adversaire a conquis un grand pouvoir sur les hommes, parce qu'ils le suivent volontairement partout où il les guide. Mais personne ne pourra dire ne pas avoir été consulté par Mes messagers, personne ne pourra dire n’avoir jamais vu des voies qui s'embranchaient sur la sienne. Personne ne pourra dire ne pas être venu en contact avec des hommes qui ont commencé des discours spirituels et qui ont soutenu d’autres points de vue que le sien. Et chacun a eu le devoir de réfléchir sur lui-même un jour, parce qu'alors des pensées lumineuses l'auraient éclairé, parce que J'aide à chaque instant là où est visible seulement la moindre volonté de penser et de faire la chose juste. Mais chaque homme conserve la liberté de sa volonté, et donc il doit aussi rendre compte de comment il a utilisé sa libre volonté. La voie large et plane est fréquentée par les masses, beaucoup la parcourent sûrs d'eux-mêmes, mais la plupart les suivent seulement comme ceux qui courent à côté, qui ne réfléchissent pas vers quel but ils arrivent, et se laissent guider par ceux-ci sans le moindre doute que cela pourrait être pour eux un désastre. Et Mes messagers se mélangent toujours de nouveau parmi les masses, en leur faisant remarquer les voies secondaires, mais ils trouvent peu d’écoute, et seulement quelques pèlerins les suivent, parce qu'ils ont confiance dans ces messagers et ne craignent pas une montée un peu plus difficile. Et à ceux-ci un but merveilleux les attend, un but que tous les hommes peuvent atteindre, mais il est atteint seulement par peu, parce que les hommes ne s'occupent pas de Mes messagers que Je leur envoie toujours de nouveau pour les aider à la Béatitude.

Amen

La juste évaluation de la vie terrestre

B.D. 6652 from 24 septembre 1956, taken from Book No. 71

Vous ne pouvez pas mesurer la béatitude que vous offrira le Règne spirituel, si vous n’avez pas transformé votre être dans la vie terrestre de façon à pouvoir prendre possession du Règne de la Lumière. Cela ne peut pas vous être rendu visible, parce qu'alors vous seriez guidés dans un certain état de contrainte de votre vie terrestre et alors le but serait totalement manqué. Si cela vous est présenté comme vrai, il vous en manque cependant les preuves, chose qui cependant a aussi son motif dans le fait que la liberté de la volonté en serait endommagée. Mais il peut et doit vous être dit que la vie terrestre la plus difficile en misère et en oppression, en maladie et en besoin, est compensée mille fois à travers cette béatitude et qu'en regardant en arrière vous ne pourrez pas comprendre qu'il ait été difficile lorsque vous deviez sacrifier quelque chose, parce qu'alors le temps terrestre vous apparaîtra comme un instant fuyant et maintenant il y a devant vous toute l'Éternité dans la béatitude. Vous tous les hommes estimez trop la valeur de votre vie terrestre, dans un sens mondain. Spirituellement cependant elle est importante pour vous, parce qu'une existence terrestre bien vécue peut vous procurer une Éternité bienheureuse. Mais ce que cette vie terrestre vous offre du point de vue terrestre est totalement inutile et vous prépare seulement un bien-être pour un instant, comparé à l'Éternité. Vous devez toujours vous rappeler qu’un jour vous ne pourrez pas comprendre, que vous avez trouvé plaisir dans des choses qui n'avaient aucune valeur spirituelle et vous serez reconnaissants à chaque âme qui dans la vie terrestre vous a justement présenté cette inutilité et vous a fait tourner vos regards vers autres buts. Mais tant que vous les hommes vivez sur la Terre, de telles indications ne peuvent pas vous plaire et donc les Paroles de Jésus : «Le Règne des Cieux subit violence, et seulement celui qui emploie la violence, y entrera ....» Mais si vous cherchiez à vous imaginer une fois depuis quel temps infiniment long votre âme marche déjà sur la Terre et que devant elle il y a l'Éternité, vous seriez aussi en mesure d'évaluer mieux le bref temps de la vie terrestre, vous sauriez qu'il est vraiment seulement un instant et voudriez renoncer même volontiers aux joies de cet instant en raison de la béatitude que vous vous conquérez en vous dépassant vous-mêmes. C’est vraiment en cela que consiste l'épreuve de la volonté, que vous ne tendiez pas vers la partie de l'adversaire de Dieu, mais que vous regardiez vers votre but en Dieu. Si maintenant à vous les hommes il est donné une Aide aussi évidente lorsqu’il vous est donné connaissance du but de votre vie, lorsque vos yeux ont été ouverts de sorte que vous soyez en mesure de voir ce que l'aveugle ne voit pas, alors le but devrait vous allécher, parce que la vie terrestre ne dure pas éternellement et peut déjà être terminé pour l'individu avec le jour de demain. Votre existence terrestre est discutable parce que vous n'avez aucune sécurité de pouvoir en jouir un jour de plus, mais la vie spirituelle est sûre pour chacun de vous, elle peut seulement être faite de manière totalement différente. Cela vous le déterminez vous-mêmes à travers votre prédisposition d'esprit selon la vie terrestre. Malgré cela vous avez le droit et le devoir de remplir y compris dans la vie terrestre la place dans laquelle vous avez été mis. Donc ne refusez pas les joies de la vie et Dieu ne prétend de vous aucun ermitage, aucun retrait total du monde, mais vous ne devez pas vous laisser dominer par le monde, vous devez être le patron du monde, vous devez rendre le monde serviable, comme cela est la Volonté de Dieu, mais dans ce monde vous devez toujours voir le développement spirituel comme sens et but de l'existence, que vous pouvez atteindre même dans la vie terrestre. «Le monde» ne doit pas occuper toutes les pensées de l'homme, mais les pensées spirituelles doivent prédominer, alors même le monde ne sera plus un danger, bien que l'homme se bouge au milieu du monde. L'homme doit toujours se rendre compte que la vie terrestre n'est pas un but en lui-même, mais seulement un moyen pour un but. Celui qui s'approprie ces pensées, ne se contente pas de ce que lui offre le monde. Celui-ci cherche et tend vers des buts plus hauts, et le monde ne sera plus un danger pour lui, il n’y trouvera plus l'accomplissement, parce qu'il a reconnu sa vraie valeur ou bien mieux encore sa non-valeur. En outre Dieu dans Sa Création a offert beaucoup à l'homme, et il peut s’en réjouir tranquillement, de même Il laisse aussi à l'homme lui-même, de se réjouir légitimement de toutes les choses, si seulement Lui-Même Est et Reste le But qui est le plus important pour l'homme.

Amen

Annonceurs de la Parole appelés par Dieu

B.D. 6653 from 26 septembre 1956, taken from Book No. 71

C’est vraiment une tâche qui apporte la Bénédiction que d'annoncer l'Évangile qui a son Origine en Moi-Même. Parce que les hommes souffrent de manque, parce qu’il leur est seulement rarement soumis la Vérité, parce que Je ne peux pas Moi-même Me révéler aux hommes tant que l'annonceur de Ma Parole n'a pas été choisi par Moi-Même pour cette fonction, lorsque lui-même a assumé cette fonction sans y être d’abord appelé par Moi. L'annonceur de Mon Évangile, de la divine Doctrine de l'amour, est absolument nécessaire pour l'humanité, parce qu'il doit connaître Ma Volonté, pour vivre maintenant aussi sur la Terre selon celle-ci. Donc Je bénirai chacun qui se met à Ma disposition et instruit le prochain sur Mon Ordre. Mais d'abord il doit savoir Ma Volonté, ou bien il doit être constitué de manière que Moi-même puisse parler à travers lui aux hommes auxquels Je veux annoncer Ma Parole. Je ne peux pas l'employer pour cette fonction, lorsqu’il veut répandre un savoir propre qu'il s'est conquis à travers l'étude et qu’il croit être la Vérité. Avant qu'il entame sa fonction, lui-même doit d'abord s'unir avec Celui qu’il veut annoncer. Comme juste serviteur dans Ma Vigne il doit d'abord recevoir les Ordres de son Seigneur, il doit entendre les Instructions de Moi-Même, pour être accepté par Moi comme serviteur et être chargé d’une tâche. Dès qu'il s'agit d'affaires terrestres, pour les hommes cela est une procédure naturelle que chaque subordonné reçoive de son supérieur des instructions. Pour les annonceurs de Mon Évangile vous vous contentez trop souvent avec ce que le prochain vous soumet, mais vous ne demandez pas au vrai Seigneur Ses Instructions. Vous vous élevez vous-mêmes dans une position que Je ne vous ai pas assignée, vous vous appelez «représentants de Dieu» ou bien «domestiques de Dieu» et vous-même n'êtes souvent pas en liaison directe avec Lui. Et les victimes sont ceux auxquels vous voulez annoncer Ma Parole, mais auquel il manque ensuite la Force, parce que Je ne peux pas Moi-même leur parler à travers vous, donc ils n’entendent pas Ma Parole, mais vos paroles qui donc auront peu d'effet de Force si les auditeurs eux-mêmes ne s'unissent pas très intimement avec Moi, car avec cela ils peuvent ensuite entendre Ma Voix dans vos mots. Donc bénis soient ceux que J'ai appelé pour l'activité d'enseignement à travers leur volonté, parce que ceux-ci ne prononceront jamais quelque chose qui leur est propre, mais ils Me laissent toujours parler Moi-Même, et si maintenant Je parle aux hommes, ils percevront sensiblement la force et la Lumière. Dans quelle misère se trouve donc l'humanité, parce qu'il y a trop peu d'authentiques représentants, ce que vous-mêmes pouvez reconnaître dans l'absence de foi qui a pris place parmi les hommes, parce que leurs Paroles ne pénètrent pas, et n'ont aucun effet sur les auditeurs, parce que les annonceurs n'ont pas été appelés par Moi, mais d’eux-mêmes ils se sont seulement créé une profession, une position mondaine sous le manteau de couverture spirituelle. Des annonceurs de Mon Évangile appelés par Moi-Même n'emploieront jamais des Paroles vides, mais ils parleront toujours seulement d’une manière vivante, mais ils représenteront Moi et Mon Nom pleins de Force de conviction et de ferveur et annonceront toujours seulement la Vérité, qui à nouveau convaincra lorsque l'auditeur a le désir pour Ma Parole. Et une telle vivante annonce sera aussi un succès, les auditeurs laisseront pénétrer la Parole dans les cœurs et ils s’efforceront de devenir eux aussi auteurs de la Parole,(26.09.1956) parce que Moi-même Je leur parle et Mon Discours a vraiment un autre effet que seulement les paroles qui sont sans Esprit ni Vie, bien qu’ils doivent répéter ce que Moi-même J'ai prêché sur la Terre. Seulement lorsque Mes représentants sur la Terre rendent possible que Moi-même puisse parler à travers eux, auprès des hommes il pourra être enregistré des succès. Mais il existe plus d'annonceurs de Parole vide que d’annonceurs qui sont vivants et qui prêchent dans Mon Esprit. Mais seulement ces derniers peuvent faire en sorte que les hommes se réveillent et deviennent vivants eux-mêmes, parce que seulement au travers de ceux-ci la Force de Mon Esprit peut agir, parce qu'elle réveille à la Vie, parce qu’elle fait se lever à la vie ce qui est mort. Et Je bénirai ceux-ci, dès qu'ils sont actifs pour Moi et Mon Royaume.

Amen

La décision de la volonté de l'individu

B.D. 6654 from 26 septembre 1956, taken from Book No. 71

Atteindre le dernier but encore sur la Terre est la tâche de chaque homme, mais il est accompli seulement par peu. Chaque homme se trouve isolé dans la Création, bien qu’il ait des contacts avec son prochain ; mais son développement vers le Haut chacun doit le dérouler pour lui-même, il peut seulement trouver un affectueux soutien, mais sa volonté doit toujours avoir précédé. Et la vie terrestre se déroule selon cette volonté. La volonté peut certes être stimulée de nombreuses manières pour prendre une direction déterminée, mais celle-ci ne peut pas être déterminée par contrainte. Et souvent il peut être agi sur lui, mais s’il se décide autrement avec cela il rend sans effet toutes les influences. Mais dans la vie terrestre il s'agit uniquement de la décision de la volonté que chaque homme doit trouver pour lui-même. Il y a donc deux buts auxquels l'homme peut tendre sur la Terre : le monde, la matière terrestre, les biens qui sont périssables, ou bien le Règne spirituel qui se révèle aux hommes même sur la Terre, mais comme il n’est ni visible ni tangible il n’est presque jamais vu. Les deux buts sont connus de l'homme, seulement le but spirituel est souvent incroyable pour les hommes, bien que sur celui-ci il leur soit soumis un savoir. Donc le choix n'est pas facile, lorsqu’il doit choisir entre des biens visibles et invisibles, et pour lesquels l'homme doit se décider. Et presque toujours il choisit ce qui lui est visible et tangible, et laisse totalement inaperçu l'autre but. Mais sa volonté est libre. Donc il existe seulement la possibilité de diminuer devant ses yeux les biens qui lui semblent désirables, comme étant des biens apparents sans valeur, inconsistants et illusoires, à la différence des biens spirituels comme uniquement précieux et consistants. L'homme ne peut pas être forcé de penser de la manière juste, mais cela lui est possible. Et encore moins il peut être forcé à penser de façon erronée. Il est libre dans les deux cas, il doit prendre la décision complètement seul, parce que cela détermine aussi sa future Vie dans le Règne spirituel. Et donc des expériences les plus diverses s’approchent de lui, et elles sont toutes appropriées à guider ses pensées dans la juste direction, mais aussi les influences adverses ne manquent pas. Et souvent l'homme est poussé à des décisions que lui-même doit émettre. Et maintenant uniquement sa prédisposition la plus intérieure envers Dieu est déterminante. Si l'homme a seulement une moindre foi en Dieu et Créateur, alors il se sentira aussi partie prenante et il prendra la juste décision, mais s'il lui manque cette foi, alors l'adversaire de Dieu a le dessus, et l'homme se décide pour lui. Il doit exister seulement la foi en Dieu, alors la juste décision est assurée. Mais vraiment cette foi n’est souvent pas présente, parce que l'humanité se trouve sur une basse marche spirituelle, donc elle est encore soumise à l'adversaire de Dieu, qui voudrait étouffer dans les hommes toute connaissance, tout savoir sur un Dieu de l'Éternité. Mais Dieu pourvoit incessamment pour qu'aux hommes il soit guidé ce savoir, et celui qui est de bonne volonté se sait aussi uni avec la Puissance qui lui a donné la Vie. Et sa volonté se tournera certainement vers cette Puissance. À chaque homme il est possible d’arriver à cette connaissance qu’une «Puissance supérieure» gouverne le monde et que lui-même dépend de cette Puissance. Mais chaque homme n'en prend pas connaissance. Il y en a beaucoup qui se ferment à toute explication raisonnable, qui ne veulent pas devoir être soumis à une Puissance, et qui donc peuvent être gouverné plus facilement par l'adversaire de Dieu. Mais leur volonté est libre. Et ainsi la décision de chaque homme reste une affaire de la libre volonté, et de cette décision dépend la Vie éternelle, le monde terrestre ou spirituel dominera les pensées, c'est-à-dire que Dieu ou Son adversaire a l'influence sur les hommes, mais l'homme lui-même décide pour son Seigneur. Et ainsi il sera bien possible même pour l'homme d’atteindre le dernier but, si seulement sa volonté est bien orientée, vers Dieu qui le pourvoit ensuite avec la Force qui lui manque lorsqu’il se laisse dominer par l'adversaire de Dieu.

Amen

Sévères Avertissements et mises en garde de Dieu – L’ancre de salut

B.D. 6655 from 27 septembre 1956, taken from Book No. 71

Vous allez toujours plus vers l'abîme, si vous-mêmes ne saisissez pas l’ancre de salut qui vous est jeté toujours de nouveau par Mon Amour. Mais la saisie de cette ancre de salut demande votre volonté et celle-ci est trop faible ou bien tournée vers des buts entièrement différents, ainsi vous ne vous occupez pas de ce qui pourrait signifier pour vous le salut. Ainsi le temps passera jusqu'à la fin sans que vous soyez de bonne volonté pour laisser les voies qui mènent à l'abîme. Et vous ne pouvez pas en être empêché. Mon Intervention inhabituelle ne vous fera pas changer d’idée, vous l'accepterez avec la même incrédulité qui était déjà d'abord dans votre être, vous suivrez tout avec indifférence et chercherez à nouveau à organiser votre vie à votre avantage pour continuer ainsi. Vous resterez intouchés par ce qui doit être une dernière tentative pour réveiller les hommes et les pousser sur une autre voie. Mais vous ne pourrez pas arrêter la dernière fin qui, ensuite, vous apportera un sort difficile, une nouvelle relégation dans les Créations de la nouvelle Terre. Pour votre libre volonté vous ne pouvez pas être entravé dans la conduite de votre vie, cela peut de nouveau vous être fait remarquer par des Avertissements et des mises en gardes, mais même cela dépend de votre libre volonté si ces Avertissements et ces mises en garde font impression sur vous, s‘ils vous influencent et vous stimulent à un changement de la volonté. Pour cela la vie terrestre procède apparemment d’une manière arrangée, on peut observer un apparent épanouissement, pour autant qu’il s’agisse de plans terrestres, on peut voir un infatigable désir de créer et d’agir, de ramasser des valeurs terrestres, une apparente envie de vivre, succès sur succès, et les hommes sont contents avec ce développement terrestre lorsque celui-ci leur procure un avantage corporel, un bien-être corporel. Mais pour cela ils se précipitent toujours plus spirituellement, parce qu'outre leurs tendances terrestres ils oublient totalement leur vraie tâche terrestre, qui est que leur âme doit mûrir. Mais J'ai reconnu cet état depuis l'Éternité, et en fonction de celui-ci J’ai établi Mon Plan de Salut, qui prévoit une fin de la période de développement, lorsque des succès spirituels ne sont plus visibles sur cette Terre. Et cet instant sera bientôt arrivé, parce qu'il y en a seulement peu qui tendent spirituellement, mais infiniment beaucoup qui sont orientés vers le monde. Vu que le sens et le but de la Terre est seulement le développement vers le Haut de l'âme, mais cela n’est plus considéré comme prédominant, la Terre a accompli sa mission pour cette époque, elle doit faire place à une Terre arrangée d’une manière totalement nouvelle ou bien aussi : sur cette Terre il doit être établi un Ordre Nouveau, pour qu'elle corresponde de nouveau à son vrai sens et but. Mais il n'y a jamais plus à s'attendre que les hommes sur cette Terre changent encore une fois, ils descendent toujours davantage en bas et J’arrêterai cette chute, en les liant de nouveau dans les Créations de la nouvelle Terre. Il n'y a plus aucun changement spirituel sur cette Terre, comme le croient souvent ceux qui ne veulent pas croire dans une fin de cette période terrestre. Mais le changement viendra, sur la nouvelle Terre il y aura une race humaine spirituellement plus mûre, qui ensuite mènera de nouveau une vie selon Ma Volonté et en constante liaison avec le Règne spirituel. Mais sur cette Terre une telle vie ne peut jamais et encore jamais plus être attendue, parce que l'esprit matériel est trop développé, parce que Mon adversaire tient liés les hommes et eux-mêmes ne s'opposent pas. Donc ce qui croit pouvoir tomber dans l'abîme sera libéré. À travers la nouvelle relégation il lui sera arraché sa part, il sera lui-même sans défense pour longtemps et il ne pourra plus opprimer les hommes, parce que ceux-ci se sont donnés à Moi et ils se sont soustraits à son influence. Mais une chose est certaine, c’est que vous les hommes sur cette Terre vous vous trouvez peu devant ce tournant, que vous devez compter sur la fin de cette Terre, et que celle-ci signifie aussi une totale destruction de la surface de la Terre, chose qui inclut aussi la fin des hommes et des animaux, donc de chaque créature. Donc à vous les hommes résonnent toujours de nouveau les Paroles d'Amour et de Miséricorde, donc Je ne cesse pas de vous envoyer des Appels d'Avertissements et de mises en garde, donc Je vous jette toujours de nouveau une ancre de salut, parce que Je voudrais vous aider, pour que dans le tourbillon du monde vous la saisissiez et ne vous laissiez pas de nouveau pousser, parce qu'autrement vous arriverez inévitablement dans l'abîme et irez à la rencontre d’un sort atroce, d’une nouvelle relégation dans les Créations de la nouvelle Terre.

Amen

L'Afflux de la Force de Dieu

B.D. 6656 from 28 septembre 1956, taken from Book No. 71

Cherchez à accueillir en vous les Courants de la Force divine en vous ouvrant à Celui Qui Est la Source de Force depuis l'Éternité. Vos pensées, votre volonté, votre désir doivent être tournés seulement vers Lui, et votre cœur doit s'ouvrir volontairement pour recevoir de l’éternelle Source de Force ce que Dieu veut tourner à toutes Ses créatures : Force et Lumière en très grande mesure. Allez consciemment dans le silence, pour vous unir avec Lui et soignez ce contact intérieur et vous serez toujours fortifiés, Son Amour vous fournira toujours ce qui vous manque et que vous désirez. Vous devez vivre d’une manière plus consciente en désirant ardemment toujours la Proximité de Celui qui Est votre Père et avec Lequel vous devez établir le juste rapport de fils pour expérimenter l'Amour du Père. La Vie vous a été offerte par Dieu et donc vous devez toujours penser à Lui avec amour et gratitude, vous ne devez pas la considérer comme quelque chose de naturel, mais apprécier cette extraordinaire Grâce en ne laissant pas vos pensées s'éloigner de Lui et afin que puisse avoir lieu en vous un continuel afflux de Sa Force qui vous fera croître et mûrir jusqu'au perfectionnement. Et lorsque vous vous sentez sûrs de l'afflux de Force, alors vous pourrez aussi accomplir et dépasser tout, alors chaque faiblesse tombera de vous, parce qu'alors vous êtes en possession du bien le plus précieux. La Force divine vous remplit et vous vous rendez compte de la Présence de Dieu. Le chemin terrestre doit vous procurer cet état dans lequel vous êtes devenus victorieux, parce que vous pouvez vous servir sans limites de la Force divine, mais vous avez toujours encore trop peu de foi pour pouvoir vous approprier cette Force, et Dieu n’exige de toute façon rien d’autre de vous sinon que vous vous ouvriez à Sa Force, que vous Le priiez pour l'apport de Force et en même temps que vous soyez aussi déjà prêts à l'accueillir, que vous vous laissiez compénétrer pleinement conscients et Lui donniez en même temps tout votre corps pour qu'Il en prenne possession et chasse tout ce qui est ignoble, que vous vouliez seulement sérieusement devenir un vase d'accueil de la Force divine. Votre volonté est tout et cette volonté provoque tout, dès qu'elle est tournée vers le spirituel. Et pour être comblé avec la Force de Dieu c’est un désir spirituel qui est satisfait. Le désir pour la Force divine se manifeste toujours encore trop peu, même dans les hommes qui tendent au spirituel, parce qu'alors le corps sent perceptiblement ce manque de Force et doit souffrir. Mais là où il y a la Force de Dieu, là il n'existe aucune souffrance, aucune maladie, aucune misère, parce que tout cela est vaincu avec la Force divine. Dieu veut être présent, toujours et éternellement, mais vous ne permettez pas toujours sa Présence. Lorsque vous déroulez des œuvres d'amour, vous vous liez à Lui, parce que Lui-Même Est l'Amour. Mais aussi par des pensées vous pouvez vous procurer Sa Présence et vous devez l'exploiter et donc ne jamais marcher sans Lui, parce qu'Il attend seulement votre appel et que chaque pensée soit tournée vers Lui. Et Il satisfait cet appel et Il vous rendra heureux comme signe de Sa Présence avec Sa Force sous la forme que vous désirez. Et Il vous parlera comme signe de Sa Présence, lorsque vous ouvrez votre oreille, ou bien Il vous guidera la Force, lorsque vous ouvrez le cœur pour Son Courant de Grâce. Vous devez exploiter son Amour et faire qu'Il puisse toujours vous l’offrir, parce qu'Il veut toujours seulement donner, lorsqu’Il reconnaît seulement votre volonté de recevoir, lorsque vous êtes prêts à prendre ce que son Amour a pourvu pour vous, la Grâce et la Force dans une mesure qui fera de vous des vainqueurs sur cette Terre. Parce que la Force de Dieu est toujours efficace, si seulement l'effet est accepté, lorsque l'homme se confie seulement avec foi à cette Force.

Amen

La Présence de Dieu, la Protection la plus sûre

B.D. 6657 from 29 septembre 1956, taken from Book No. 71

Vous pouvez être certain que Ma Main de Père vous guide constamment et que vous ne pouvez pas vous tromper, lorsque Moi-même Je Suis votre but. Dans le temps de misère terrestre vous croyez souvent que J'ai retiré Ma Main qui vous guide, que Je vous laisse à votre destin, et alors vous devenez effrayés et découragés. Mais dans toute misère du corps et de l'âme Je Suis plus près de vous que jamais, Je veux seulement que vous tendiez à vous rapprocher de Moi, que vous Me désiriez, et donc Je Me tiens apparemment caché pour réveiller en vous la sensation d'abandon, pour qu’ensuite cela vous incite à regarder autour de vous, pour que vous Me cherchiez et désiriez être intimement uni avec Moi. L'intime lien avec Moi vous apporte aussi l’assurance que Je Suis toujours prêt à aider. Je marche toujours près de vous, mais vous ne vous en rendez parfois pas compte, parce que vous tournez vos regards vers le monde, ou bien parce que vous êtes trop occupés avec vous-mêmes et donc vous ne vous rappelez pas de Moi. Et tout parcours solitaire vous effrayera, parce qu'alors vous serez exposés à des oppressions de la part de l'ennemi de votre âme, que Je n’empêche pas pour la raison que vous devez reconnaitre que vous avez besoin de Moi, de Celui Qui veut être votre Protection et votre Bouclier, votre Guide et votre Accompagnateur. Les dangers deviennent pour vous toujours plus menaçants, lorsque vous marchez tous seuls sur votre voie terrestre, parce que dans le temps de la fin le nombre de vos ennemis est immense, et donc vous avez toujours besoin de Mon Aide et de Ma Conduite, pour résister aux oppressions. Mais vous les hommes vous ne vous rendez pas compte de ce danger et donc vous êtes souvent dissolus, parce que vous vous éloignez trop de Celui Qui Seul peut vous aider. Et donc Je Me rappelle toujours à votre souvenir au travers de misères et de souffrances, que vous ne pouvez pas résoudre tous seuls, parce que Je veux que vous vous tourniez vers Moi, que vous éleviez toujours plus souvent vos pensées vers Moi, que vous Me concédiez une constante permanence près de vous, mais seulement votre volonté rend cela possible, si vous vous reliiez mentalement avec Moi car avec cela vous M'attirez à vous. Plus la fin s’approche, plus le monde vous enchaînera fortement, non seulement à travers votre amour pour le monde, que vous pouvez déjà avoir dépassé, mais les exigences du monde vous donneront beaucoup à faire, parce que chaque individu doit s'acquitter de ses devoirs au milieu du monde, et ils lui semblent souvent impossible à satisfaire. Et donc il existe le danger que les préoccupations et les pensées mondaines cherchent à vous surcharger pour que vous ne trouviez pas le temps pour une heure tranquille à M’offrir et donc vous omettez de Me faire participer à vos préoccupations et de vous tourner vers Moi pour le Conseil et l’Aide, pour l'apport de Force pour votre vie terrestre. Et alors vous deviendrez toujours plus faibles, alors que vous pourriez de toute façon être pourvu abondamment avec la Force même pour une situation de vie très difficile, parce que Je Suis toujours prêt à vous transmettre la Force, si seulement vous la demandiez à Moi-Même. Laissez-Moi vous dire que vous n'avez à craindre aucune faiblesse tant que vous Me laissez marcher auprès de vous et restez consciemment toujours en contact avec Moi. Mais ne M’excluez pas de vos pensées, ne permettez pas que les préoccupations du monde se poussent en avant pour combien elles semblent grandes. J'ai bien le Pouvoir de vous les enlever, mais pour cela Je veux que vous Me le demandiez intimement, et Je veux toujours être perçu comme Présent en vous et donc être toujours le contenu principal de vos pensées. Dès que vous M’abandonnez, Je Me tiens en arrière avec évidence, et alors le monde vous opprimera toujours davantage. Mais si vous saisissez Ma Main qui vous guide à travers tout malaise, alors la peur et la faiblesse disparaîtront de vous, parce qu'alors vous recevez Ma Force, elle coule en vous au travers de l'intime lien que vous établissez avec Moi. Et Je désire cet intime lien, que malheureusement souvent vous dénouez et donc vous Me poussez apparemment à Me retirer. Vous aurez encore besoin de beaucoup de Force dans le temps futur, et elle sera toujours à votre disposition, si seulement vous saisissez comme des enfants la Main du Père, Qui vous guidera avec sécurité jusqu'à ce que ayez atteint votre but.

Amen

Reconnaître Dieu avant le décès - Venez tous à Moi

B.D. 6658 from 30 septembre 1956, taken from Book No. 71

Quelle que soit la disposition spirituelle où vous vous trouver, vous trouverez toujours de l'aide si vous la désirez. Et donc Je vous guide Ma Parole avec laquelle vous pouvez toujours vous fortifier, elle peut toujours devenir pour vous une Source de Force, si vous écoutez avec bonne volonté et cherchez à l'exécuter. Ma Parole donnera la Force à ceux qui sont faibles dans la foi, et ce sera la chose la plus précieuse même pour ceux qui sont déjà Miens et qui sont forts dans la foi et dans l'amour. Et Ma Parole peut aussi toucher le cœur d'un homme qui est sans foi, si seulement il se laisse interpeler sans résistance. Alors l'effet de Ma Parole peut consister dans le fait qu’il devienne réfléchi et que sa volonté de rébellion diminue, parce que Ma Parole a toujours un effet de Force, seulement là où n'existe aucune résistance ouverte. Donc Je parle parfois aux incroyants à travers Mes messagers, s’il n’existe aucune résistance ouverte, toujours dans l'espoir qu’ils pensent un jour à Moi et fassent de nouveau revivre Mes Paroles en eux, de même J'exploite aussi la faiblesse temporaire de foi d'un homme, Je Me présente à lui et Je lui parle. Certes, toujours à travers Mes domestiques qui Me laissent parler à travers eux. Et de telles Paroles ouvertes peuvent considérablement contribuer à la fortification de la foi dont chaque homme a d'urgence besoin. Vous tous les hommes avez besoin d'Aide, soit parce que vous êtes faibles ou forts dans la foi, soit parce que vous n'avez pas encore atteint cette force qui suspend toute misère terrestre, parce que vous êtes tous gravement opprimés par l'ennemi de vos âmes qui dans le dernier temps accomplit ses méfaits de sorte que les Miens ne restent pas intacts. Et contre ces actions il n'existe pas de meilleure arme que Ma Parole qui est le Rayonnement de Ma Force et donc la meilleure Aide contre lui. Celui qui écoute avec bonne volonté Ma Parole, est protégé contre son influence. Et donc Mon adversaire exploite bien ce temps, vu que l'homme se ferme à Ma Parole. Donc lorsque vous êtes opprimés par le pouvoir malin, réfugiez-vous seulement en Moi en Me laissant vous parler, en approfondissant Mes Paroles pour en tirer la Force pour prêter résistance à ses oppressions. La volonté de M'écouter Moi-Même, le repousse déjà et Ma Parole est le meilleur moyen de Protection contre ses tentations et agressions. Les Miens parcourent presque toujours tout seul cette voie vers Moi, lorsqu’ils se trouvent dans la misère spirituelle ou terrestre. Mais même aux faibles dans la foi comme aux fatigués ou aux sans foi Je crie : «Venez à Moi lorsque vous êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Vous devez venir à Moi dans chaque oppression, c'est-à-dire M’envoyer une pensée que Je reconnais comme un appel à l'aide et Je vous viens en Aide. Donc Je dis, vous expérimenterez tous Mon Aide, peu importe dans quelle disposition spirituelle vous vous trouvez, si seulement vous vous tournez vers Moi. Je parle en particulier à ceux qui croient ne pas pouvoir croire en Moi, qui, malgré des oppressions inhabituelles, devraient faire la tentative d'invoquer pour de l'Aide l'Unique qu’ils refusent de reconnaitre. Je ne tiens pas rancune, Je viendrai aussi en Aide pour Me révéler à eux. Parce que Je voudrais conquérir pour Moi les perdus, encore avant que soit venue la fin. Donc J’emploie des moyens apparemment cruels, pour lesquels vous les hommes vous ne pouvez vous donner aucune explication. Mais si J'obtiens seulement avec cela un appel à Moi quand des hommes totalement mécréants M’envoient un tel appel, alors ces moyens n'ont pas été vains, et eux-mêmes reconnaissent la Bénédiction de cette misère, même lorsqu’ils sont enlevés de cette Terre, mais Moi-même J'ai pu leur parler et J’ai été écouté par eux, parce que maintenant Je peux les guider au-delà sur la voie vers le Haut. Si seulement J'obtiens d’être reconnu avant le décès de cette Terre, alors l'âme est sauvée, alors Mon adversaire l'a perdue définitivement, alors la résistance est cassée et elle peut monter lentement vers le Haut même dans le Règne de l'au-delà. Celui qui Me fait lui parler, celui-ci est sauvé, et Mon adversaire a perdu le pouvoir et le droit sur lui, l'âme est Mienne et elle le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Avertissement renouvelé aux ouvriers dans la Vigne

B.D. 6659 from 1 octobre 1956, taken from Book No. 71

Il vous a été assigné par Moi une fonction, et dès que vous êtes prêts pour Me servir, vous serez aussi en mesure d'administrer cette fonction, parce que Je n’exige rien de vous que vous ne pourriez pas accomplir. Vous devez vous efforcer en même temps, de vous conquérir Ma Satisfaction, parce que J’exige de vous un travail passionné, comme peut l’effectuer seulement cet homme qui M'aime et donc qui Me sert aussi avec joie. Dès que l'homme faiblit dans sa ferveur, le travail aura un succès moindre. Mais il est d’urgence nécessaire dans le dernier temps avant la fin. Et Mon adversaire sera aussi actif avec ferveur pour entraver votre travail en le minant et en le rendant sans effet, et il aura beaucoup de succès. Et son succès vous fatiguera et il existe le danger, que vous faiblissiez dans votre action pour Moi et Mon Royaume. Je vous dis cela toujours de nouveau pour que vous restiez fervents et que vous ne vous laissiez pas influencer par ses succès et votre apparente faillite. Parce que Moi-même Je Suis à votre côté, et vous travaillez sur Mon Ordre, donc aussi sous Ma Bénédiction. Vous en tant que Mes disciples du temps de la fin, vous n'avez pas une fonction facile, parce qu'on vous donnera peu de foi. Mais vous possédez quelque chose d'un très grand effet avec Ma Parole qui vous est offerte directement par Moi. Et cette Parole ne peut pas être contrebalancée avec rien d’autre, même si Mon adversaire met de front le monde avec ses biens. Tous ceux-ci sont périssables, mais Ma Parole reste dans l’éternité. Chaque homme auquel vous transmettez Ma Parole est interpelé par Moi-Même par cette Parole, et de ce Discours il tire la Force dans une très grande mesure, et son âme ne peut plus aller se perdre. Et vu que l'âme est une chose impérissable, elle se réveillera après la mort du corps dans le Règne spirituel, parce qu'elle est venue à la Vie au travers de Ma Parole. Et donc Ma Tâche pour vous, Mes domestiques sur la Terre, est toujours seulement de tourner au prochain Ma Parole que vous recevez directement de Moi. Prenez au sérieux ce travail, parce que vous possédez un Bien précieux, que vous devez distribuer, parce que seulement un tel travail est de valeur, tandis que toute activité terrestre est bénie par Moi seulement lorsque vous avez fait passer le travail spirituel en premier. Chacun qui arrive en possession de Ma Parole, a de nouveau la même tâche, s'il veut vivre pour Ma Complaisance. Et il accomplira aussi joyeusement cette tâche lorsqu’il M'aime et porte aussi l'amour à son prochain. Celui qui a une fois accueilli Ma Parole dans son cœur, sait aussi que la diffusion de cette Parole dans ce temps est la chose la plus importante, la plus urgente, parce que Moi-même J’ai pu lui parler et lui guider la juste connaissance. Et votre préoccupation doit toujours être seulement d'ouvrir les cœurs pour Mon Discours, de donner connaissance au prochain de Ma Parole et de lui transmettre des témoignages qui peuvent réveiller la faim pour une juste nourriture et une juste boisson. Vous n'avez plus beaucoup de temps à disposition, où vous pouvez être actifs tranquillement. Mais tant que vous êtes encore libres dans votre activité spirituelle, alors vous devez aussi être fervents et exploiter chaque possibilité de parler pour Moi et Mon Royaume. Parce que cela est nécessaire, parce que les hommes se détournent toujours davantage de Moi vers Mon adversaire. Et donc tout le spirituel leur semblera sans fondement et la crevasse deviendra toujours plus grande, et pour vous il sera toujours plus difficile de trouver accueil, d’être écoutés et de pouvoir transmettre Mon Bien spirituel, mais cela ne doit pas vous arrêter dans votre ferveur, parce que tant que la Terre existe encore, alors les dernières possibilités ne sont pas épuisées, et toujours de nouveau une âme peut trouver la voie du retour vers Moi, et son salut vous incombe. Vous ne devez pas vous préoccuper, si vous réussissez, mais vous devez toujours croire qu'avec Ma Parole vous possédez le Moyen le plus efficace et donc vous pouvez travailler avec Ma Parole. Parce que Je la guide sur la Terre pour qu'aux âmes il soit donné encore une possibilité de salut avant qu'il y ait la fin. Mais pour cela J'ai besoin d'hommes qui Me servent comme médiateurs, parce que Je ne peux Moi-même pas parler à ces hommes qui sont encore loin de Moi. J'ai besoin de vous et Je vous invite donc continuellement à effectuer un travail passionné et à ne pas céder dans le service pour Moi et Mon Royaume.

Amen

La foi en Dieu - Apport de Force

B.D. 6660 from 2 octobre 1956, taken from Book No. 71

Sans l'Assistance de Dieu aucun homme n’atteint le but, parce qu'il lui manque la volonté et la Force lorsqu’il entre comme homme sur cette Terre. Sa vie terrestre peut sembler certes un succès, mais un bien-être corporel n'est pas le but auquel l'homme doit tendre et atteindre. C’est le progrès de l'âme, son mûrissement, le but pour lequel l'homme a pu s'incorporer sur la Terre, et pour ce développement de l'âme l'homme a besoin de l'Assistance de Dieu. Il a besoin de l'apport de la Force de Dieu, il a besoin de biens spirituels que Dieu Lui-Même peut lui offrir. Mais Ses apports de Grâce demandent la volonté de les accepter, ils demandent une volonté tournée vers Dieu, donc un cœur ouvert. Chaque homme, peu importe dans quelle situation terrestre il se trouve, peut s'acquitter de cette condition qui lui assure une riche mesure de Grâce, et donc chaque homme peut aider son âme au mûrissement, il peut atteindre le but qui lui est imposé, mais c’est sa libre volonté qui le décide. Et donc il n'existe pas beaucoup d'hommes qui atteignent le but de leur vie terrestre, parce que l'homme s’occupe moins de son âme que de son corps et il tourne ses regards vers le monde et ne pense pas à son Dieu et Créateur. Or il ne peut pas être poussé par contrainte à une autre manière de penser, mais il peut toujours lui être rappelé qu'il y a un Dieu et lui mentionner sa liaison avec son Créateur de l'Éternité. Vu que Dieu ne peut pas Être évité lorsqu’on doit atteindre le but, alors il doit aussi constamment Être présenté aux hommes. Les pensées des hommes doivent toujours de nouveau être tournées vers Celui à Qui ils doivent leur existence, et à eux il doit toujours de nouveau être fait remarquer qu'ils dépendent d’une Puissance et qu'ils doivent se rendre enclin à cette Puissance en s'acquittant de la Volonté de Dieu et donc ils doivent se mettre en contact avec Lui. La foi en Dieu est la première chose, si leur existence terrestre ne doit pas rester une course à vide. Tous les hommes sont certes informés qu’il y en a Un Qui décide tout, Qui guide tout selon Sa Volonté. Mais seulement peu cherchent à se procurer la conviction de ce qui leur est transmis sur cela, peu d'hommes seulement font devenir vivante en eux leur propre foi. Or seulement la foi vivante établit la liaison de l'homme avec Dieu, qui ensuite a sûrement pour conséquence cet apport de Force qui garantit la réalisation du but. Tant qu’à l'homme il manque la foi vivante dans un Dieu et Créateur, alors sa volonté et ses pensées ne sont pas encore tournées vers Dieu, et alors il sera aussi sans Force pour aider son âme à monter en haut. Il croira encore moins à son âme et à sa vraie tâche terrestre, il considérera sa vie terrestre seulement purement terrestre, et chaque tendance sera tournée seulement vers le bien-être corporel. L’incrédulité est le pire mal, elle est la plus grande entrave pour atteindre le but sur la Terre, elle est la meilleure arme de l'adversaire de Dieu, parce qu'Il a totalement dans son pouvoir le mécréant. Mais celui-ci aussi a été pourvu avec le Don de l'entendement, et il doit seulement développer en lui, malgré son incrédulité, un fort désir pour la Vérité, alors son entendement peut s'occuper de pensées qui peuvent faire vaciller son incrédulité. Parce que son incrédulité peut être aussi la conséquence de faux enseignements, et une telle incrédulité peut aussi être ébranlée par des enseignements selon la Vérité, qui poussent l'homme à la réflexion. La foi en Dieu est inévitable, si la vie terrestre ne doit pas avoir été vécue en vain. Mais elle peut se conquérir avec une bonne volonté. Mais si un homme est totalement au pouvoir de l'adversaire, alors il lui manque cette volonté. Et alors son âme peut à la fin de la vie terrestre être dans le même état où elle était lorsqu’elle y est entrée, et alors cela peut durer dans le Royaume de l'au-delà un temps infiniment long, tant qu’elle ne change pas sa volonté et ne reconnaît pas un Seigneur au-dessus d’elle. Mais Dieu doit Être reconnu par chaque âme si un jour elle veut atteindre son but.

Amen

La lutte pour une foi solide – la Présence de Dieu

B.D. 6661 from 4 octobre 1956, taken from Book No. 71

Dans la connaissance de votre propre situation de misère, comme aussi dans la misère de votre prochain, il ne vous sera pas difficile de vous identifier, et votre volonté d'aide envers lui croîtra en vous, car vous savez aussi que c’est mieux si vous lui fournissez des moyens qui l’aident à sortir de la misère. Donc vous-même devez parfois être frappé de misères de toutes sortes pour que vous participiez avec une grande ferveur à l'aide du prochain, si celui-ci vous le demande ou bien si vous reconnaissez sa situation de misère. Vous-mêmes avez aussi besoin de misères terrestres pour devenir solide dans la foi dans l'Unique qui peut et veut vous aider. Vous-mêmes avez besoin de cette foi, si vous voulez M’indiquer avec conviction au prochain qui se trouve dans les mêmes misères et donc vous devez lutter pour atteindre cette forte foi. Tant que vous vous trouvez dans la misère, votre foi n'est pas encore assez forte, parce que Je ne vous chargerais plus si vous vous étiez donné à Moi dans une foi ferme, même si la charge ne vous avait pas encore été enlevée, mais la confiance dans le fait que Je porte pour vous tout ce que vous chargez sur Moi dans une profonde foi vous en libère et Je ne vous fais plus sentir aucune misère. Tous Mes Efforts sont tournés seulement pour vous faire arriver à cette profonde foi inébranlable, parce que vous, Mes domestiques sur la Terre, en avez d'urgence besoin dans le temps qui arrive et ensuite vous pourrez effectuer un travail réussi dans Ma Vigne. Considérez toute misère terrestre toujours seulement comme un moyen employé par Moi pour vous aider à une forte foi. Efforcez-vous pour une telle foi profonde et vivante, ce qui vous est toujours possible, si seulement vous réveillez en vous la conscience de Ma Présence, si vous ne vous croyez jamais seuls, mais toujours accompagné de Moi, si vous pouvez faire vôtre la pensée que Je marche à votre côté même dans les heures de misère la plus grande, parce que Je voudrais toujours agir sur vous de l'intérieur, pour que vous vous occupiez davantage de Ma Présence que de votre souffrance. Vous devez vous tourner mentalement vers Moi et croire avec conviction que Mon Amour et Mon Pouvoir interviennent lorsqu’il est temps, parce que le temps Moi seul le détermine. Je sais, ce que vous êtes en mesure de porter, et donc votre misère, votre souffrance terrestre, vous touchera en conséquence, déjà seulement pour pouvoir parler par expérience, si vous voulez aider votre prochain dans la même situation de misère. Mais combien facilement vous pouvez vous libérer de toutes les préoccupations et souffrances, parce que dès que cette foi profonde vous remplit, vous vivez dans Mon Pouvoir et dans Mon Amour, vous-même vous êtes libérés de toute misère. Le fait que Mon adversaire s'inclue toujours de nouveau et tente tout pour empêcher vos actions pour Moi, doit vous expliquer beaucoup de choses, parce qu'il Me pose souvent des conditions que Je ne lui empêche pas d'exécuter, parce que Je sais qu'aucune n’aura de succès, parce que Je connais les Miens et Je veux leur fournir la preuve que ses pensées sont erronées. Cela doit conduire à une poussée accrue pour tenir bon et pour tendre à une foi toujours plus profonde, vous devez le vaincre et pour cela profiter de Ma Force. Vous devez toujours savoir qu'il ne peut pas vous endommager, parce que votre volonté est pour Moi. Donc ne doutez pas de Moi et de Mon Amour pour vous, mais acceptez comme certain que vous trouvez toujours de l'Aide chez Moi, quoi qu’il arrive. Sachez que Je Suis toujours présent à coté de vous, alors le calme viendra aussi sur vous, lorsque vous croyez solidement et avec confiance que Je ne vous laisse rien arriver, tant que Moi-même Suis avec vous. Donc assurez-vous seulement Ma Présence à travers une intime pensée vers Moi, en tenant souvent dialogue avec Moi, à travers des œuvres d'amour et à travers une foi solide de M’atteindre en tant que votre But. Accueillez-Moi Moi-Même dans votre cœur, parce que votre volonté l'ouvre, et lorsque Moi-même Je Suis en vous, vous ne devez plus rien craindre. Moi-même Je prends possession de vous, et Je maintiens aussi Ma Maison, parce que dans Celle-ci Je veux agir encore sur la Terre, parce qu'elle doit servir à Moi-même comme Demeure tant que n'est pas accomplie la mission pour laquelle vous vous êtes offerts à Moi.

Amen

Activité salvatrice dans l'au-delà

B.D. 6662 from 5 octobre 1956, taken from Book No. 71

Même vous, vous pouvez participer à l'Œuvre de Libération, parce que cela sera votre activité dans le Royaume de l'au-delà lorsque vous-mêmes serez beaucoup plus mûrs pour qu’il vous soit assigné une activité. Vous apporterez la Lumière à l'obscurité, parce que vous-mêmes avez expérimenté combien il est déchirant de devoir marcher dans l'obscurité, et quelle bienheureux bonheur vous a procuré la Lumière. Aucune âme qui aura été sauvée ne sera inactive, et chaque âme sera donc incluse dans le groupe de celles qui contribuent au travail de Libération, parce qu'elles sont toutes poussées par l'amour en elles pour aider les âmes malheureuses en les reconduisant à Dieu pour Lequel maintenant elles créent et agissent infatigablement parce qu'elles sont de la même volonté et ont un vrai amour pour Lui. Et ainsi le Salut de tout le spirituel est garanti, même s’il doit se passer encore des temps infinis jusqu'à ce que tout le spirituel ait retrouvé Dieu, dont il s’est un jour séparé dans la libre volonté. Et cette libre volonté est aussi déterminante pour la durée du processus de salut de chaque âme. L'âme peut se rebeller et renvoyer encore à l'infini son retour à Dieu, mais les âmes déjà sauvées s’en occupent toujours, ce qui fait qu’aucun homme sur la Terre et aucune âme dans le Royaume de l'au-delà n’est totalement sans aide, et cela explique qu'à elles il est toujours offert l'occasion de commencer leur retour vers Dieu, parce que la voie leur est montrée. Si maintenant les hommes sur la Terre se ferment obstinément à chaque stimulation d'entreprendre leur remontée spirituelle, à ces âmes ils s'ouvrent dans l'au-delà toujours de nouveau des lueurs de Lumière qui leur font reconnaître pourquoi les âmes de Lumière ont de la compassion lorsque des âmes sont en permanence dans la plus profonde obscurité. Et ainsi maintenant l'activité des êtres sauvés pour aider ces pauvres âmes au salut commence. Donc aucune âme n’est sans activité, de même qu’aucune âme obscure n’est sans guide, seulement la libre volonté de cette dernière décide du succès. Mais si le travail de Salut a réussi pour une âme, alors pour le monde obscur de nouveau il a été conquis une force salvatrice qui peut effectuer et effectuera à son tour un travail inimaginable, parce que maintenant elle est pleine d'amour et dans sa gratitude elle est prête à fournir toute l’aide imaginable. Et les partisans de chaque âme pour lesquels elle agira d’une manière particulièrement fervente suivront, même si elle rencontre de la résistance pendant longtemps. Mais son amour ne cessera pas et l'amour sauvera toujours parce qu'aucun être ne peut résister longtemps à l’amour. Le salut définitif pourrait déjà avoir lieu sur la Terre, parce que Jésus Christ a souffert pour cela et est mort sur la Croix pour que les hommes puissent recevoir de nouveau la force, pour qu’ils puissent participer à la Grâce de l'Œuvre de Libération s'ils le voulaient. Mais Jésus Christ n'a pas mis de contrainte à la volonté, et il est laissé à celle-ci le soin de se servir de l'Œuvre de la Libération, ou bien de la laisser être rendue inutile. Mais ce qui a été perdu sur la Terre, peut être rattrapé dans l'au-delà, parce que même là il est effectué un travail de salut, et Jésus Christ peut encore être imploré pour Sa Grâce et Sa Miséricorde. Et chaque âme qui L'a trouvé par elle-même et a été sauvée par Lui du péché et de la mort, sera toujours remarquée, Il présentera à chaque âme non libérée Son Amour, Il guidera ses pensées vers la grande Œuvre de Libération de l'Homme Jésus et cherchera à mener chaque âme encore non sauvée vers le divin Rédempteur Jésus Christ. Et son amour actif constant réussira, parce que l'amour obtient tout, et l'amour ne peut pas faire autrement que de participer à l'Œuvre de Libération qui a commencé avec la mort de Jésus sur la Croix et qui ne finira jamais tant que tout le spirituel non encore sauvé ne sera pas libéré de toute chaîne et arrivé ainsi à la Vie et à la Béatitude, jusqu'à ce que le retour de Dieu se soit produit définitivement, jusqu'à ce que tout le spirituel procédé de Dieu soit revenu dans la Maison du Père.

Amen

La Force du Nom de Jésus

B.D. 6663 from 6 octobre 1956, taken from Book No. 71

Si vous prononcez Mon Nom avec une profonde dévotion, vous en augmentez la Force spirituelle dans une grande mesure, parce qu'avec cela vous annoncez votre foi en Moi, votre respect et votre amour que vous offrez au divin Rédempteur Jésus Christ, et Je peux récompenser cette foi avec un apport de Force dont vous avez tous d'urgence besoin. Et si maintenant vous vous rassemblez en Mon Nom, alors vous êtes tous inondés de Force, et votre âme perçoit Ma Présence, parce qu'alors Je Me tiens au milieu de vous, parce que vous Me permettez d'être présent au travers de vos pensées de foi. Et vous vous trouvez dans un temps de développement qui garantit une Libération dès que vous vous affirmez pour Moi en Jésus Christ. Depuis Ma mort sur la Croix votre Libération dépend donc du fait de reconnaitre l’Œuvre de Libération de l'Homme Jésus, si vous croyez que votre Dieu et Créateur est descendu sur la Terre pour accomplir pour vous l'Œuvre de Libération. Vous devez donc témoigner votre foi et vous le faites lorsque vous prononcez avec foi Mon Nom, lorsque vous reconnaissez en Jésus Christ votre Dieu et Père et donc vous manifestez cela en prononçant Mon Nom. J'entendrai et satisferai toujours l'appel qui M’est envoyé en Jésus Christ, et vous Me permettez d’être présent en vous. Et Je veux bénir chaque rencontre en Mon Nom. Je veux guider vos pensées, éclairer votre esprit, Moi-même Je veux vous parler, et Je peux le faire maintenant, parce que Je peux être au milieu de vous, parce que vous croyez en Moi. Et donc vous devez vous rassembler souvent, et là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux. Je peux M’inclure donc à tout instant dans vos discours, dans vos pensées, Je peux donc vous transmettre tout ce dont vous avez besoin à l'instant; Je peux éclaircir là où vous avez encore des doutes, et peux vous conseiller et vous aider, parce que vous tous avez besoin de Mon Conseil et de Mon Aide, vous tous êtes encore comme des enfants faibles qui doivent être menés à la main vers le juste but. Mais vous rendez ensuite possible une telle Conduite dès que vous prononcez seulement Mon Nom avec un cœur croyant. Et donc les hommes ne pourront pas dire : «Christ est ici – Christ est là», parce que vous ne devez pas Me chercher localement, Je Suis seulement là où un cœur humain croyant Me fait Être présent au travers d'action d'amour et où dans la foi vivante dans Mon Œuvre de Libération Mon Nom est prononcé avec respect en petit groupe. Parce que seulement la foi devenue vivante par l'amour Me reconnaît et Me confesse comme Rédempteur Jésus Christ et permet Ma Présence. Et ainsi Je peux bien être prêché partout et prendre de toute façon demeure seulement dans peu de cœurs, parce que Mon Nom est justement prononcé par peu d'hommes dans une très pleine conviction que Je leur ai apporté la Libération avec Ma mort sur la Croix, parce que seulement pour ces peu Mon Nom a aussi la Force de compénétrer leur âme et de la rendre vraiment vivante. Et ceux-ci percevront évidemment Ma Bénédiction, ils se sentiront ainsi intimement liés avec Moi et seront avec Moi comme un fils fréquente son Père, ils se rendront compte de Ma Présence et l'harmonie et la paix intérieure sera leur part parce que là où Je Suis il y a la Paix et la Bénédiction.

Amen

Total dévouement à Dieu

B.D. 6664 from 9 octobre 1956, taken from Book No. 71

Vous serez tous touchés par le Rayon de Grâce de Dieu, parce que Son Amour vous saisit tous et voudrait promouvoir le chemin de développement de chaque homme, mais seulement si vous ne vous rebellez pas. Il connaît le degré de maturité de chaque homme et cherche à l'augmenter, donc Il guidera tout et favorisera tout comme cela vous est utile, et avec cela vous pouvez tranquillement vous confier à Lui et à Sa Conduite. Il fait tout d’une manière juste. Vous pouvez être certain que tout ce qui vous est destiné dans la vie terrestre, doit servir seulement à votre mûrissement spirituel et que donc rien n’est faux, quel que soit ce qui vous touche dans la joie ou dans la souffrance. Même lorsque c’est à l’évidence un acte humain, il doit avoir été voulu ou concédé par Dieu et alors il sert à votre perfectionnement, à votre développement vers le Haut, au mûrissement de l'âme. Si donc vous êtes d'abord arrivés à cette certitude, alors vous accueillerez aussi avec tout le calme intérieur chaque événement, parce qu'il ne peut pas être faux dès que vous vous confiez toujours seulement à Dieu et à Sa Conduite. Dans le dernier temps avant la fin beaucoup de moyens seront encore employés pour augmenter le degré de maturité de chaque âme ou bien pour pousser des hommes sur la voie qui est juste devant Dieu. Il ne reste plus beaucoup de temps et donc parfois des moyens qui agissent d’une manière plus forte sont aussi nécessaires pour accélérer le parcours de développement où cela est possible. Beaucoup d'hommes devront expérimenter une souffrance accrue, d’autres de nouveau seront saisis d’une manière particulièrement dure, parce qu'ils procèdent dans la tiédeur pour leur chemin terrestre. Il se passera beaucoup de choses qui feront apparaître incertain «l'Amour de Dieu». Dans ce cas des désastres, des catastrophes et des événements anormaux se succéderont et mettront les hommes dans la peur et l’effroi, mais tout est établi dans le Plan de Salut de Dieu, rien ne vient sur les hommes sans la Volonté ou la Concession de Dieu. Vous les hommes vous pouvez vous mettre tranquillement dans Sa Main, Il mènera chaque individu de sorte que chaque évènement et vicissitude serve au salut de son âme et celui qui se confie à Lui complètement, ne parcourra aucune voie arbitrairement, chacun de leur pas sera guidé, ils reconnaitront la Conduite divine et s’y soumettront inconditionnellement. Donc aucun homme qui a établi le lien avec Dieu et cherche à s'acquitter de Sa Volonté ne doit se préoccuper pour sa vie terrestre. Il sait qu'il est guidé et mené et il se laisse mener sans résistance et la Conduite divine se fait reconnaître sur lui avec évidence, parce que toutes les résistances se résolvent d’elles-mêmes, tous les obstacles sont enlevés ; ce qui semblait impossible, devient possible, la Présence de Dieu se montre toujours de nouveau, là où elle est précédée d’un dévouement sans borne à Lui. Tous les hommes doivent faire leur cette familiarité, que Dieu règle tout pour ceux qui se donnent à Lui car ensuite tout ce qui vient sur lui contribue à l'augmentation de la maturité de l'âme, lorsque cela est accueilli avec résignation et supporté de sorte qu'ensuite le développement spirituel ne s'arrête jamais mais se déroule progressivement. Il est seulement nécessaire que la volonté de l'homme soit près de Dieu et qu’elle soit accueillie par Lui. Tout se déroule maintenant selon cette volonté et l'homme arrive irrévocablement au but. Chaque homme qui tend spirituellement peut se laisser pousser tranquillement, parce que Dieu a déjà assumé la Conduite dès l'instant où la volonté de l'homme s'est tournée vers Lui. Alors Il ne le lâche plus de Sa Main, et moins il trouve de résistance, plus facile est la remontée vers le Haut, même lorsqu’à l'homme la vie semble difficile et douloureuse. Mais elle mène au but et le bref temps de la vie terrestre peut encore procurer un haut succès spirituel, parce que le Courant de Grâce coule sans cesse dans ce dernier temps et parce que chaque homme peut se plonger dans ce Courant de Grâce et son âme devient vigoureuse et sent davantage l'Amour de Dieu et elle se confie à Lui. Le dévouement à Dieu est tout ce qu’Il demande des hommes, pour ensuite laisser rayonner Son divin Soleil d'Amour et de Grâce et tourner ensuite à chaque homme ce qui lui est utile pour augmenter la maturité de son âme dans le bref temps jusqu'à la fin.

Amen

Les moyens de Dieu dans le temps de la fin - faux prophètes

B.D. 6665 from 10 octobre 1956, taken from Book No. 71

Tout ce qui contribue à la Libération du spirituel encore non libre sera encore employé avant que la fin de cette période de Libération soit arrivée. Car chaque possibilité est exploitée, parce que le spirituel non racheté va à la rencontre d’un sort difficile et l'Amour de Dieu voudrait le préserver de cela, mais la libre volonté de l'être doit utiliser les Grâces accordées. Et ainsi dans le dernier temps il apparaitra toujours de nouveaux prophètes, des domestiques de Dieu, qui parlent sur Son Ordre et qui indiquent la fin prochaine. Et tous ces messagers disposent d'une Force inhabituelle, soit dans l'art de parler, dans la Force de guérison ou de prière ou bien dans la faculté de voyance, de sorte que l'attention des hommes soit tournée vers cette Force et maintenant chaque individu est consulté par Dieu Lui-Même, même si c’est par l’intermédiaire d’une personne. Parce que celle-ci agit toujours seulement comme «moyen du Seigneur». Et ainsi même la foi la plus faible peut expérimenter une fortification, et même des hommes mécréants peuvent être portés à la réflexion. Une telle indication peut tomber sur un bon sol, parce que des phénomènes inhabituels l'accompagnent, cependant ils ne forcent pas l’homme, cependant ils sont présentés à la plupart des hommes plutôt comme une «fausse prophétie», comme une «œuvre d’éblouissement», presque toujours par ceux qui sont sous l'influence d'ennemis de la Vérité, qui veulent laisser valoir seulement ce qu'eux-mêmes présentent, et qui nient aussi une «fin prochaine», c'est-à-dire qu'ils ne veulent pas y croire. Et ainsi l’Action de Dieu deviendra visible partout, mais elle sera reconnue seulement des siens, de ceux qui croient vivement et donc qui reconnaissent aussi à quelle heure vit l'humanité. Rien ne restera de côté quant à ce qui peut encore procurer le moindre succès, parce que le degré de maturité de chaque homme est de la plus grande importance lorsqu’il est frappé par la fin, parce qu'un faible degré de maturité peut déjà le préserver du sort d’une nouvelle relégation et parce que l'Amour et la Miséricorde de Dieu voudrait obtenir encore cela, parce que Lui Seul sait ce que signifie de devoir recommencer au début un parcours complet de développement et parce qu'il sait aussi quel temps infini est nécessaire pour ensuite pouvoir de nouveau demeurer sur la Terre dans le stade de la libre volonté comme homme, pour satisfaire la dernière épreuve de volonté. Des signes et des Miracles se produiront certainement aussi de la part de Satan, qui sait exploiter pour lui le dernier temps de la façon la plus impensable et il apparaît souvent sous le manteau de couverture de la religiosité et cherche à éblouir les hommes. Mais vous les hommes serez dans chaque temps capables de distinguer la vraie Lumière de la lumière d’éblouissement si seulement vous faites attention au but qui est recherché et en quel habit apparaît un «prophète». Vous devez seulement vous occuper si ceux-ci sont marqués par l'amour désintéressé. Parce que ceux qui parlent et agissent sur ordre de l'adversaire de Dieu, poursuivent aussi des buts terrestres, à ils n'ont pas à cœur le salut des âmes, mais ils poursuivent des buts qui sont tournés vers le monde, tandis que les «messagers de Dieu» avertissent et mettent en garde toujours seulement les hommes et mentionnent la fin prochaine avec l'indication de tourner leurs pensées vers Dieu. Et leur constante activité est d’annoncer la Parole de Dieu, de présenter le divin Rédempteur Jésus Christ et donc ils accomplissent aussi des Miracles au Nom de Jésus, parce que même cela est un signe d'une Grâce inhabituelle du temps de la fin, que Jésus Christ se révèle, qu’aux hommes il soit montré la Force de Son Nom, que Lui-Même agit parmi les hommes qui croient en Lui et témoignent de Lui. Et ces hommes ne pourront jamais et encore jamais être présentés comme faux Christ et faux prophètes, certes ils seront eux-mêmes méprisés par ceux qui affichent un christianisme apparent, qui peuvent être appelés des chrétiens morts, bien qu’eux-mêmes ont en bouche la Parole de Dieu. Parce que chacun qui est dans une foi vivante, a aussi la faculté de juger, et il se déclarera toujours pour ces prophètes du temps de la fin, qui sont encore actifs sur Ordre de Dieu, pour sauver les dernières âmes avant la ruine, parce qu'ils répandent la Lumière, et dans la Lumière on retrouvera aussi tous ceux qui appartiennent à Dieu et qui veulent Le servir jusqu'à la fin.

Amen

La destruction anticipée – Amasser des biens terrestres

B.D. 6666 from 12 octobre 1956, taken from Book No. 71

Chaque œuvre de Création visible à vos yeux, cache en elle du spirituel en développement. Et son développement procède vers le Haut, lorsque ces Créations correspondent à leur destination. Et ainsi il vous sera compréhensible que de telles Créations ne doivent pas être empêchées illégalement dans leur destination, chose qui cependant est le cas lorsqu’a lieu une destruction maligne de ce qui sert de quelque façon à l'homme ou à d’autres Créations, avant que cela ait accompli son but, c'est-à-dire que cela subisse une décadence naturelle. Alors il est interféré dans le parcours de développement du spirituel contre la Volonté de Dieu, et de telles interventions agissent aussi d’une manière nuisible sur les hommes eux-mêmes, parce qu’il est fait violence au spirituel, et il devient libre en dehors de la loi, jusqu'à ce qu’il soit de nouveau lié dans les Créations appropriées. Parce que le mûrissement du spirituel nécessite son temps, et lorsque les hommes mènent leur vie dans l'Ordre divin, le temps concédé au spirituel est observé, parce que de telles interventions de la part des hommes sont seulement nuisibles lorsqu’elles ne sont pas motivées par l'amour. Il peut aussi se dérouler des dissolutions ou destruction de la matière dure, comme aussi du monde végétal et animal qui cache en lui du spirituel déjà plus mûr, qui ont pour motif l'amour pour le prochain, lorsque quelque chose doit être créé et qui est pour la bénédiction des hommes. Alors l'initiative des hommes est aussi bénie par Dieu, et ensuite le but de ces Créations est généralement accompli, et le spirituel entre seulement dans de nouvelles formes extérieures pour continuer à monter en haut. Parce que seulement par le service, même si cela se passe dans la loi d'obligation, le spirituel peut se développer vers le Haut, c’est pourquoi c’est aussi une infraction contre l'Ordre divin, lorsqu’en vue d’amasser des biens terrestres celui-ci est entravé dans le service. Alors le spirituel est certes lié, mais il est empêché de servir dans les Œuvres de Création lorsque des choses terrestres ont été rendues inutiles, lorsqu’elles sont ramassées en tant que trésors, car alors elles ne sont pas guidées à leur vraie destination. Pour le spirituel c’est toujours seulement le service qui est l’action salvatrice, et donc sera bénie par Dieu toute activité des hommes qui aide le spirituel à servir, qui donc fait se lever des choses qui servent de nouveau au prochain, qui correspondent à un but utile et qui donc sont utilisées, parce qu'amasser ces choses prolonge le parcours de développement, parce qu'il repousse le développement du spirituel vers le Haut et lui procure d’inutiles tourments et montre aussi un état spirituel encore non mûr de l'homme qui trouve plaisir à amasser des trésors terrestres. Le spirituel lié trouve un bénéfice, lorsqu’il se trouve dans une sphère où est observé l'Ordre divin, parce que lorsqu’il est admis à servir, les tourments que le spirituel perçoit dans l'état lié diminuent, et ainsi aussi diminue la résistance, et pour la forme extérieure présente cela signifie aussi moins de chaîne, jusqu'à ce qu’elle puisse être cassée par le spirituel, qui au travers du service a de nouveau atteint un degré de maturité qui permet une nouvelle forme extérieure moins solide. Tout le spirituel dans la matière doit se libérer au travers du service, et vous les hommes devez contribuer à ce que l’occasion vous soit offerte. Vous devez toujours seulement vous demander, pour combien ce que vous créez à travers la faculté que Dieu vous a donnée, sert au prochain. Vous devez vous garder de destructions malignes, vous ne devez entraver avant le temps aucune Œuvre de Création dans l’accomplissement de son but, parce qu'avec cela vous interrompez un parcours de développement du spirituel, et selon le motif qui vous pousse à votre action, de telles destructions ont un effet défavorable même sur vous les hommes, parce que ce qui ne correspond pas à la Loi de l'Ordre divin, a aussi un effet déterminé, et la Loi de l'Ordre divin pour l'homme est toujours : Servir dans l'amour, donc aussi protéger le prochain, pour qu'il ne tombe pas victime de la fureur du spirituel devenu libre. Parce que lui aussi a le droit de se défendre lorsqu’il est dérangé illégalement dans son parcours de développement.

Amen

Source de l'Amour de la Force divine

B.D. 6667 from 12 octobre 1956, taken from Book No. 71

Lorsque les Écluses de l'Amour divin sont ouvertes elles laissent s'écouler le Courant de Sa Force d’Amour, alors cela est la preuve que vous en avez besoin, que vous vous trouvez dans la misère, dont seulement ce Courant de Grâce peut vous sauver. Et la Sagesse et l'Amour de Dieu vous seront guidés là où ils peuvent apporter Bénédiction, même lorsqu’est respectée la libre volonté des hommes. Malgré cela il doit être tenu compte du degré de maturité de chaque homme, qui peut être plus ou moins capable de l'accueillir dans son cœur et de la laisser agir. Mais Laissez-Moi la Préoccupation de l’être. Vous-mêmes devez toujours seulement faire ce à quoi vous pousse votre cœur et laisser tout le reste à Dieu Qui offre à chaque homme la juste Nourriture qui est nécessaire pour son âme. Et Il guide même les pensées de ceux qui sont (ou veulent être) actifs pour Lui. Il leur donne aussi ce dont ils ont besoin pour travailler pour Lui et Son Royaume. Il est seulement important que chaque Don qui a son origine dans l'Éternel amour, soit transmis au-delà dans l'amour. Alors il sera aussi une Bénédiction pour le recevant, parce que l'amour agit toujours de sorte que l'âme interpelée s'ouvre sans résistance, parce que l'amour est une Force à laquelle on ne peut pas résister. De la Source de Vie de l'Amour divin la Force d’Amour coule aux hommes constamment et quelle que soit la manière dont elle est formée, elle ne reste pas sans effet, même si souvent cela se passe longtemps après si le degré de maturité de l'homme est encore bas. Mais rien n’est perdu de ce qui s’est écoulé de la divine Source d’Ur. Mais celui qui voudrait se rassasier avec une Nourriture plus légère, la recevra aussi au temps juste, il doit seulement présenter cette demande à Dieu Qui satisfait outre mesure volontiers les désirs spirituels de Ses fils. Dans le dernier temps avant la fin les Courants de Grâces couleront toujours plus abondamment, parce que l'adversaire cherche aussi à répandre l'erreur parmi les hommes, pour confondre leurs pensées et pour conquérir influence et pouvoir. Et son action doit être affaiblie, pour cela les hommes doivent être instruits spirituellement et recevoir l’éclaircissement sur beaucoup de questions, ce qui pousse justement l'adversaire à tenir dans l'obscurité l'esprit des hommes. Celui qui se trouve au milieu du monde, sera aussi poussé de la part du monde à de telles questions, auxquelles Dieu veut répondre si leur but est Dieu. Celui qui se tient à l'écart du monde et dont le cœur s'est donné à Dieu, n'a pas besoin de telles explications, parce qu'il ne doute pas, parce qu'il a une foi enfantine qui ne peut pas être ébranlée. Mais le monde se pousse en avant partout, et l'homme qui tend spirituellement doit être capable de pouvoir distinguer l'apparence de la réalité. Il doit pouvoir prêter résistance à des agressions, et pour cela il a besoin de la Force de Dieu qui lui arrive donc à travers Sa Parole. Et chaque Don qui vient de Dieu, ne manque pas son effet, dès qu’il est désiré et lorsqu’il est offert dans l'amour. Donc vous, qui voulez Le servir, vous devez effectuer chaque travail dans l'amour, et alors il aura ensuite aussi un effet de Bénédiction. Vous ne devez pas manquer de guider au-delà l'Eau vivante, qui aura toujours un effet vivifiant sur tous ceux qui la désirent et qui l'accueillent avec gratitude. Et Dieu éclairera l'esprit de Ses serviteurs, lorsqu’ils effectuent un travail pour Lui et son Royaume, Il leur donnera ce dont ils ont besoin, pour être à nouveau actifs d’une manière bénéfique, et Il fortifiera aussi les cœurs qui s'ouvrent à l'affectueux Discours de Celui Qui doit être leur but dans l'existence terrestre. Dieu Lui-Même détermine la Nourriture et la Boisson, dès qu’un homme désire seulement de Lui la Nourriture pour son âme. Et ce qu’Il donne s'acquittera vraiment de son but, cela fera mûrir l'âme et lui donnera la Force pour résister lorsque paraît avec évidence l’action de l'adversaire que certes Il prévoit, et donc Il prodigue par anticipation une Nourriture fortifiante qui sera pour sa Bénédiction dans les temps difficiles.

Amen

La voie vers Dieu est la voie de l'amour

B.D. 6668 from 13 octobre 1956, taken from Book No. 71

Je viens à la rencontre de vous tous lorsque vous marchez sur la voie de l'amour, parce que Je ne peux Moi-même en parcourir aucune autre, vu que Moi-même Je Suis l'Amour. Et si maintenant vous voulez arriver à Moi, alors vous devez emprunter cette voie et vite vous sentirez Ma Main qui vous saisit et vous attire en haut. Mais si vous parcourez une voie où l'Éternel Amour ne vient pas à votre rencontre, alors vous devrez parcourir de longues distances sans voir aucun but, parce que cette voie ne mène pas à Moi, elle mène toujours plus loin de Moi, parce que Je ne peux pas être atteint autrement que par l'amour. Et ainsi même vous, Mes domestiques sur la Terre, devez instruire votre prochain, vous devez toujours seulement leur indiquer cette voie de l'amour et leur faire remarquer que ce qui court à côté et ne s'occupe pas de l'amour n’est qu’un christianisme apparent. Les hommes ont une prédisposition fausse de leur tâche terrestre ; ils croient arriver au but si seulement ils satisfont à leurs devoirs religieux. L'amour est trop peu mis en évidence mais on s'occupe beaucoup de ce qui a peu de valeur pour l'Éternité. Et cela est préoccupant, parce qu'ils croient s'acquitter de Ma Volonté lorsqu’ils satisfont aux exigences qui leur sont imposées par les «ecclésiastiques», et les hommes n’atteignent pas le moindre progrès dans la vie terrestre, s'ils n'allument pas en eux l'amour, s'ils ne mènent pas une vie qui correspond à Mes Commandements de l'amour. Toujours et toujours de nouveau de Mon côté et du vôtre il doit être préposé l'amour, vous-mêmes devez mener une vie d'amour et indiquer constamment au prochain l'effet d'une vraie vie dans l'amour, de leur rappeler leur vraie tâche qui est de se racheter par des actions d'amour. Vous devez toujours seulement leur présenter de nouveau l'importance de l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour, parce que seulement l'amour mène à Moi, à la Vie éternelle. Les hommes qui marchent sans amour, s'isolent toujours davantage, ils augmentent la distance de Moi, au lieu de la diminuer et donc ils ne peuvent pas arriver près de Moi, parce que Je ne peux pas demeurer là où il n'y a pas l'amour. Si donc vous marchez tout seul, sans Moi, alors vous vous unissez à Mon adversaire, qui vous repoussera encore davantage de Moi, de la voie juste, il vous empêchera d'agir dans l'amour et il attisera l'amour propre dans une claire ardeur, donc vous lui appartenez, parce que vous êtes de sa volonté. Les hommes sans amour ne croient ni en Moi ni dans Mon adversaire, mais tous les hommes pourraient faire l’expérience qu’une œuvre d'amour changerait leurs pensées lorsqu’elle est exercée dans l'altruisme. À tous les hommes Je fournis l'occasion pour de telles œuvres d'amour altruiste, parce que Je cherche toujours de nouveau à les pousser sur cette voie de l'amour. Mais à eux il n'est imposé aucune contrainte et donc Ma venue à leur rencontre reste souvent sans succès. Donc Je vous exhorte, Mes domestiques, toujours de nouveau : Prêchez l'amour, parce que cela est le plus urgent dans le dernier temps avant la fin, parce que de cela on s’est trop peu occupé, parce que les hommes croient avoir fait assez à travers l’appartenance à une confession et avec l'accomplissement d'usages traditionnels, et ils ne sont pas encore arrivés au noyau – Ma Doctrine de l'Amour. Aux hommes il doit être indiqué la course à vide de leur vie, lorsqu’elle est vécue sans amour. Ils doivent sentir toujours de nouveau que Je Suis «l'Éternel Amour» et que la voie vers Moi est toujours seulement celle de l'amour, qu’ils ne peuvent jamais M’atteindre sans amour, mais que Je peux seulement leur offrir une vie dans la Béatitude lorsqu’ils peuvent supporter Ma Proximité par une autoformation dans l'amour. Sans amour il n'existe aucune Béatitude éternelle.

Amen

La lutte pour les âmes sur la Terre et dans l'au-delà

B.D. 6669 from 14 octobre 1956, taken from Book No. 71

Le monde spirituel développe une activité inhabituelle, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne de l'au-delà. Mais ce sont les Forces de la Lumière comme aussi celles de l'obscurité qui voudraient conquérir pour elles tous les hommes sur la Terre et aussi les âmes dans l’au-delà et qui donc se donnent du mal pour réussir. Sur la Terre cette action spirituelle inhabituelle est reconnaissable d'un côté dans la recherche de jouissances de la vie et de l'autre côté dans l’apparition de vivants annonceurs de Jésus-Christ, donc on assistera à l’action des forces malignes qui sont affrontées par le monde de la Lumière, tandis qu'aux hommes il est guidé visiblement la Force et l'Aide pour que les hommes de bonne volonté ne se précipitent pas dans le tourbillon du monde. Aussi on peut enregistrer dans le Règne de l'au-delà une augmentation des actions d'amour, parce que même là la lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage, et en vue de la fin prochaine et donc de la transformation des possibilités de développement même dans le Règne de l'au-delà il se déroule une action de Libération dans la plus grande dimension. Aux âmes elle est indiquée avec évidence et il leur est offert de l'Aide que seulement ceux qui sont totalement endurcis refusent, mais la majorité accepte avec gratitude l'Aide qui leur est offerte. Les actions d'amour dans l'au-delà et sur la Terre ne sont pas sans succès, bien que l'adversaire de Dieu dans le dernier temps emploie tous les moyens imaginables pour augmenter le nombre de ses disciples. Mais le monde de la Lumière pourvoit partout, pour que ses actions et pensées trompeuses deviennent manifestes, pour que même les hommes sur la Terre et les âmes dans le Règne spirituel reconnaissent clairement ce qu'on doit attendre de lui, et soient de bonne volonté pour se laisser influencer de la part de Celui qui leur a fait arriver des étincelles de Lumière et qui, avec celles-ci, leur a préparé un bénéfice. Vraiment l’action diabolique renforcée de l'adversaire de Dieu autorise le monde de la Lumière à agir et à influencer d’une manière renforcée qui maintenant est exploitée de toutes les façons, parce que le monde de la Lumière sait que la fin arrive ainsi que la nécessité d'une Aide renforcée, et l'amour des êtres de Lumière les pousse à cette Aide qui se manifeste donc soit sur la Terre comme aussi dans le Règne de l'au-delà. Donc vous les hommes vous ne devez pas vous étonner, lorsque vous ressentez des réveils spirituels de la part des représentants vivants du christianisme, et leur force de voyants et de prophètes qui montrent à tous l’action du monde de la Lumière sur les chercheurs sérieux de Dieu, comme vous comprendrez maintenant aussi, pourquoi l'action de l'esprit contraire est aussi évidente et pourquoi son influence ruineuse est aussi reconnaissable compte tenu de l’état d’esprit hostile de la majorité des hommes vis-à-vis de ceux qui se déclarent pour Dieu et Son Règne. Et cela se manifestera avec encore plus d’évidence, plus la fin s'approche. Mais aucun homme ne doit craindre l’action du monde obscur, s’il se conforme seulement à Jésus Christ, s’il reconnaît en Lui son Dieu et Père de l'Éternité car alors il est au sûr contre tous les arts de séduction de son adversaire. Parce qu'il sera aussi assisté avec évidence par le monde spirituel, et se fera reconnaître d’une manière entièrement claire. Donc vous les hommes dans le dernier temps vous pouvez assister encore à des choses étranges d’un genre positif aussi bien que négatif, parce que l'adversaire de Dieu utilise le bref temps qui lui reste encore d’une manière vraiment diabolique, mais de même les Forces opposées, les êtres du monde de la Lumière, ne faiblissent pas dans la lutte contre lui. Même à eux il est permis d’agir de façon inhabituelle, là où il s’agit de protéger les hommes ou bien même les âmes dans l'au-delà contre l'adversaire, et il doit être prodigué beaucoup de Force pour la résistance et pour la déclaration vivante du Nom de Jésus, parce que cette déclaration sera de nouveau exigée. Alors on verra avec combien d'Aide les Forces bonnes assistent tous ceux qui tendent vers Dieu, qui s’efforcent de vivre dans Sa Volonté et qui se recommandent à Sa Grâce. Et ils ne tomberont pas victimes des arts de séduction de l'adversaire, parce qu'ils sont sous la Protection de Dieu et du monde de la Lumière.

Amen

Reconnaître Jésus Christ et utiliser Ses Grâces

B.D. 6670 from 15 octobre 1956, taken from Book No. 71

Si votre vie terrestre doit être un succès pour l'Éternité, alors vous devez employer les Grâces que le divin Rédempteur Jésus Christ a conquises pour vous sur la Croix. Si vous ne profitez pas de ces Grâces, alors pour vous il est impossible d’atteindre ce degré de maturité qui vous garantit l'entrée dans le Règne de la Lumière après la mort de votre corps, parce qu'il vous manque la Force, parce qu'à cause de la chute d’autrefois de Moi vous êtes devenus faibles et sans défense, parce que vous vous êtes soumis au pouvoir qui vous a tiré en bas dans l'abîme. Maintenant vous êtes exposés à ce pouvoir et avec votre propre force vous ne pouvez prêter aucune résistance, vous avez aussi une faible volonté qui ne tend à aucun détachement de ce pouvoir. Mais vous pouvez expérimenter avec sécurité l'apport de Force et la fortification de la volonté, si vous vous tournez vers l'Unique Qui est mort pour cela sur la Croix, pour vous aider à vous détacher de votre geôlier. Ce qui vous manque, Il l’a conquis pour vous, parce qu'Il connaissait votre faiblesse et votre impuissance et parce qu'Il voulait casser le pouvoir de l'adversaire, parce qu'Il voulait payer pour vous le prix du rachat à travers Sa mort sur la Croix et cet adversaire ne peut plus vous retenir lorsque vous voulez vous libérer de lui. Il a été fait tout pour que maintenant il vous soit possible d’arriver de nouveau en haut, sur la Terre vous pouvez atteindre la maturité de l'âme, mais jamais sans Jésus Christ. D'abord vous devez vous laisser racheter par Lui, vous devez Lui demander la Force et la Grâce que maintenant vous pouvez recevoir en surabondance, parce que vous avez le désir d'être libéré de l'ennemi de votre âme. Donc vous devez profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération : vous devez demander la Force et la fortification de la volonté à Celui Qui s'est conquis ce Trésor de Grâce à travers Sa mort sur la Croix. Lorsque vous entrez sur cette Terre en tant qu’homme, Mon adversaire a encore le pouvoir sur vous. Dans la vie terrestre il s’agit uniquement pour vous de détourner votre volonté de lui et de vous tourner à nouveau vers Moi, chose que vous montrez seulement lorsque vous reconnaissez Jésus Christ, parce que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus pour employer Mon Amour pour vous, pour que vous puissiez de nouveau revenir à Moi. La reconnaissance de Jésus-Christ a donc la même signification que de Me reconnaître Moi-Même, qu’autrefois vous avez repoussé, donc vous vous êtes séparés de Moi volontairement. Ce grand péché devait vous affaiblir, parce que Ma Force d'Amour ne pouvait plus être efficace sur vous à travers votre résistance. Si Je veux que vous parcouriez la voie du retour vers Moi, alors Je dois d'abord vous transmettre la Force, donc Je dois vous offrir quelque chose auquel vous ne pouvez pas prétendre : Je dois vous transmettre des Grâces et celles-ci devaient à nouveau être conquises à travers un énorme Sacrifice que l'Amour voulait vous apporter. Ainsi le Sacrifice doit absolument être reconnu et avec cela aussi Celui qui a porté le Sacrifice, l'Homme Jésus qui par été poussé par Son très profond Amour à apporter de l'Aide aux âmes enchaînées. Dans cet Homme Jésus Moi-même Je Me suis incorporé, parce que Je Suis «l'Amour» depuis l'Éternité. Si donc vous voulez revenir à Moi, si vous voulez parcourir votre voie terrestre avec succès, vous ne pouvez jamais plus passer outre le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que de Lui seul vous recevez la Force et la fortification de votre volonté, alors qu'autrement vous resteriez faibles et vous ne pourriez jamais vous libérer du pouvoir de Mon adversaire. Une prière à Jésus-Christ est suffisante pour montrer que vous Le reconnaissez et Sa Source inépuisable de Grâce vous sera ouverte ce qui est nécessaire pour arriver de nouveau à la Lumière, à la Force et à la Béatitude. Mais sans Jésus Christ vous vivez inutilement votre vie terrestre. Vous restez dans l’abîme, parce que vous serez retenus jusqu'à ce que vous-même M'invoquiez en Jésus Christ, parce qu'alors votre volonté est encore tournée vers lui et il ne vous libère pas, mais il n'a plus aucun pouvoir sur vous dès que vous vous livrez au divin Rédempteur, chose qui équivaut à Me reconnaître Moi-Même et maintenant vous avez aussi soutenu l'épreuve de la vie terrestre.

Amen

La libre volonté doit être reconnue

B.D. 6671 from 16 octobre 1956, taken from Book No. 71

Il peut vous être donné seulement ce que vous désirez ou êtes disposés à accepter lorsque cela vous est offert, parce que votre libre volonté est toujours respectée, et un Don contre votre désir préjugerait donc de cette libre volonté. Et ainsi l'effet de chaque Don spirituel dépend toujours de votre disponibilité d'acceptation. Dieu dans Son infini Amour Est toujours prêt à donner, et Son Don d'Amour suffirait vraiment pour guider les hommes à la perfection, de sorte que tout le spirituel mort soit déjà définitivement racheté. Mais cela est contre la Loi de l’Ordre divin, c’est contre le Principe de la liberté et donc aussi du Plan de Divinisation de ce que Dieu a créé. La Béatitude de tout le créé consiste dans la perfection conquise dans la liberté de la volonté, même si la libre volonté est encore beaucoup mise en doute. C’est le Principe de base et aussi de nouveau le motif d'incalculables cas de faillite de l'homme sur la Terre. Mais elle sera laissée éternellement à l'être qui s'incorpore sur la Terre pour cette Divinisation, elle sera toujours de nouveau mise à l'épreuve et devra se décider pour Dieu, et l'homme devra désirer librement tout seul le Don divin ou être prêt à l'accepter, toutefois sans ce Don il ne pourra jamais arriver au perfectionnement. Mais Dieu offre constamment Ses Dons. Il ne les impose à aucun homme, mais Il fait de sorte qu’ils soient portés près de l'homme, que sa volonté soit stimulée à accepter ou à refuser. Et malgré des refus répétés Il ne cessera pas d’agir pour faire changer la volonté, mais il n'exercera aucune contrainte. Il respecte la libre volonté qui est le signe des êtres divins et qui est aussi le motif de la chute d'autrefois de Dieu, mais l’homme peut aussi tendre vers le Haut, comme il a tendu autrefois vers l'abîme. Celui qui nie la libre volonté, celui-ci est aussi encore dans une totale non-liberté, parce qu'il est soumis à celui qui le tient enchaîné. Mais il n'a jamais fait la tentative de se libérer de lui, autrement il se rendrait compte de sa libre volonté. Celui qui nie une libre volonté, se sent lui-même lié, même lorsqu’il ne se rend pas compte de qui ou de ce qui le tient lié. Mais admettre de n’avoir aucune libre volonté, est le signe le plus sûr de son état lié, tandis que par contre l’homme qui connaît et reconnaît une libre volonté se sent lui-même déjà libre. Et celui-ci s'est déjà détaché de l'adversaire de Dieu et s’est tourné en priant vers Celui qui peut suspendre tous les manques, parce qu'il se reconnaît comme imparfait malgré sa libre volonté et donc «il désire ....» À lui il peut être offert en abondance, et cela ne restera pas sans effet, parce que maintenant la Volonté de Dieu entre aussi en Force, parce que la volonté de l'homme s'est tournée vers Lui. Se tourner vers Dieu est un acte de libre volonté, parce que l'adversaire de Dieu qui tient l'être lié ne tournerait jamais la volonté de celui-ci vers Dieu, si celui-ci n'était pas libre. Mais dans la vie terrestre il s'agit justement de cette décision de la volonté qui, parce qu’elle est libre, peut avoir lieu et doit avoir lieu, si l'être veut arriver au perfectionnement. Et une volonté non libre rendrait sans but la vie terrestre entière, et on ne pourrait trouver aucun motif pour le parcours terrestre de l'homme comme aussi pour le lever de la Création qui doit porter au mûrissement le spirituel lié, pour qu'il puisse de nouveau retourner à la libre volonté pour atteindre le dernier but en tant qu’homme. L'homme peut recevoir sans limites, si seulement il désire les Dons de Dieu, justement parce qu'il est en possession de la libre volonté. Mais Dieu ne peut pas prodiguer Ses Dons contre la volonté de l'homme, et donc ils restent inefficaces tant que l'homme s'y oppose, parce qu'il n'est jamais forcé à se déifier, mais cela doit toujours se dérouler dans la libre volonté.

Amen

Utiliser les Grâces de l'Œuvre de Libération

B.D. 6672 from 17 octobre 1956, taken from Book No. 71

Si vous n’utilisez pas les Grâces de l'Œuvre de Libération, alors votre existence terrestre n'est pas valorisée à juste titre, parce que seulement en tant qu’homme vous pouvez employer librement votre volonté, pour combien elle puisse être très affaiblie, il vous est de toute façon possible d’invoquer Celui qui vous a apporté la Libération à travers Sa mort sur la Croix. Déjà cette prière est une demande des Grâces qu’Il a conquises. Une telle prière à Lui demande Sa reconnaissance, chose que chaque homme peut effectuer si seulement il utilise le Don de son entendement pour réfléchir, lorsqu’il lui est apporté le savoir sur Jésus Christ. Alors le divin Rédempteur peut déjà le saisir et le guider à de justes pensées et alors il est aussi établi le contact et les Grâces peuvent devenir efficaces dans l'homme. Mais c’est différent lorsque l'homme se prévoit négativement envers toute Doctrine qui concerne l'Œuvre de Libération. Alors il se ferme à la Source de Grâces par sa libre volonté. Et alors il vit seulement une vie purement terrestre, il ne tend à aucun progrès spirituel, il considère la vie terrestre simplement comme un but en lui-même, et sa volonté est et reste orientée d’une manière erronée. Il appartient encore à l'adversaire de Dieu et il ne peut pas s’en libérer sans l'Aide du divin Rédempteur Jésus-Christ. Vous ne perdez de toute façon pas votre être, parce que même si vous quittez une vie terrestre qui aurait été infructueuse, vous restez existants même après la mort de votre corps, mais aucun état de Vie ne vous attend, aucun état bienheureux dans l'activité, et vous êtes ensuite tombés dans la mort spirituelle, parce que vous êtes encore chargés du péché dont Jésus Christ vous a apporté la Libération si vous-mêmes aviez accepté cette Libération. Votre volonté ne peut pas être circonvenue, comme elle se prévoit envers le divin Rédempteur, ainsi est son état, libre ou lié, parce que vous ne pouvez vous attendre à aucune Libération sans reconnaître Celui Qui vous a conquis cette Libération sur la Croix. Il a pris sur Lui toute votre faute et Il l'a expiée pour vous. Comment pourriez-vous alors attendre un sort libre, si vous vous mettez loin de Lui, si vous n'acceptez pas les Grâces qu'Il a conquises pour vous ? Comment pourriez-vous devenir bienheureux tant que vous vous êtes attribué à un autre patron que vous devez d'abord abjurer à travers la reconnaissance de Jésus Christ. Vous pouvez être bienheureux seulement lorsque votre faute du péché a été éteinte. Vous-mêmes n'étiez pas en mesure d’atteindre l'Éternité, donc Il a porté l'Expiation pour vous et Il l'a expiée. Vous devez vous tourner vers Celui-ci dans la vie terrestre et Lui demander de bien vouloir éteindre la faute aussi pour vous. Après afflueront Grâces sur Grâces, parce qu'alors Son Amour vous saisit et ne vous laisse plus tomber. Seulement alors vous évaluez bien la vie terrestre qui vous a été donnée seulement à cet effet, pour revenir à Dieu à travers Jésus Christ, Qui s'est incorporé dans l'Homme Jésus, pour mourir pour vous sur la Croix. La vie terrestre vous offre l'opportunité de vous élever libres et lumineux dans le Règne des bienheureux après votre mort, parce que seulement la reconnaissance de Jésus comme Rédempteur du monde est nécessaire pour pouvoir profiter des Grâces qui garantissent votre perfectionnement, mais du fait de votre libre volonté vous pouvez aussi laisser passer outre vous cette grande occasion et rester de nouveau dans l'obscurité et être lié pour un temps infiniment long. Vous devez vous ouvrir aux Dons de Grâce, dans la libre volonté, vous devez Le reconnaître, alors votre vie terrestre ne sera pas une course à vide, alors vous progresserez dans votre développement et ensuite il y aura aussi pour vous une Vie bienheureuse, parce que Jésus Christ Seul peut vous guider hors de la nuit de la mort à la Vie dans la Lumière et dans la Magnificence.

Amen